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H Médicos en huelga ,^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^
I Quieren que las negociaciones las lleven a cabo sus “representantes legítimos”

1 Los médicos piden un “salario base 
ti digno” y la jornada continuada
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Los convocantes aseguran que el 95 por ciento de los especialistas secundó la huelga
José Luis Corcuera.

los médicos especialistas 
que ayer secundaron la 
huelga convocada por el 
Sindicato Médico piden 
que las negociaciones con 
13 Administración las Ile
yen sus representantes 
legítimos, además de un 
^salario digno^^ y la jor
nada continuada.

Sobre el seguimiento de la 
huelga, las diversas partes 
afectadas ofrecieron cifras 
diferentes. El Sindicato Médi
co aseguró que la adhesión 
fue del 95 por ciento, mientras 
que, según el INSALUD, sólo 
el 24 por ciento de los espe
cialistas dejó de trabajar. El 
lunes se unirán a la huelga 
los médicos del ambulatorio 
de la capital. (Pág. 5) Ayer sólo fueron atendidas las urgencias en los hospitales de Ciudad Real.
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PAUL WHITE

Corcuera niega que 
el acercamiento 
PNV y HB encubra - 
una negociación 
con ETA

El ministro del Interior, José 
Luis Corcuera, negó ayer que 
el Gobierno esté utilizando al 
PNV como "intermediario” 
para negociar con ETA median
te la apertura de conversaciones 
entre los nacionalistas vascos y 
HB, e insistió en que no hay 
cambios en la política antiterro
rista del Ejecutivo.

(Pág. 19)

tna de las obras expuestas.

Quince pintores inauguraron 
ayer su exposición en el 
Museo López Villaseñor

El Museo Municipal López 
Villaseñor alberga desde ayer 
la muestra monográfica que 
recoge la obra paisajista de 
quince pintores becarios de la 
Facultad de Bellas Artes de 
Madrid. Al acto inaugural asis
tió el catedrático de Pintu
ra-Paisaje de la Facultad, José 
Sánchez-Carrelero y algunos de 
los artistas que participan en

esta exposición colectiva.
En la muestra se exhiben cua

dros de diferentes técnicas y 
tendencias en el paisaje, ya que 
cada autor tiene una entidad 
propia y por ello una concep
ción muy particular del paisaje. 
La exposición, abarca corrientes 
artísticas que van desde la figu
ración hasta la abstracción.

(Pág. 7)

El Consejo de 
Ministros debatió 
el plan de 
convergencia 
económica con la 
CE (Pág. 20)

UGT Y CC.OO, 
en disposición de 
autolimitarse en 
el derecho de 
huelga

(Pág. 21)
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Con toda seguridad lo hará favorablemente

Gregorio Sanz se 
pronunciará en unos días 
obre el PG0U de la capital

DEL 27 DE FEBRERO AL 11 DE MARZO
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® consejero de Política 
Gloria!, Gregorio Sanz, se ' 
Junciará en pocos días sobre

General de Ordenación 
“ana de Ciudad Real, remi- 
®hasta él por la Comisión^ 
^al de Urbanismo, reuni- 
“113 de febrero. Según el 
^’OT general de Urbanismo, 
^Oo Pertusa, no hay razones 
^^ pensar que el consejero 
pronuncie en contra del Plan

que la Comisión le ha 
el visto bueno, aunque 

también algunos pun-
(Pág. 6)

La Comisión 
Regional de 
Urbanismo, a la que 
asistió Selas, informó 
de manera favorable 
las modificaciones 
introducidas en el 
convenio firmado con 
Renfe

EROSKI

El presidente de 
Azerbaiyán, Ayaz 
Mutalibov, 
presenta su 
dimisión

(Pág. 25)
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Ctra. Valdepeñas, km. 1

El PP pide para 
los reclusos 
análisis 
obligatorios de 
sida (Pág. 22)
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Chiringuitos y dinero
LUIS MOLINERO

La Tribuna

ace dos años, una eternidad, uno 
de los objetivos prioritarios de 
la Comisión Nacional del Mer

cado de Valores (CNMV) fue la inspec
ción de cientos de “chiringuitos” finan
cieros abiertos en la capital del reino.

Nada se hizo.
O al menos, nada se hizo que tuviera

alguna repercusión en los círculos 
se mueve el dinero.

Los chiringuitos financieros 
actuando.

Y siguen bordeando la legalidad. 
El caso Ibercorp ha llevado de

donde

siguen

nuevo
a primer término esos centros a los que 
sólo acceden los iniciados y que juegan 
peligrosamente con dinero, amistades y- 
buena información.

Por supuesto, no todo el mundo saber 
qué es realmente un chiringuito financiero.

La primera característica es que están 
ubicados -aunque no sólo- en Madrid.

La segunda es que tienen una dimensión 
reducida tanto en clientela como en direc
ción, lo que no quiere decir que no mane
jen importantes sumas de dinero.

Son como establecimientos playeros, 
informales, para conocidos, que trabajan 
en armonía y que actúan en el filo de 
la navaja de la legalidad con un único 
fin: ganar dinero para los amigos y para 
quien gestiona el capital.

Atención personalizada y buenas ofertas 
complementan el perfil de estos centros 
de negocio.

Nadie sabe muy bien cuántos son, ni

qué capital manejan.
Siempre han despertado sospechas, pero 

no siempre han estado mal considerados.
La Comisión Nacional del Mercado de 

Valores tuvo, e- manejan no está limpio.
Lo sorprendente es que basta ojear los 

anuncios para encontrar “ofertas” finan
cieras que huelen a distancia.

Pero últimamente, el olfato es el más 
abotargado de los sentidos.

O no hay investigadores o los inves
tigadores no investigan.

De esta forma, es muy fácil concluir 
que el escándalo reciente del Banco Iber- 
corp puede repetirse.

Son muchos los atrapados en el peli
groso juego de los milagros.

Luis Carlos Croissier, presidente de la 
CNMV y hombre prudente, quería limpiar 
el mundillo financiero sin prisa.

La realidad ha demostrado que la calma, 
en un sistema viciado, no se puede man
tener demasiado tiempo.

Hay demasiados intereses en juego 
como para nadar y guardar la ropa con 
éxito. La CNMV va a tener que mojarse.

Aunque a muchos les pese.
Sólo así se podrá acabar con lo que 

ahora son anécdotas y que, como sucedió 
recienternente en bolsa con una empresa 
que ha suspendido pagos, se traducen, por 
ejemplo, en movimientos inusuales de títu
los cuando está a punto de producirse 
una información relevante.
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Firma invitada ^^^^^
1 pasado jueves Felipe González cumplió 
cincuenta años.

La década de la plenitud, de la madurez,
el ciudadano González Márquez, abogado, natural 
de Sevilla, la ha pasado en el palacio de la Moncloa, 
al frente de la gobernación de este país.

Creo recordar que en. una ocasión el presidente 
dijo algo así como que había sacrificado su libertad 
por la libertad de todos los españoles.

Y creo recordar, también, que le llovió un buen 
chaparrón de críticas.

Sin embargo ahora, con la perspectiva del tiempo, 
hay que reconocer que algo de razón, algo al 
menos, tenía González al afirmar eso.

Por una vez, y sin que sirva de precedente, 
voy a intentar ponerme en la piel del ciudadano 
González Márquez.

Diez años en el poder, en un poder alcanzado 
democráticamente, ^s algo que apenas si tiene pre
cedente en la historia de España, lo que convierte 
a González en un precursor y eso, sólo eso, ya 
desgasta.

Pero es que además han sido unos años intensos

El caso 
Ibercorp ha - 
llevado a 
primer término 
esos centros a 
los que sólo 
acceden los 
iniciados y que 
juegan 
peligrosamente 
con dinero, 
amistades y 
buena 
información

Los cincuenta
JAVIER GONZALEZ FERRARI

Diez años en el poder, es algo que 
apenas si tiene precedente en la 
historia de España, lo que convierte 
a González en un precursor y eso 
ya desgasta

en los que ha habido que hacer muchas cosas, 
tantas, que algunas -y no pocas- no han sido pre
cisamente para aplaudír, pero otras muchas sí, y 
es de justicia reconocerlo. ».

España, diez años después, entre los cuarenta 
y los cincuenta años del presidente, sigue sin fun
cionar bien, pero funciona bastante mejor que

Carlos Muñoz de Luna, Pilar Muñoz Gon. 
zález, Diego del Moral Ollero, Jesús 
Fuentes Cabañas, Francisco Javier Peña 
Cárdenas, Marisa García Carretero.
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antes.
Se ha crecido en infraestructuras, aunque se haya 

perdido por segunda vez la oportunidad de dotar 
de una red viaria a este país como las del resto 
de Europa por aquello de que las autopistas no 
eran progresistas, solemne estupidez pronunciada 
por el primer ministro de Obras Públicas del PSOE, 
Julián Campo.

Y así en otras muchas cosas en las que se ha 
avanzado, pero no tanto como a los contribuyentes 
nos hubiera gustado.

En estos diez años, en los mejores de la vida, 
el ciudadano Felipe González sí ha sacrificado cosas 
a cambio de la púrpura.

Ha sacrificado intimidad, anonimato, relación 
familiar normal, así como relación social y eso, 
por mucha erótica que tenga el poder, se echa 
de menos y nunca se recupera.

Quizá se haya hecho una reflexión parecida Gon
zález en la soledad de Moncloa.

Quien saber, quizá se plantee la próxima década, 
la de los cincuenta a los sesenta, de otra manera.

Tendría derecho a hacerlo. i<

La Tribuna
ele Ciudad Real
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El tragaluz
'^ uando llegue en este año 

el día del Corpus, la
j empresa taurina “Rodrí- 
j3 Maestre”, habrá cumplido 
1^ años oe vida. Los críticos 
ií^ podido escribir un buen 
p de crónicas taurinas con- 
onos los percances y los 

^fos de las ganaderías con-
jdas y las orejas, rabos y • 
js copiadas como trofeos en 

Jesús ¡dia. Doa Manuel Rodríguez 
Peña 'Sire, que es un empresario

O
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Peña

Men-

ión y 
lanía. 
5306

ureño de casta, ha rondado 
tío toda la geografía provin- 
3 para ver en qué plaza 
¡3 quedarse utilizando la 
¡3 verónica que es uno de 
uses que más le gustan. Don 
mel ha sido siempre un ade- 
ido en la cátedra taurina

■
V empresario y por eso la

detos, 
Jaree- 
n, 15, 
nchez 
1065

haya 
dotar 
resto 
is no 
ciada 
SOE

del toro en cualquier plaza 
día "redonda. Cuenta en su 
la de aniversario, que se 
;iiócomo tal, un día del Cor
cel año 1942, organizando 
estojo con seis novillos de 
jry Marín, de Fernán Caba- 
,con Pepe Chalmeta, Pablo 
¡ález “Parrao” y Pepe Luis 
ido y que el 25 de julio, 
de Santiago, organizó un 
5 a mano en la plaza de 
igro con “Michelín” y Pepe 
Dorado, siendo el ganado 
Íctor y Marín.
51 este principio, nuestro 
«ario pudo presumir en el 
lillo taurófilo y darle ere- 
dad y respeto, que son 
imuy serias en este difícil 
de la lidia. Después de las 
IS de agosto de Almagro, 
npresario echó sus lujos a 
líe y organizó una corrida 
seis magníficos toros de 
María Montalvo para 

) Becerra, Antonio Bien- 
a y Morenito de Talavera 
día siguiente la corrida 

imo, con toros de Concep- 
de Concha y Sierra para 
to Belmonte', Manolete y 
Luis Vázquez. ¡Casi na!”, 

aba el aficionado. Supongo 
los cronistas se volverían 
para poder telegrafiar a 

periódicos los éxitos de
le lía s corridas. A una la lía- 
entes w: “Genial y brillante corri-

vida, 
cosas

ación 
eso, 

echa

Gon-

cada, 
nera.

wr lo del toreo de Antoñito 
enida y el Morenito de 
era; a la otra le llamarían: 
istruo”, “Principesca” y 
leiega” corrida, porque 
Belmonte estaba en el rue- 
1 jugárselas y Manolete, 
me y ceremonioso, hacía 
de ser el número uno de 
momaquia de su tiempo, 
^agro tomó mucho nombre 
daza empezó a ser catedral 
tiae ermita. A la plaza le
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Los 50 años con divisa de la empresa 
taurina ^^Rodríguez Maestre’^

sonaba mucho eso de llamarse 
porque sí, “Monumental”, 
“Maestranza“ en otros lugares, 
y un poeta, con mucha gracia 
y arcángel le quiso poner a esta 
de Almagro: la de los “A^igeles”, 
porque decía que, nada más aso
mar el toro por el Chiquero, 
ya se trasladaban los de las Nie
ves que guardaban el santuario 
de la Patrona, para tomar en 
volandas a los toreros que se 
veían en apuros. Pero no pros
peró el invierno semántico y se 
quedó llamándose: plaza de 
Almagro, que decían que, a 
secas, era mucho postín el que 
se le daba.

A este almagreño inscrito en 
los anales de la tauromaquia, le 
han puesto muchas veces los 
toros por montera. Ha sido un 
empresario creyente aunque 
alguna vez los toros le dieron 
cornadas en los bolsillos, pero 
como un fiel devoto del toreo 
puro, no se acongojó, sino que 
siguió adelante con su aventura

JOSE GONZALEZ LARA

Don Manuel Rodríguez Maestre inventó su 
mundo taurino en la localidad de Almagro; 
se codeó con los “grandes” que tenían son 
por los “Madriles” y “Seviyiya”, y cuajó la 
sal y pimienta de los maestros del toreo más 
encopetado

porque la afición era tal, que 
imposible podía desencadenarse 
de su mundo.

Rodríguez Maestre inventó su 
mundo taurino en Almagro; se 
codeó con los “grandes” que 
tenían son por los “Madriles” 
y “Seviyiya”, y cuajó la sal y 
pimienta de los maestros del 
toreo más encopetado. Almagro 
era plaza postinera con un ruedo 
redondo de arena menos rubia, 
como si la hubiese lavado antes 
de la gloria del coso, el río Gua
diana que siempre estuvo presto 
al encanto. Y alguna vez. Alma

gro se llenó de cómicos y de 
toreros para levantar escritura 
de su mundo. Unos en el coso 
de arena y otros en el Corral 
de las Comedias, alumbraron un 
nuevo estilo de vida para llamar 
la atención a los turistas que 
venían de cualquier parte del 
mundo atraídos por el nombre 
de Nuestro Señor don Quijote.

A don Manuel Rodríguez 
Maestre le ha echado a perder 
la ceremonia del perdón, porque 
les dió la bendición a muchos 
torerillos que empezaban a 
comer la manzana de la afición.

Ha sido este empresario como 
un animador lorquiano que 
enseñaba el ruedo a los torerillos 
con la luz de la luna de agosto 
para que ellos recitaran la tra
gedia de sangre del poeta: “Eran 
las cinco en punto de la tarde...”.

En esta hora flaca y magra, 
ciudad de Almagro no se si con
tará con el empresario que selló 
su nombre en la arena de la 
plaza; que cantó con un gesto 
de bonanza a la torería de los 
últimos tiempos y que empezó 
a consagrar la afición para que 
no oyera las voces de los que 
pedían en Europa la clausura 
del espectáculo de los toros. 
Don Manuel, sigue estando en 
su sitio, quizá más mermado de 
facultades físicas pero no de 
voluntad y así pasa que los cla
rines de la plaza le han dado 
una sordera endiablada para que 
no haga casó a las voces que 
claman por herir a los toros con 
la pluma, dictando una orden 
que atenta a la historia del 
pueblo.

D.P.:.

sonrisa

Nadie puede ponerle precio a la felicidad, pero tú puedes 
cambiar el hambre por sonrisas.

Apadrinando a un niño, contribuyes a mejorar sus condiciones 
de vida y las de su comunidad.

Por sólo 70 Pts./día.

Ponte en acción.
Deseo información, sin compromiso.
Nombre y Apellidos:................................
Dirección:...... .........................................

[Cuánto cuesta esta

.Ciudad:......................................
.............Provincia:..........................
Tel.:............................................

Recorta y envía este cupón a

Ayuda 
Acción

Barquillo, 8 
28004 Madrid
Tel. (91) 523 23 35
Fax (91) 523 25 29

Travesera de Gracia. 8
08021 Barcelona
Tel. (93) 202 11 42
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España y el ''dolor del alma^^ La feria deF 
las Hores ir

H
e dedicado la última 
tarde del "gris" mes de 
febrero a repasar mi 

viejo diccionario de sinónimos 
v antónimos y he sentido, una 
vez más, admiración por la 

, belleza de nuestro idioma, que 
contiene todo un caudal de 
palabras y de términos empa
rentados o afines, para poder 
expresar nuestras ideas y nues
tros sentimientos más profun
dos. Quizá por tener un estado 
de ánimo poco satisfactorio, he 
querido meditar sobre el dolor 
y el alma y en los sinónimos 
y antónimos que estas palabras 
tienen en dicho diccionario.

La palabra “dolor” se rela
ciona con las de: padecimiento, 
desconsuelo, sufrimiento, tortu
ra, martirio, tormento, congoja, 
pesar, pena, tristeza, aflicción, 
calvario, suplicio y sentimiento. 
La palabra “alma” se relaciona 
con las de: espíritu, esencia, 
entraña, substancia, aliento, 
energía, psique, reflexión, jui
cio, imaginación, voluntad,' 
entendimiento, nervio, vitali
dad, calor y vida. El dolor es 
un displacer que puede afectar 
a nuestro sistema nervioso (pe
riférico o central) y nos somete 
a un estado de incapacidad 
(parcial o total) que puede pro
ducir la muerte física. El alma 
es el “principio vital” que dota 
al ser humano de sensibilidad, 
moralidad, ética y razón, dife
renciándolo de las bestias. Pla
tón definía el alma como “una 
sustancia material, incorruptible 
e inmoral”. El alma para Des- 
cartés y San Agustín era con
siderada como la “conciencia 
individual en la que se encuen
tra a Dios, como fuente de toda 
certeza”.

El mundo occidental cristia
nizado considera el alma como 
el principio de la vida y en el 
plano científico, no exento de

E
n este mundo de incon
gruencias y paradojas 
faltaba por añadir, a las 

conocidas, el que uno de cada 
cuatro españoles tenga miedo 
a subirse a un avión, para por 
los aires y, a una considerable 
altura, ir de una a otra parte, 
siendo lo curioso y sorprenden
te que dentro de la proporción 
apuntada, se encuentren direc
tivos y altos cargos de nuestras 
empresas, que siguen prefirien
do, por temor, el automóvil y 
el ferrocarril en sus múltiples 
viajes. Esto, además de chocar, 
puede Ser una preciosa pérdida 
para los negocios que están en 
sus manos. Para paliar estas 
infundadas aprensiones, nuestra 
principal compañía de líneas 
aéreas, en colaboración con una 
importante editorial, celebró 
unos cursillos intensivos para 
demostrar a estos señores, que 
las aeronaves son un medio de 
transporte seguro, cómodo e 
insuperable, al menos por el 
momento, cuya cifra de acci
dentes está por debajo de la 
de cualquier otro, aunque cuan
do ocurren, por desgracia, son 
mucho más espectaculares.

Decíamos que era chocante

(*) JOSE ANTONIO ANTEQUERA GINER

1^

v^
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CARMEN FERR^

principios religiosos y espiritua
les, se considera a la psicología 
como la ciencia del alma y a 
la psiquiatría como su elemento 
medicinal.

Ciencia y religión están de 
acuerdo en que no existe mayor 
dolor o enfermedad que el que 
ataca y destruye el alma.

Existen personas que han 
tenido la ;»nmensa fortuna de 
poder cultivar su inteligencia 
para evitar el dolor del alma 
y llenan ésta con los dones que 
les hace buscar incesantemente 
la fuente de toda certeza y por 
lo tanto de la sabiduría, la ale
gría, la belleza, la felicidad y 
la paz. Otras por el contrario, 
sólo demuestran sensibilidad 

Miedo a los altos vuelos
RAFAEL IZQUIERDO PERRIN

que nuestros directivos pasán
dose la mayor parte de su vida 
en asuntos de “altos vuelos”, 
con el riesgo que esto entraña, 
se pongan nerviosos y pálidos 
por el hecho de subir una esca
lerilla y permanecer unas horas, 
tal vez minutos, a nueve mil 
metros del suelo, tiempo en el 
que los crios que viajan solos, 
digamos “facturados”, se lo 
pasan estupendamente jugando 
entre ellos y vigilados de cerca 
por una azafata, que en esto 
último también entramos los 
adultos.

Puede que todo este recelo 
esté y tenga su punto de arran
que en el rito que se sigue nada 
más entrar en la terminal del 
aeropuerto y que continúa en 
la sala de embarque, finalizando 
ya dentro del aparato, cuando 
las puertas son cerrradas a cal 
y canto y empiezan a rugir los 
motores, cuyos preparativos no 
se producen en los trenes, ni 
en los vehículos que circulan 
sobre el asfalto. No queremos 
decir que el cursillo realizado 
para unos pocos, no fuera eficaz 
y oportuno, pero en general las 
compañías aéreas debieran 
“quitar hierro” ante el ánimo 

snte el dolor físico y corporal 
y lo intentan evitar teniendo 
como objetivo el alcanzar el 
mayor goce físico y material sin 
la realización de ningún esfuer
zo pesonal. Desean ignorar su 
alma y, por lo general, son mili
tantes en lucha contra toda for
ma de distinción cultural, ética 
y espiritual.

En sociedades imperfectas en 
donde existe un gran desequi
librio entre las clases de per
sonas anteriormente definidas, 
que ha sido incentivado por 
gobiernos y sociedades corrom
pidas, que han utilizado los 
recursos del poder en su propio 
beneficio y han aplicado las más 
avanzadas tecnologías psicoló

de los pasajeros en general, con 
folletos explicativos y convin
centes, bastante antes de empe
zar la ascensión al aparato, esto 
es, por ejemplo, en las oficinas 
de viajes, y después, ya en el 
interior del avión, procurar una 
actitud y movimientos del per
sonal de vuelo más relajados, 
incluso con la presencia física 
del piloto y co-piloto, con los 
pasajeros, ya que estas fobias 
a volar no solamente se dan 
en los directivos empresariales.

Lo de Icaro y su padre Déda
lo no es frecuente, sobre todo 
lo del primero, que haciendo 
caso omiso a las recomenda
ciones de su progenitor, se acer
có tanto al Sol que derritió la 
cera de las artificiales alas, 
cayendo al mar y ahogándose, 
después de salir del atolladero 
del laberinto. Claro que tal vez 
sea esto lo que enturbie la men
te de los que se resisten a tomar 
un avión, que ven en el piloto 
a un Icaro entusiasmado por 
su profesión, olvidándose, el 
que así piense, que son pro
fesionales muy responsables y 
seguros de lo que hacen, tra
tando con familiaridad, es lógi

gicas para mantener ese dese
quilibrio, se ha impedido a toda 
costa cualquier supremacía de 
los valores espirituales del alma, 
por considerar les impediría 
mantener su posición dominan
te.

Se propicia así una perma
nente lucha entre esos dos mun
dos que afecta profundamente 
a todo el entramado social e 
impide la evolución de la gran 
mayoría de los ciudadanos a los 
que se les condena a vivir en 
la más absoluta indigencia cul
tural, política y espiritual.

(Continuará)
(*) José Antonio Antequera 

Giner es economista 

co, a la increíble cantidad de 
relojes y “chismes” que llenan 
casi por completo la cabina. 
Hay que convencerse, en un 
familiar símil, que los pilotos 
y los que le ayudan, son como 
Dédalo, prudentes y eficaces, y 
lo que es importante: si llegan 
a descuidarse les va en ello su 
propia vida. Esto es con lo que 
hay que mentalizar a los remi
sos, entre otras muchas cosas.

Uno, que ya tiene kilómetros 
por los aires, reconoce que en 
los aviones se produce algún 
“sustillo” pasajero, por aquello 
de los “baches” atmosféricos, 
pero también pasó los suyos 
embarcado sobre las aguas, 
sobre las vías del ferrocarril, 
muchos más encima del asfalto 
y aún siendo peatón. Vamos 
que si está ese día señalado para 
que te toque la china, incluso 
en el ascensor de la propia 
vivienda y hasta sin salir de ella, 
simplemente con subirse a una 
silla para lo que sea. El riesgo 
siempre existe y hay que asu
mirlo, pero sin miedos ni temo
res, ya que de otra manera no 
haríamos nada de nada, y aún 
así, apañados estamos.

Q
ué poca sensS 
“floral” demos» 
tener los español 

que en nuestro país nol 
una tradición o una culitJ 
ese sentido tal y comol 
en otros países. Ahí tiene! 
a los nipones con su “ikeil 
por citar un ejemplo 
Tan poca es nuestra sensi® 
floral que se ha denioXj 
estadísticamente que cadaBl 
ñol se gasta dos mil peJ.^ 
año en comprar flores. 
dirán por mí, desde liS

Menos mal que la gente^í 
pone bastante más inteifll 
estos asuntos que sus ancfl 
porque sino, aviados ib)H 
floristas. Y eso que tras^P 
da y .Colombia, España 
tercer exportador de florf 
mundo. Se ve que fuel 
nuestras fronteras hay másl 
rés por “cultivar” esta 
de la flor cortada que poil j 
tros lares.

En Francia, Italia, Hcl 
Alemania, Dinamarca o 9 
se gastan un pastón en etil 
de ornamentación perol! 
es nosotros, con dos mil pi 
al año vamos que ardeirl 
eso quien se las gaste,! 
No obstante, coincidiendil 
el primer día de novieir®« 
gasto se dispara, cosa delí * 
porque la verdad, salvo 
sas excepciones se pasa hifc 
ya, no sólo de adquirir (j( 
cantidades industriales ¿1 
res, sino de realizar codI 
pequeñas obras de arte.llJí 
que tengo un amigo en» 
dolid, Julio, que es un 
maestro del “iRebana". 
muchos maestros floristas®^', 
mi amigo Julio de ValW^ 
seguro que rompíamos

En el mundo de lasff*° 
como en el de la ropaf^^l 
maquillaje, la moda 
Ahora se llevan además 
flores exóticas, otrasr ? 
pequeñitas y en delicados^™ 
pastel que van del malvar^ 
món pasando por el blff”' 
el amarillo. Los colores®"’ 
como el rojo, a pesar®"' 
belleza y de sus connot®",' 
románticas, han pasado! ' 
segundo lugar por no dc®^. 
han quedado totalmente^, 
leíos. Si sólo fuera eso. 
flor nacional, el clavel^’ 
cayendo en desgracia lo^'’ 
que el tulipán holandj^^j.^ 
moda también afecta a . 
ros y al gusto de ® 
adquieren las flores. La» 
dea está en alza y el ' 
clavel cotiza a la baja® ’ 
que la orquídea es el 
más claro del elitismo ® 
no siempre está al alc3!®^(. 
cualquier bolsillo. AunqnKg^ 
vez más se sustituyen 
en los “bouquets” de no® 
una cascada de orquídea 
suelen despertar la adra® 
del respetable.

El caso es que los 
no hacemos nada po^,®(| 
cortada. Lo mejor seríi® 
prarla pero según se 
personal no está por'’®- 
y prefiere sustituiría po® j 
tela sin lugar a dudas 
cederás y que, no 
convierten en “natural®j. 
un decir- muerta”, in<^®al 
superar desde su 
belleza real de la nalWj^j 
viva. ®or
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PAUL WHITE Matilde Cortés aceptó no fijar servicios mínimos para el ambulatorio.

La huelga de ayer fue seguida, según los convocantes, por el 95 por ciento de los facultativos, y por e¡ 24 según el INSALUD

ps médicos piden la negociación directa, un 
“salario digno” y la jornada continuada

Manuel Ontañón: ^‘Si perdemos esta batalla habremos perdido la guerra”
liem 
ivien
;a di

b contra de lo anunciado el jueves por el secretario general 
él Sindicato Médico, ayer sí se produjo una guerra de

ilvoms sobre el seguimiento de la huelga de especialistas.
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|id¡cato Médico, Manuel 
ótañón, recogían un segui- 

nto de la huelga del 95 por 
nto en todos los hospitales 
respecto al hospital Nuestra 
ora de Alarcos de la capital, 
aló que, concretamente, sólo 
médicos propietarios, tres 

rólogos, cuatro nefrólogos y 
¡s anatomopatólogos no 
andaron la movilización.
¡n embargo, la directora 
ente del complejo hospita- 
0 de Ciudad Real, Matilde 
nés, indicó que los faculta- 
s en huelga en la capital 
n 70 en Alarcos y 42 en el 
pita! Nuestra Señora del 
nen, de un total, respecti- 
snte, de 124 y 65. Estas 
^no coinciden tampoco con 
ofrecidas por el INSALUD, 
ón este organismo, en la 
•fal, de un total de 210 médi- 
sspecialistas en todo el com- 
0, 65 secundaron la huelga. 
P^cto al total provincial, los 

del INSALUD señalan 
sólo 97 de los 401 médicos 
'fhiñeron a la movilización, 

’f^cir poco más del 24 por 
¡to- Por hospitales, siempre 
n el INSALUD, el de Puer
to registró el paro de 8 
“s 74 especialistas; en Man- 
yes 2 de 56; 21 de 43 en 
pepenas, y 1 de 18 en el hos- 

^e Alcázar.
^directora gerente del com- 
°rie Ciudad Real manifestó 

TRIBUNA que no se pro- 
oínguna clase de inciden- 

®’* la jornada de ayer y que 
los enfermos que debían 

^ Consulta fueron avisados 
?^^olga, desde por la maña- 
P^fa las diez de la noche 
llueves.

'”’ otro lado, alrededor de

le
. La 
el 11 
Paja,

s es 
por 
seria 
e ca 
or la

Ciudad Real no coincidieron.

50 médicos en huelga realizaron 
por la mañana una asamblea 
en la sede del Colegio Oficial, 
encabezada por el presidente, 
Pascual Crespo, y el secretario 
general del Sindicato Médico. 
Crespo expresó su total apoyo 
a la huelga y criticó el proyecto 
de prolongar la jornada laboral 
de los médicos por la tarde por
que, con la carencia de medios 
y de personal existente ahora, 
sería “extender la miseria”.

Un salario base digno

La reunión estuvo centrada, 
fundamentalmente, en las rei
vindicaciones de los médicos. 
Algunos de éstos se mostraron 
en desacuerdo con las plantea
mientos del Sindicato Médico 
expresados en un escrito que 
les fue leído en sus centros de 
trabajo, mientras que los repre- 
setantes de esta organización 
aludieron que la huelga era “un 
aperitivo” y una “respuesta a 
la chulería de la Administra
ción”. Ontañón, por su parte, 
precisó que se trataba de una 
“reivindicación profesional, no 
sindical” y recordó que Jos 
motivos de la huelga eran exigir 
la negociación directa de los 
representantes legítimos de los 
médicos con la Administración
y rechazar los 
horario.

Algunos de 
pidieron que la

cambios de

los presentes- 
asamblea ela-

borara una tabla con las rei
vindicaciones de los médicos, 
con el fin de que sea analizada, 
junto con las elaboradas en 
otras provincias, en el congreso 
que la Confederación Estatal de 
Sindicatos Médicos celebrará el 
día 17 y que constituiría la base 
para negociar con el Estado. 
Aunque con matices, todos los 
presentes se mostraron de 
acuerdo en estos tres puntos:

Manuel Ontañón conversa con algunos de los médicos que asistieron a la asamblea. PAUL WHITE

1
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Una petición que obtuvo amplio respaldo en 
la asamblea fue la de solicitar inmediatamente 
nuevas jornadas de huelga para después del 
congreso, una vez elaborada la tabla reivin
dicativa para la negociación

tener la representatividad que 
les corresponde, como sindicato 
mayoritario entre los médicos, 
en las negociaciones; la reivin
dicación de un “salario base 
digno”, que no fue cuantificado 
a pesar de que algunos pidieron 
abiertamente “500.000 pesetas, 
guardias aparte”, y, finalmente, 
que se respete el horario actual 
de 37 horas semanales en jor
nada continuada.

Otra petición que obtuvo

amplio respaldo fue la de pedir 
inmediatamente nuevas jorna
das de huelga para después del 
congreso, una vez elaborada la 
tabla reivindicativa para la 
negociación. Para los presentes 
es fundamental que “no se 
enfríe el ambiente”. La grave
dad de la situación fue puesta 
de manifiesto por Manuel 
Ontañón al final de la asamblea: 
“Si perdemos esta batalla 
habremos perdido la guerra”.

Servicios 
mínimos

Manuel Ontañón anun
ció al principio de la 
asamblea que los médicos 
especialistas del ambula
torio de Ciudad Real han 
decidido unirse a la con
vocatoria de huelga del 
lunes. Los asambleístas se 
mostraron contrarios a 
que se fijen servicios 
mínimos en este caso, ya 
que por el ambulatorio no 
pasan casos de urgencia. 
Por tanto, pidieron que 
se apliquen los mismos 
servicios que un domingo 
cualquiera, es decir ninu- 
guno. Tras una conversa
ción de Ontañón con la 
directora gerente, Onta
ñón informó que ésta 
había aceptado la pro
puesta.



Sábado, 7 de
Marzo de 1992 CIUDAD REAL

El director general de Urbanismo no cree que Gregorio Sanz se oponga a las modificaciones del convenio con Renfe 

El consejero de Política Territorial emitirá en 
breve su dictamen sobre el PGOU de la capital

La Comisión Regional de Urbanismo rechazó la creación de nuevos polígonos urbanizables, programados o no

La Comisión Regional de Urbanismo, reunida el pasado 
13 de febrero, examinó el Plan ^General de Ordenación 
Urbana de Ciudad Real y las modificaciones introducidas 
por los grupos políticos en el convenio fírmado en 1989 
por el Ayuntamiento y Renfe, relativo a los terrenos 
que la empresa ferroviaria posee en la capital.

Carlos MUÑOZ DE LUNA

El consejero de Política 
Territorial, Gregorio Sanz, 
emitirá en los próximos días 
el dictamen definitivo sobre el 
Plan General de Ordenación 
Urbana (PGOU) de Ciudad 
Real y sobre las modificacio
nes del convenio firmado en 
1989 por el Ayuntamiento y 
Renfe acordadas por los cua
tro grupos políticos presentes 
en la Corporación.

Según informó a LA TRI
BUNA el director general de 
Urbanismo de la Consejería de 
Política Territorial. Alberto 
Pertusa, la Comisión Regional 
de Urbanismo, reunida el 
pasado 13 de febrero, estimó 
favorablemente las modifica
ciones del convenio, entre las 
que se encuentran la dismi
nución de la densidad de 
viviendas (que se sitúa en 55 
por hectárea) y el aumento del 
porcentaje de terrenos que 
deben ser cedidos al Ayunta
miento. La Comisión, a cuya 
reunión asistió el alcalde de 
Ciudad Real, Lorenzo Selas, 
no informó favorablemente, en 

cambio, sobre otros puntos del 
PGOU, como la creación de 
nuevos polígonos de terrenos 
urbanizables programados y 
no programados. Durante la 
reunión también fueron trata
dos otros convenios del Ayun
tamiento de Ciudad Real, 
como el suscrito con el Minis
terio de Defensa sobre los 
terrenos del RAIL. El director 
general de Urbanismo indicó 
que el Ayuntamiento de Ciu
dad Real “tendrá conocimien
to en los próximos días del 
dictamen definitivo del conse
jero” y añadió que “no hay 
razones para pensar que su 
informe sea desfavorable”, 
máxime cuando la Comisión 
ya se ha mostrado de acuerdo 
con las correcciones al con
venio. Como se recordará, los 
portavoces de los cuatro gru
pos políticos municipales 
redactaron un escrito el 10 de 
febrero en el que se recogían 
las modificaciones del conve
nio con Renfe. Este documen
to “sugería” a Política Terri
torial que introdujera en el 
PGOU varias correcciones a 
los parámetros urbanísticos
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Urbanismo aceptó las modiñcaciones del convenio con Renfe.

originales: 55 viviendas como 
cifra máxima por hectárea; 
edificabilidad global máxima 
de 1,18 metros cuadrados por 
metro cuadrado; cesión obli
gatoria a la Corporación 
Municipal del 15 por ciento 
de la edificabilidad global 
máxima; cesión de 14.250 
metros cuadrados al Ayunta
miento para servicios especia-

•1 Is

les y equipamiento; cesión a 
la Corporación de 28.200 
metros cuadrados de zonas 
verdes, y, además, redacción 
de un Plan Especial de Refor
ma Interior en toda su super
ficie, para adaptar la modifi
cación propuesta a los pará
metros generales, que esta
blezca la ordenación física del 
territorio de acuerdo con los 
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Los trabajadores serán asesorados e informados 

USO decidirá el lunes si 
recurre la sentencia del pan

LT

La Unión Sindical Obrera, 
USO, decidirá el próximo lunes 
si recurre o no la sentencia de 
Magistratura sobre la elabora
ción de pan los domingos en 
la provincia de Ciudad Real.

Tras la reunión la tarde del 
jueves, de la comisión mixta, 
integrada por tres empresarios 
de Puertollano, Valdepeñas y 
Ciudad Real y tres trabajado
res, el responsable provincial de 
USO manifestó ayer a este 
periódico que el contenido de 
la sentencia afecta más a los 
empresarios de panaderías que 
a los trabajadores. ;’

Para’ Angel Villaseñor, la 
sentencia permite no panificar 
los domingos, tal y como se 
recoge en el convenio colectivo, 
salvo que trabajadores y empre
sarios lleguen a pactos indivi
duales en los que se especifique 
las compensaciones por traba
jar ese día festivo.

Información y asesoramiento

Los trabajadores de este sec
tor serán informados y aseso
rados sobre todo lo referente 
a esta sentencia en el transcurso 
de un? asamblea que tendrá 
lugar el lunes y que será la 

que ratifique la decisión toma
da en cuanto a la presentación 
de un recurso o no.

Angel Villaseñor explicaba 
ayer que estudiaban detenida
mente si recurrir o no la sen
tencia “por que el peijuicio a 
los trabajadores es muy limi
tado”, aunque subrayó que, de 
hacerlo, el recurso se pondría 
“sólo por conveniencia de polí
tica sindical”.

Villaseñor aseguró, en este 
sentido, que la sentencia de 
Magistratura no cambia lo pac
tado en el convenio, “si el 
empresario le ofrece al traba
jador trabajar en domingo, el 
puede aceptar o no”.

El responsable de USO que 
aseguró que era la patronal 
quien había provocado el con
flicto, criticó a la central sindial 
UGT porque “no ha hecho acto 
de presencia, dando la sensa
ción de que se está preocupan
do del sector y desde el año 
1989 brillan por su ausencia”.

Para Villaseñor, UGT se ha 
prestado al juego de una 
empresa cuyo delegado es afi
liado a este sindicato, “para 
intentar panificar los domin
gos”.

La sentencia de magistratura.
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Las panaderías podrán elaborar pan mañana si cumplen los requisitos de la sentencia

hecha pública el pasado martes, 
señalaba que el descanso domi
nical es un derecho irrenuncia
ble de los trabajadores del que 
pueden disponer a cambio de 
una compensación.

Villaseñor reñaló que la sen
tencia no está mal hecha'sino 
que “nos han hecho entrar a 
la trágala la panificación de los 
domingos”, además de ser el 
texto “muy complejo”.

A la asamblea que se cele
brará el próximo lunes en Ciu
dad Real, están convocados tra
bajadores de panaderías de 
toda la provincia.

La sentencia es efectiva por 
lo que mañana domingo las 
empresas panificadoras podrán 
elaborar pan si cumplen los 
requisitos establecidos por la 
sentencia que consisten en los 
acuerdos individuales con cada

trabajador, 
libremente

Estos defl 
si desean i^

los domingos a cambio <)< 
pensaciones econonU'' 
aumento de los descans<^ 

Este trabajo domini'' 
podrá impedir el disft^ 
descanso mínimo sentí* 
día y medio inintem>í 
previsto en el Estatuto; 
Trabajadores.
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La exposición monográfica, “La Realidad Abstracta”, recoge cuadros paisajistas

Quince pintores becarios cuelgan su 
obra en el Museo López Villaseñor

Crítica y 
denuncia en la 
obra pictórica 
del artista 
Santiago Alonso

La muestra abarca corrientes artísticas que van desde la figuración hasta la abstracción

cu

[a exposición colectiva de pintura, “La Realidad abs
tracta”, fue inaugurada en la tarde ayer, en el Museo 
ylunidpal López Villaseñor. La muestra monográfíca 
recoge la obra paisajista de quince pintores becarios 
¿e la Facultad de Bellas Artes de Madrid. En la expo-

Pilar MUÑOZ

El Museo Municipal López 
Villaseñor alberga desde ayer 
la muestra monográfica que 

coge la obra paisajista de 
niñee pintores becarios de la 
acuitad de Bellas Artes de 

Madrid.
Estos pintores que presen

tan parte de sus cuadros tic
en en común el ser de los 

últimos eslabones, en concreto 
la promoción 87/90, de una 
adena que comenzó en 1919 

n la llamada “Beca de El 
Paular”, por la que los alum
nos de la Facultad de Bellas

«^ Arles más destacados en la
asignatura de paisaje, al ter- 
minar la carrera han podido 
disfrutar e inspirarse en la

sición se exhiben cuadros de diferentes técnicas y ten
dencias en el paisaje, ya que cada autor tiene una 
entidad propia y por ello una concepción muy particular 
del paisaje, dependiendo del grado de especialización 
de cada uno y la producción de obra.
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naturaleza para luego plas
maría en sus obras pictóricas.

En la exposición se exhiben 
obras de diferentes técnicas y 
tendencias en el paisaje, ya 
que cada autor tiene una enti
dad propia y por ello una con
cepción muy particular del 
paisaje, dependiendo del gra
do de especialización de cada

Algunos de los becarios posaron junto a sus obras. Paul WHITE.
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El pintor, José Bayo, que 
participa en esta muestra pre
senta dos trípticos y tres tabli
llas pertenecientes a una serie. 
Los cuadros reflejan un mismo
horizonte que el artista ha pin
tado al amanecer, al mediodía

pintar su impresión visceral y 
no la visual. Al pintor le inte
resa fundamentalmente abor- 
ar un mismo tema y trabajar 

en series. Los colores que uti- 
iza son los básicos que le ofre

ce la naturaleza. La obra que
/¡■expone el pintor Luis Javier 
/ |Gayá está dentro del ' estilo 
j. Irealista, y se puede decir que 

el más realista de grupo. 
jBEn los cuadros del artista el 
f^paisaje está insinuado. Utiliza

toda la gama de colores plás
ticos, aunque siente una espe
cial inclinación por los violetas 
y grises. En sus cuadros se 
advierte una armonía cromá
tica que llamó la atención del 
público que acudió al acto 
inaugural.

Otro de los pintores que 
forman parte de esta intere
sante y variada muestra pic
tórica es el albacetense Fran
cisco Mora. En los cuadros 
de este pintor se aprecian 
unos fuertes contrastes. Su 
obra tiene ciertas referencias 
de expresionismo abstracto. 
Este joven artista fue galar
donado con el primer premio 
de dibujo provincial en el III 
Certamen Juvenil de Artes 
Plásticas de Albacete, en 1982.

Asimismo, el pintor Eloy 
Cabrera presenta un óleo

sobre tela titulado “Campo de 
Ayllón”, en el que destaca los 
tonos ocres. Por su parte la 
artista María Jesús Fraguas 
expone una obra que titula 
“Fuentidueñas”, en la que 
sobresale el colorido, ya que 
mezcla los colores guardando 
un riguroso orden, por lo que 
llega a obtener unos resulta
dos inmejorables.

También están presentes en 
esta muestra los pintores: Car
men Rius, Carmela Santama
ría, Jorge Juan Pedraza, Patri
cia Ruiz, Rafael Gómez, Mar
ta Maldonado» Luis Mayo, 
Joaquín Millán, Pablo Pala
cios y Fernando Paramo. En 
definitiva una exposición 
variada en corrientes artísticas 
que van desde la figuración 
a la abstracción pasando por 
el realismo.

Marco 
incomparable

José Bayo, uno de los 
artistas que participan en 
la muestra resaltó la 
importancia de esta beca 
ya que supone un peque
ño lanzamiento y apoyo 
para los jóvenes pintores. 
Por su parte, Luis Javier 
Gayá y Francisco Mora 
comentaron a LA TRI
BUNA, que al igual que 
sus compañeros están 
encantados, y se han 
quedado gratamente sor- 
prendfdos, con el Museo 
López Villaseñor, tanto ' 
por el marco incompa
rable como por el trato 
recibido.

El pintor Santiago Alonso 
expone durante estos días en 
el Museo Municipal Elisa Cen
drero. El artista presenta un 
total de veintidós cuadros den
tro del estilo realista con ten
dencia a la abstracción.

La temática principal en su 
obra es el árbol. Esta muestra 
es un canto a la naturaleza. El 
pintor elige el árbol como signo, 
dándole un protagonismo par
cial, individual o social. En la 
muestra se pueden ver árboles 
de ramas desnudas y troncos 
quemados, que han sido arra
sados por el fuego, y que nos 
lleva a presenciar el deterioro 
de. nosotros mismos. El pintor 
busca la inspiración en su entor
no y plasma en sus cuadros 
troncos que emergen de la 
tierra, árboles sobre los que 
revolotean cuervos, así como 
objetos abandonados y deshe
chos de la sociedad.

Las pinturas de Alonso 
encierran un crítica social y pro
vocan en el espectador la 
reflexión ante la naturaleza y 
la vida.

Santiago Alonso afronta pri
mero la composición plástica de 
la obra, la armonía del color, 
a base de tonos vivos, a veces 
fauvistas y cálidos, la plasticidad 
de la expresión con la libertad 
y el dominio de una paleta con
solidada con variación en las 
gamas. En algunos de sus lien
zos se puede apreciar extraños 
juegos de luces y en ocasiones 
parece que las figuras se salen 
del cuadro.

Esta interesante muestra iti
nerante se podrá visitar hasta 
finales de este mes. Anterior
mente ha sido exhibida en Tole
do, Ibiza y Barcelona.

Alonso ha realizado nume
rosas exposiciones individuales 
en el Centro Asturiano de La 
Coruña, en la galería Salón Arte 
y en la galería del Ateneo, en 
Oviedo, en Spactana Gallery 
(Teherán), en diferentes salas 
y galería de Barcelona, en la 
Casa Museo de Calahorra (La 
Rioja) y en la Caja Rural de 
Toledo, entre otras. Colectiva
mente ha expuesto en Madrid, 
Ibiza y Francia.

¿Hasta dónde llegan hoy 500 pesetas?
deo 
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Seguro que no lo ha pensado, pero 500 pesetas hoy le pueden llevar muy lejos...

22



Sábado. 7 de
Marzo de 1992 8 CIUDAD REAL (8 

U
l

^B Reivindicaciones en la enseñanza
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Jesús Mora y Angel Moraga, representantes de Enseñanza de STE y FETE-UGT. Los profesores interinos se manifestarán para protestar contra la precariedad en el empleo ’

STE y FETE-UGT piensan que abogando por el concurso de méritos “nos quitaremos los interinos de encima'’ ?

Los interinos irán a la huelga el martes para i 
demandar ante el MEC, estabilidad en el empleo

Este colectivo se concentrará también a las doce de la mañana de ese día ante la Delegación Provincial del MEC

Los interinos irán a la huelga para reivindicar principalmente 
la estabilidad en el empleo de todo el profesorado interino, 
el concurso de méritos como sistema de acceso más justo, 
aumento de la oferta de empleo público, y manifestarse contra 
los despidos por resolución de sentencias.

Marisa GARCIA

Jesús Mora, representantes 
del Secretariado Provincial del 
Sinticato de Trabajadores de la 
Enseñanza y Angel Moraga, de 
la Secretaría de Enseñanza 
Pública de FETE-UGT, recor
daron ayer la convocatoria de 
huelga de interinos y aprobados 
del 91 prevista para el martes, 
día 10, que se concentrarán tam
bién a las doce del mediodía 
ante la Delegación Provincial 
del Ministerio de Educación y 
Ciencia. Estos sindicatos piden 
que los interinos valoren su pro
puesta y si están convencidos 
de ellas, vayan a la huelga el 
próximo martes.

También informaron de la 
situación en la que se encuentra 
la negociación con el Ministe
rio, ya que después de la con
vocatoria hecha por los sindi
catos para presionar al MEC 
“han recogido frutos“ como el 
de conseguir que el día 4 se 
reuniera con ellos el Ministerio. 
En la reunión se habló del sis
tema de acceso a la función 
pública docente y la oferta de 
empleo público. Tanto STE, 
como FETE-UGT, CSIF y 
CGT, siguen abogando por el 
concurso de méritos, ya que 
piensan que con ello “nos qui
taremos los interinos de enci
ma” y mientras la bolsa de inte
rinos esté como está en estos 
momentos, los libres tampoco 
tienen acceso y si el problema 
de los interinos se resuelve, los 
libres tendrían acceso a ocupar 
las interinidades.

La plataforma reivindicativa 
propuesta por estos cuatro sin
dicatos tendrá su continuidad 
de no ser atendidas las reivin
dicaciones, que son principal
mente la lucha contra la pre
cariedad en el empleo, estabi
lidad de todo el profesorado 
interino porque piensan que lo 

importante es la estabilidad no 
determinadas formas de acceso. 
Pretenden también la amplia
ción de los acuerdos de esta
bilidad tanto en su duración 
como a los colectivos afectados 
y están en contra de las listas 
de interinos ya que consideran 
que hay que buscar una solu
ción definitiva no parcial. Man
tienen también el concurso de 
méritos como sistema de acceso 
más justo, una reivindicación 
que está dentro de la legalidad 
y no entienden la actitud nega
tivista de ciertos sindicatos que 
dicen que es demagógica.

Entre sus reivindicaciones se 
encuentra también el aumento 
de la oferta de empleo público 
que satisfaga las necesidades del 
sistema, que consolide el puesto 
de trabajo del profesorado inte
rino y que genere nuevo 
empleo, por lo que exigen su 
inmediata negociación. Exigen 
estabilidad hasta su nombra
miento como funcionarios de 
carrera para quienes obtuvieron 
o debieron haber obtenido pla
za en la oposición del 91, y están 
contra los despidos por reso
lución de sentencias por lo que 
piden readmisión inmediata de 
los interinos despedidos en 
Andalucía. La última de las rei
vindicaciones por las que STE, 
FETE-UGT, CSIF y CGT van 
a la huelga el día 10 es el acceso 
en las mismas condiciones que 
el resto del profesorado interino 
para los maestros de taller con 
la titulación de F.P. 2 y otros 
colectivos afectados.

Jesús Mora señaló que si no 
hay unidad de los sindicatos ni 
siquiera en el punto de la esta
bilidad, és por culpa de CC.OO, 
ya que considera que CC.OO 
antepone su propio interés a 
las reivindicaciones de todo el 
colectivo que pueden ser uni
tarias, como es el caso de la 
estabilidad.

1

Treinta alumnos participaron en el segundo curso de Dirección de Cooperativas

1

Clausurado el Segundo Curs 
de Dirección de Cooperativa

LT

La jefa de la sección de 
Cooperativas de la Dirección 
Provincial del Ministerio de 
Trabajo y Seguridad Social, 
Carmen Quintanilla, clausuró 
recientemente el segundo de 
los cursos se Dirección de Coo
perativas, organizados por la 
Asociación Cultural Educativa 
(ACE) “Amigos de la Escuela 
Taller”. Estos cursos, que han 
tenido una duración de tres
cientas cincuenta horas lectivas 
-cuarenta de ellas de prácticas» 
con ordenadorse inscriben den
tro de la linea de promoción 
de autoempleo del Módulo de 
Promoción y Desarrollo Her
nán Pérez del Pulgar.

Carmen Quintanilla, antes 
de hacer entrega de los diplo
mas correspondientes a los 
alumnos que han tomado parte 
en los cursos, insistió en la 
necesidad de la gerencia en las 
cooperativas, así como las posi
bles salidas laborales de los 
jóvenes en la dirección de estas 
empresas. Treinta alumnos han 
realizado los dos cursos de 
Dirección de Cooperativas 
puestos en marcha por la ACE 
dentro de su programación del 
año 1991, y organizados en 
colaboración con la Dirección 
General de Cooperativas del 
Ministerio de Trabajo y Segu
ridad Social y el Instituto 
Nacional de Empleo.

La treintena de alumnos que

han tomado parte en esto 
sos han sido becados p 
Plan de Formación e Iní 
Profesional,y los menores 
años han recibido 12.620 
tas al mes y los mayof 
esa edad, el 75 por ciem 
salario mínimo interpn) 
nal. Otros han podido ao 
a becas de transporte, ;■ 
un alto porcentaje de loí 
nes procedían de local’ 
como Tomelloso, Picófl' 
zanares o Villarta de San

Los cursos se han ce® 
en tres áreas: fiscalidad, 
legal de la.s cooperativas’ 
labilidad, además de las 
ticas de contabilidad i”!' 
tizada que han podido 
en clases con ordenador
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II CICLO DE TEATRO DE HUMOR

S La Tribuna
-----------------— ¿le Ciudad Real----------------------

Le regala 10 abonos para las sesiones del II CICLO DE HUMOR 
que tendrá lugar en el TEATRO MUNICIPAL QUIJANO

Sólo tiene que rellenar el cupón 
que se publica en esta página 
recortarlo y enviarlo al DIARIO
LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL.

St ^Tribuna de Ciudad Real, en colaboración con la Delegación 
i^unicipal de Cultura, regala un total de DIEZ ABONOS para 
51II CICLO DE TEATRO DE HUMOR. -
os cupones deberán ser obligatoriamente, originales, no sien- 
lo válida ningún tipo de reproducción, fotocopia o similar.

TEATRO MUNICIPAL QUIJANO
DIA 11 DE MARZO:
TEATRO NUEVO 
“Cuarteto para cuatro actores”

DIA 13 DE MARZO:
ELS JOGLARS
“Yo tengo un tío en América”

DIA 14 DE MARZO:
VOL-RAS
“Insolit”

DIA 15 DE MARZO:
ULEN SPIGEL 
“Somos novios”
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EL SORTEO SE EFECTUARA ENTRE TODOS LOS CUPONES RECIBIDOS 
EN NUESTRAS OFICINAS DE PLAZA DEL,PILAR, 7 ANTES DE LAS 13 HORAS 

DEL LUNES DIA 9. CADA CUPON DEBERA IR EN UN SOBRE Y FIGURANDO EN EL MISMO 
“SORTEO ABONOS PARA II CICLO DE TEATRO DE HUMOR”.

La lista de premiados aparecerá publicada el martes día 10
Las entradas podrán recogerse ese mismo día en horario

de 10 a 14 y de 17 a 20,30 presentando el D.N.I.

''ENTA ANTICIPADA DE-ENTRADAS
Abono para las cuatro representaciones. 25 % de descuento, 
'delegación municipal de cultura, C/ Calatrava, 47-2- Planta. o-

J
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Concierto en Carnavai
Los jóvenes de la capital que, después del martes 
de Carnaval y del Entierro de la Sardina, tenían 
todavía ganas de fíesta, se concentraron el Jueves 
por la noche en la discoteca Pachá para bailar 
y divertirse en el concierto de Greta y los Garbo.

Durante una hora y media los Jóvenes y no 
tan Jóvenes, aunque no por ello menos “mar- 
chosos^\ corearon las canciones de Greta y dan
zaron al ritmo de los Garbo. Las chicas del 
grupo, muy monas y arregladitas vestidas a la

moda con pantalones ajustados y chaq^ 
lentejuelas, lograron encandilar a un 
que a las dos y cuarto de la madruga^^ 
en que comenzó el concierto, se mostn^ 
poco *‘frío’\ pero que se “calentó” por ¡n.

Las chicas del grupo demostraron que sabían moverse en el escenario, pero que no estaban allí sólo para ser vistas

Greta y los Garbo encandilaron a los jóvenes, qii í 
fueron conectando conforme escuchaban sus ten]¡

Al concierto asistieron todos los que después de los días de Carnavales y “entierros” tenían aún ganas de fíesta
------------------------------------------------^^^7X-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Marisa GARCIA

EI concierto que el grupo 
Greta y los Garbo ofreció en 
la discoteca Pachá de la capital, 
en un principio se planteaba un 
poco '‘flojo”, pero resultó al 
final muy movido. Los jóvenes 
que decidieron pasarse por esta 
discoteca en la noche del jueves 
se fueron animando conforme 
escuchaban las canciones de 
este grupo, tantas veces oidas 
en la radio, y conforme suma
ban canciones al espectáculo, 
iba subiendo la temperatura de 
la discoteca y los bailes tenían 
cada vez más marcha.

Cuando subieron al escenario 
parecía que Greta y sus her
manas Belén y Sara -por cierto 
nacidas en Ciudad Real y Puer
tollano aunque el grupo se dice 
vallisoletano- sólo estarían allí 
para ser vistas, pero desde que 
comenzaron y hasta pasadas las 
tres y media de la madrugada, 
se encargaron de demostrar que 
también habían venido a Ciu
dad Real para ser escuchadas, 
vibrar en el escenario y hacer 
que el público se lo pasase bien 
con ellas y con su grupo.

Vibrar en el escenario
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Greta y sus hermanas se movieron a su aire durante todo el concierto, en un escenario que se les quedaba pequeño por la “marcha” que llevabanAntes, del concierto señala
ron que lo que pretendían era
llenar todos los huecos del esce
nario y tocar y cantar de tal 
forma que pudieran conseguir 
hacer saltar a la gente, o por 
lo menos hacerla bailar, y lo 
consiguieron, a base de sentir 
la música y dejarse llevar por 
ella en el escenario, “y traba
jando con buenos músicos, por
que el grupo no es sólo imágen, 
sino que demostramos que tam
bién sabemos hacer música”.

El espectáculo ofrecido por
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Greta y “sus” Garbo en el esce
nario era un poco más “duro” 
que la música del disco, pero 
estaba pensado así, según 
Nacho, uno de los cerebros del 
grupo, para darle marcha a la 
gente. La coreografía de las chi
cas no estaba sincronizada, pero 
esto era un poco adrede, según

hacer ver que tienes todos los 
movimientos estudiados, y eso 
no'se puede hacer estandose 
quietos.

Diversidad de canciones

En el concierto cantaron 
todas las canciones de su último

Belén, porque lo que querían . disco, algunas del anterior y ver-
es dar sensación de naturalidad 
en el escenario, vibrar en él y 
transmitirlo a la gente, pero no

siones de canciones como 
“Dirty dancing”, un variado 
repertorio porque según Sara,

les gusta que en sus discos cada 
canción sea diferente para que 
haya mayor diversidad, ya que 
consideran que lo bonito e inte
resante es ver la capacidad que 
puede llegar a tener un grupo. 
“La música no tiene color ni 
sexo, ni es pop ni rock” señaló 
Greta, pero se mostraron influi
dos por la música negra de The 
Supremesí y Diana Ross entre 
otros. Esta ha sido la segunda 
vez que Greta y los Garbo tocan

en directo este año, i 
momento en que se enes 
de promoción del disco 
rando a que lleguen la 
de verano y disfrutando 
poco más de tiempo libre 
unos días este grupo pe 
en el concierto que ofre 
numerosos grupos esp 
contra el terrorismo, re 
del que se sienten mm 
tentos por poder colabc 
una causa que creen jusi

pos' 
pañ 
La 
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Sustitución en ei cargo
Juan Antonio Mesones tomó recientemente posesión dé su cargo

Nuevo jefe de la Unidad de
Carreteras del MOPT

LT

El jefe de la Unidad de 
Carreteras del Ministerio de 
Obras Públicas y Transportes, 
Juan Antonio Mesones, ha 
tomado posesión de su cargo 
recientemente, tras la jubilación 
de Julián Fernández Ballester. 
El hasta ahora funcionario de 
ese Organismo es santanderino, 
de treinta y dos años, estudio 
Ingeniería de Caminos, Canales 
y Puertos v desde el año 1986

funcionario de carrera de este 
Cuerpo, estaba en la actualidad 
desempeñando el puesto de jefe 
del servicio de Planteamiento, 
Proyectos y Obras de la Demar
cación de Carreteras del Estado 
en Castilla-La Mancha.

La vida profesional de Juan 
Antonio Mesones López ha 
transcurrido casi integramente 
en nuestra provincia, salvo en

Vida profesional

La Unidad de Carreteras del MOPT tiene nuevo jefe
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1982, que trabajó en el Depar
tamento de Ingeniería Oceano
gráfica y Portuaria de Santan
der.

Los numerosos proyectos en 
carreteras de la provincia de 
este santanderino afincado en 
Ciudad Real, le sitúan en una 
posición óptima para dirigir 
ahora la Jefatura de la Unidad 
de Carreteras del Ministerio de 
Obras Públicas y Transportes en 
Ciudad Real.
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El Centro de Atención al 3 a funcionar este mes de marzo

Campaña preventiva de las 
drogodependencias en Puertollano

El objetivo es concienciar a la población de que la droga es un problema de todos

Puertollano:
Bajo 
seguimiento de 
la huelga de 
médicos
______________ A.B.

^“Busquemos todos Ja sali
da'^ es el lema de la cam-
pañs pt"^^^*^^^^^ ^^ ^^^ ^^^~11! aodependenclas que ha 
puesto en marcha el Plan 
Manicipal sobre Drogas
¿el Ayuntamiento y que se 

— presentó el jueves por la 
¡ tarde en el Centro de Ser- 

^^vicios Sociales.
H Ana BARCENILLA

La nueva sede del Area de 
está en el 

^Bcentro Social Polivalente de 
630, donde en el plazo de 
días se instalará un Centro 
Atención al Drogodepen- 

^■diente, para el que el Ayun- 
^^■tamiento ha aprobado la con- 
^■iratación de un médico.

Emeterio Carpio, coordina- 
del Plan, señaló que el 

^■objetivo de la campaña es con- 
SBeienciar a la población de que 
I^lla droga es un problema de 
^Btodos “se trata de crear una 
^Bred de solidaridad sobre esta 
BHlacra social para que la gente 
KSse conciencie de que no es un 
BBrobiema del toxicómano en 
Basi sino de la sociedad. Es un 
Q ■problemai que está en la calle 
wmque todos tenemos que solu- 
InBcionar”. Carpio destacó la 
' |■necesidad de llevar a cabo una 

«labor preventiva e informativa 
«sobre las consecuencias del 
■consumo de drogas. Para la 
■campaña se ha editado un 
■folleto en el que se explican 
■los efectos de las drogas más 
■habituales así como consejos 
■para prevenir la adición. Ade- 
■más de los folletos se distri- 
■buirán calendarios, pegatinas y 

io «P<’5ters con el lema de la cam- 
enroP^^^ “Busquemos la salida”. 
Jiscoi^ ’^^’^P^^^ ^^ ''^ hacer en 
n iji^olaboración con los ayunta- 

indoB---------- 1-----------------------------  

A.B.

historiadora Fernanda 
presentó el jueves su 

documento “Rescatadas 
—■ olvido, mujeres bajo el fran- 

Pnio” dentro de los actos 
Ranizados por la Secretaría de 
■fujer de CC.OO. con motivo 
Jl^ia de la Mujer Trabajadora 
■ se celebra el próximo 
■'ogo. El vídeo será editado 
■P^dl por la Universidad de 

Mancha.
il^onieu criticó la “amnesia 
¡ IB^'va” que impera en la 
■B^ad española respecto a los 

pos pasados y reivindicó la 
apeldad de recuperar la 
|B^ria histórica, señalando 
® ' oay que retomar la palabra 

J® una historia que perte- 
^' Según dijo la historiadora, 

vídeo se pretende recu- 
/ osa memoria desde la 
^?ación de los hechos y a 

6e testimonios de muje- 
'^uiujer se sirve del caudal
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E. Carpio destacó la necesidad de llevar a cabo una labor preventiva sobre las consecuencias del consumo de drogas.

mientos de Alcázar, Membri
lla, Miguelturra, Tornelloso y 
Valdepeñas y según dijo la 
concejal de Integración Social, 
Eusebia Hidalgo se adelanta a 
la campaña provincial de pre
vención que se va a poner en 
marcha en Ciudad Real. Gra
cia González, concejala de 
Sanidad reivindicó la necesi
dad de que todos colaboremos 
para acabar con el problema 
de la droga “es un problema 
de salud pública que hay que 
atajar y desde las instituciones 
debemos buscar la rehabilita
ción e integración de los toxi
cómanos”. Casimiro Sánchez 
Calderón, concejal de Educa
ción señaló que en el último 

^‘Hay que recuperar la memoria 
histórica de las mujeres”

de la palabra para comunicarse 
y compartir sus sentimientos, 
algo que los moldes masculinos 
han caricaturizado como “chis
mes”. El vídeo recoge los tes
timonios personales de mujeres 
que estuvieron en el lado per
dedor después de la guerra y 
está estructurado en cinco par
tes: el final de la Guerra Civil, 
el exilio, la guerrilla y el maquis, 
las cárceles y una reflexión final. 
Según la historiadora, lo que 
intentó fue reflejar el perfil 
humano y sensible de la lucha 
de mujeres anónimas, huir de 
las mujeres más conocidas por 
su militancia política y simbo
lizar en unas cuantas historias 
las experiencias y la lucha vivi
das por miles de mujeres. En 
el coloquio que siguió a la pro
yección del documento, Romeu 
señaló que no está de moda la 
memoria y que se defiende la 
amnesia colectiva “pero somos 
hijos de lo que vivimos y hay 
que hacer uso de la memoria”.

año se ha notado la vigilancia 
y el control policial sobre el 
tráfico y venta de drogas y 
señaló que la prevención de 
las drogodependencias es un 
reto posible mientras que la 
rehabilitación es un problema 
muy complejo durante el colo
quio que siguió a la presen
tación de la campaña. Sobre 
la rehabilitación Emeterio Car
pio señaló que aunque es muy 
difícil ofrecer datos sobre los 
porcentajes de éxitos aunque 
se estima que está en torno 
al 30-40%. Carpio destacó que 
Puertollano fue la primera 
localidad de Castilla-La Man
cha en tener un Plan Municipal 
de Drogas y señaló que en la 

Í'

La historiadora Fernanda Romeu presentó el vídeo documento. p.g.m.

provincia sólo existe este Plan' 
en Puertollano y Valdepeñas.
A la presentación, de la cam
paña asistieron los presidentes 
de Asociaciones de Vecinos, 
como el de Santa Ana que 
denunció que la plaza de María 
Auxiliadora es el lugar habitual 
de los drogadictos en los últi
mos tiempos y el presidente 
de la Asociación de Padres de 
hijos toxicómanos quien anun
ció que se había entrevistado 
con el alcalde para hablar 
sobre el CAD y Santiago 
Moreno le había confirmado 
que en un plazo aproximado 
de 15 días se contratará un 
médico para colaborar con el 
Plan de Drogas.

Sólo un 15 por ciento de los 
médicos del Hospital Santa Bár
bara de Puertollano secundaron 
ayer la convocatoria de huelga 
en protesta por la implantación 
de jomada de tarde en la asis
tencia hospitalaria.

Según declaró el director 
médico del hospital, Alfonso 
Rodríguez Hevia del total de 
sesenta y un facultativos del 
centro sólo ocho siguieron la 
huelga mientras que catorce 
cumplieron los servicios míni
mos pactados.

EI director médico del centro 
hospitalario. Rodríguez Hevia 
señaló que no se registraron 
incidentes en el Hospital Santa 
Bárbara porque estaban previs
tos los servicios donde había 
que suspender las actividades y 
se había avisado con antelación 
a los pacientes para que no acu
dieran al centro hospitalario.

El director de la Residencia 
señaló que la huelga no afectó 
de forma especial a ningún ser
vicio “aunque en plantillas tan 
pequeñas cualquier persona que 
falte se echa de menos”.

El CDS critica el 
aplazamiento de 
la deuda de la 
empresa 
Fesa-Enfersa

A.B.

El CDS ha criticado duramen- 
te la decisión tomada por el Ple
no de la Corporación de aplazar 
en un año el pago de los impues
tos municipales por valor de 20,4 
millones de pesetas de. la empre
sa Fesa-Enfersa. En un amplio 
informe firmado por el presiden
te local del CDS, Angel Rueda 
se debaten los argumentos uti
lizados por el Grupo Socialista 
para el aplazamiento porque 
según el CDS para favorecer la 
llegada de nuevas empresas se 
deben reducir impuestos, poner 
suelo industrial barato o bene
ficios fiscales predeterminados 
“pero no a base de perdonar o 
retrasar la deuda contraída con 
el Ayuntamiento porque supone 
establecer agravios comparativos 
con el resto de ciudadanos”. El 
aplazamiento fue aprobado en el 
pleno del 27 de febrero por los 
grupos municipales del PSOE, 
PP e IC y contó con el voto 
en contra de Izquierda Unida. 
El comunicado del CDS critica 
a los. 3 grupos- municipales que 
ven bien retrasar una deuda de 
20,4 millones al Grupo Ercros, 
dueño de Enfersa “estos 3 grupos 
municipales han querido que 
nuestro Ayuntamiento con 3.700 
millones de presupuesto, de los 
cuales 1.886, el 50% está pagado 
por los vecinos vía impuestos, no 
recaude durante un año 20,4 
millones de pesetas de Ercros 
cuyos recursos propios de 105.000 
millones de pesetas suponen 28 
veces nuestro presupuesto y 
cuyos ingresos consolidados de 
270.000 millones de pesetas supo
nen 72 veces nuestro presupues-
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Creado para mitigar la falta de información sobre los derechos de la mujer

Impulsar actividades para la 
mujer, fin del Centro Asesor

Intentará aumentar el nivel educativo y ocupacional del colectivo

La falta de información sobre los derechos 
de las mujeres de Valdepenas, ha sido el 
motivo por el que se ha creado el Centro 
Asesor de la Mujer, según la concejal. 
Remedios Carrasco. La concejal destacó los

fínes que se persiguen con el mismo, infor
mación y orientación de las mujeres Jurí
dicamente, promover y acercar los recursos 
sociales e impulsar y canalizar actividades 
dirigidas a las mujeres.

Elisa LADERAS

El Centro Asesor de la 
Mujer de Valdepeñas está 
integrado en la Concejalía de 
la Mujer y ubicado en el área 
de Bienestar Social, y desarro
llará diversas actividades con 
objeto de atraer e impulsar a 
la mujer para que participe en 
la vida social y cultural de la 
ciudad, además de poder 
aumentar el nivel educativo y 
ocupacional de las mujeres.

En este sentido, la concejal 
delegada del Area de la Mujer 
del Ayuntamiento, Remedios 
Carrasco, destacó una campa
ña informativa de sensibiliza
ción a la población sobre la 
problemática de las mujeres 
mediante la que intentan con
seguir un cambio de actitudes.

También intentarán trasladar 
al colectivo información sobre 
temas generales relacionados 
con la educación, matrimonio, 
separación, hijos, malos tratos 
u orientación familiar, entre 
otros.

Actividades formativas

En cuanto a las actividades 
programadas para este año en 
campos formativos y de 
empleo. Remedios Carrasco 
incidió en el curso sobre “Téc
nicas de búsqueda de empleo” 
que se impartirá a través de 
la Asociación de Mujeres 
recientemente creada “Con
cepción arenal”, además de 
trabajar con el Banco Mundial 
de la Mujer. Ante este banco 
presentarán proyectos empre

sariales concretos para que 
desde la oficina de asesora
miento, estudien su viabilidad 
que, en caso de ser favorable, 
podrán además obtener crédi
tos grcias al convenio firmado 
con la Caja de Madrid y que 
serían avalados incluso por el 
propio banco que también tra
mitará todas las subvenciones 
que existen en la Administra
ción, además de ofrecerles un 
servicio de asesoramiento jurí
dico.

Pian de igualdad municipal

La Concejalía de la Mujer 
de carácter “transversal”, crea
rá en un futuro el “Plan de 
•gualdad municipal” en el que 
se contemplarán y adoptarán 
distintas medias de acción

El Centro Asesor intenta que la mujer participe en la vida cultural de la ciud]^

Z

positiva en todas las conceja
lías implicadas, en el trabajo 
que se desarrolla desde este 
área.

El Centro Asesor de 
Mujer, inició su actividad 
pasado mes de diciembre 

la 
el
y

está compuesto por un asis
tente social y un asesor jurí
dico. En las actividades pro
gramadas, dirigidas al colec
tivo en general, intervienen 
también los profesionales del 
Centro de Servicios Sociales.

El perfil del colectivo de 
mujeres atendido hasta le 
momento por el Centro Ase
sor en relación a la demanda 
expresada, se puede resumir

en mujeres con problem 
familiares graves, relaciones, 
pareja, malos tratos y agresi 
nes y abandono de hogar, ai 
más de las que se encuenii 
en una situación económi 
precaria, bien por ausencia! 
ingresos o porque están sol 
con cargas familiares no eft 
partidas. La información y as 
soramiento del centro ha si 
también demandado por mu 
res con problemas laboraí 
sin cualificación profesioa 
desempleo prolongado y aqj 
llas que tienen dificultad 
para incorporarse en el mua 
laboral o que buscan su prim 
empleo.

El Hospital Gutiérrez Ortega 
potenciará algunos servicios

E.L.

El consumo del vino en 
España disminuirá un 23'

E.L.

El director del Hospital 
comarcal Gutiérrez Ortega de 
Valdepeñas, Javier Lozano, 
afirmó que desde este centro 
hospitalario se están potencian
do los servicios relacionados 
con los problemas más acucian
tes de la población, como toco- 
ginecología, medicina interna y 
traumatología. Lozano que hizo 
esta afirmación el jueves en el 
transcurso de una conferencia 
sobre “Actualización de los pro
blemas de la mujer entre los 
35 a 50 años”, organizada por 
el Area de la Mujer de la Eje
cutiva local del Partido Socia
lista, con motivo de la celebra
ción del Día de la Mujer Tra
bajadora, destacó el esfuerzo 
que se está realizando si no para 
conseguir la tecnología punta, 
sí la más avanzada para realizar 
fundamentalmente programas 
de detección precoz de cáncer 
de mama entre otros. El direc
tor del Hospital comarcal de 
Valdepeñas, incidió en la cola
boración de la Administración 
para que este centro se pueda 
autogestionar, sin tener que 
depender directamente de Ciu
dad Real, sino de la Dirección 
Territorial de Toledo y de 
Madrid. Con autogestión en la 
opinión de Lozano se benefi
ciaría todo el área de influencia 
que atiende el centro sanitario, 
porque “el hospital no es sólo 
Valdepeñas, son 25 localidades 
que representan más de 80.000 
personas”, puntualizó.

El hospital, según argumentó 
Lozano, se ha quedado global
mente pequeño y se mostró 
esperanzado en la ampliación 
del mismo, y añadió que la 
mayoría de los errores que se

El Hospital potenciará los servicios de tocoginecoiogía, medicina interna y traumatología

corrieten dependen o bien del 
director o bien de la Adminis-, 
tración que representa, sin des
cartar tampoco los errores per
sonales de los facultativos.

Charla -coloquio

En la charla-coloquio orga
nizada por el Area de la Mujer 
de la Ejecutiva local del PSOE, 
además de Lozano participaron 
Angel Carazo, Miguel Aparicio 
y José Antonio Velasco, espe
cialistas en Medicina Interna, 
Ginecología y Traumatología 
respectivamente. Por otro lado 
y en cuanto a los actos que 
ayer se celebraron con motivo 
del Día Internacional de la 
Muejr Trabajadora destaca la 
proyección de un vídeo-forum 
sobre “Coeducación" organiza
do por la Secretaría de la Mujer 
de la Unión Comarcal de 
CC.OO. En los últimos años 
según un comunicado hecho 

público por dicha Secretaría son 
más las mujeres que trabajan, 
pero también las que sufren 
más alto índice de paro, y ocu
pan las categorías menos cua
lificadas y peor remuneradas. 
Este colectivo suele trabajar con 
contratos temporales y princi
palmente a tiempo parcial, y las 
menos cualificadas son despla
zadas a sectores de subempleo 
y trabajo clandestino, integrán
dose con ello en la economía 
sumergida. En el comunicado 
hecho público se pone de mani
fiesto que la tradicional división 
sexual del trabajo constiuye el 
factor primordial de discrimi- 
n9ción social, y económica de 
las mujeres, segregación sexual, 
que hacen de su participación 
sociolaboral una tarea subsidia
ria y secundaria, además de 
convertirías en trabajadoras de 
doble joranada, teniendo que 
compatibilizar el trabajo domés
tico con el asalariado.

España disminuirá en un 
23% si prospera la propuesta 
de la Comisión, organismo eje
cutivo de la Comunidad Euro
pea, de armonizar los impuestos 
especiales sobre el vino, en todo 
los estados miembros de la 
Comunidad, según afirmó el 
director técnico del Centro 
Nacional de Jóvenes Agriculto
res (CNJA) de Ciudad Real, 
Angel Rico.

La armonización de impues
tos en opinión del técnico, que 
repercutiría negativamente en 
aquellos países donde no existe 
este impuesto especial que gra
va el vino, favoreciendo el con
sumo de otras bebidas como la 
cerveza, conllevaría además que 
este gravamen se calcule en fun
ción del contenido en alcohol 
del producto, con un sistema 
muy similar al que se utiliza 
para las bebidas de alta 
duación.

El precio que tendrá 
pagar el consumidor por 
botella de vino de 1 litro. 

gra-

que 
una
que 

en la actualidad ronda las 92
pesetas, se incrementaría en 
caso de añadirle el impuesto 
especial en 87 pesetas más, con 
lo que el precio medio de venta 
alcanzaría las 179 pesetas litro.

Este incremento considerable 
no derivaría sólo en una caída 
adicional del consumo que no 
sobrepasaría los 28 litros anua
les por persona, de los 37 que 
en la actualidad se consumen 
en España, sino además en la 
disminución de la competitivi
dad del producto sobre los viti
cultores, en las actividades eco
nómicas ligadas al sector que 
con este gravamen según el 
Comité de Organizaciones pro
fesionales agrarias (COPA),

organismo europeo ques 
a las organizaciones agraii 
la CEE, se perderían aire 
de 1.250.000 puestos detr

Según los últimos datos 
dísticos oficiales, en E 
existen alrededor de 31 
explotaciones con parte i 
superficie dedicada al si 
de las cuales 68.000 tienet 
cultivo como orientación 
cipal.

La armonización dil 
impuestos especiales, taly|| 
se plantea (creando o » 
tando impuestos sobre 
en aquellos países en dow, 
existen o son nulos, co» 
el caso de España), sup® 
opinión de esta organii^ 
una actitud clara para fasxL 
a los países del norte inte® 
en la Comunidad, inter® 
en penalizar el consumo 
para favorecer medidas 
ducción propia. K

Para CNJA emplear 
mo sistema para determi 
impuesto tanto para el® 
como para las bebidas 
licas de alta graduación es|í, 
tificable, puesto que el» 
su graduación alcohólica® 
sino el resultado del
de fermentación natural 
uva, mientras que las t 
de alta graduación resuli
un proceso meramente! 
trial en donde especlalme 
busca alcanzar un deterU 
contenido de alcohol. j,

Los argumentos esga ^ 
para la lucha contra el .| 
holismo para justificar 11 
puesta de la Comisión, ItJ jj, 
calificados por CNJA d' f, 
laces”, puesto que en 
mos años pese a que 
sumo del vino ha dese^^> 
el nivel de alcoholismo-^ 
aumentando progesivante' X

M.C.D.2022
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Trabajo en la provincia

Iulian Aguirre, director provincial del INEM en Ciudad Real.
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El Ayuntamiento alcazareño mantiene una estrecha colaboración con el INEM

la colaboración entre el Ayuntamiento y el INEM se concretará en la materialización de un centro generador de empleo a nivel comarcal

Alcázar está bien dotada para generar empleo 
estable a corto plazo, según Julián Aguirre

El Plan de Empleo Local será negociado en los próximos días con los agentes sociales

El director provincial del INEM, Julián Aguirre, manifestó
que Alcázar está bien dotada para generar empleo estable
a corto plazo, tras recorrer los centros con los que colabora 
el INEM, las casas de ofícios de construcción y Medio
Ambiente, el módulo de

Domin VILLAREJOS

promoción y las empresas.
cit de este organismo en la pro
vincia de Ciudad Real, como'

La estrecha colaboración que uea . , . .: existe entre el Ayuntamiento 
'aS caza ño y el INEM, desta
jó (^ ada por Aguirre, seguirá exis- 

i'endo y se concretará en la
^ j iiatenalizacion de un centro

;enerador de empleo a niveljj JVllVlQUUl UV VlUpiVV d 
^\ wmarcal. El instrumento más

1 ^, mportante de esta política, es 
jgj^^ in duda, el plan de empleo 

ocal que se negociará próxi-ción
mamente con los agentes socia-

talv
fcs, en los próximos días y, que 
¡(juicio de Julián Aguirre, supo-

o a
re el

¡e un desafío para el INEM 
que no quiere quedarse al

jpj nargen porque con él se ataja 
^gj ál paro y es una forma de prever 

lo que se avecina a nivel euro-supo 
gañil 
l fíM 
intei 
nten

«o. El director provincial del 
f^EM puntualizó que en los 
agramas que se va a desarro- 
ar el empleo debe ser inme-
ato y lo más estable posible, 

asá ? Pf^er lugar dijo Aguirre 
•orque el empleo público debe 
kjar paso al privado. Las pres- 

erni«^’°’’^^ 5'^^^’^’J^°^^^^ deben 
i iei3r HííCn Q loe rl/a r'ovoz^tí^r colo_

no

;ar

1^1 paso a las de carácter sala-
2J j) o empresarial y porque la 
ínes ’^^ción debe orientarse de
gj, lanera vinculante a la gene- 

[jggj ición de empleo. La filosofía 
q ni ^ que se quiere impregnar a

“las actuaciones van acprdes 
®n la reforma del lNEM, tan 
^ actualidad en los últimos 

^-^y*^ ®j® central sería la 
alnie '^^cción de las prestaciones 
¡teií i^esempleo y el aumento de .

ayudas destinadas a generar 
“estos de trabajo, sustituyendo 

?^latinamente los planes 
folleos de empleo por el apo- 
“ ^e las iniciativas locales de

ural
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•presas privadas que busquen 
y-j^^rar empleo estable. Lo que 

“pasar de la 
™>ca pasiva a la política acti- 

■ Por otra parte, el director 
£*’ncial del INEM cifró en

■sillones de pesetas el défi-

consecuencia de las prestacio
nes por desempleo y que aún 
se adeudan a los beneficiarios. 
Mientras que el pasado mes se 
pagaron por este concepto, en 
la provincia 1540 millones a 
22.000 parados. Por otra parte 
el INEM destinará este año 
algo más de 600 millones de 
pesetas para formar a más de 
3.000 alumnos. En este sentido 
Aguirre señaló que el deseo del 
INEM, sería “el de invertir las 
cifras y cortar el círculo vicioso 
que supone la cultura del 
desempleo”.

No eliminación de las 
contrataciones temporales

El responsable provincial se 
pronunció en contra de eliminar 
las contrataciones temporales, 
incluso aquellas en las que se 
ha demostrado un mayor índice 
de fraude como los contratos 
de formación o prácticas. A su 
juicio estos siguen siendo váli
dos, a pesar de la picaresca que 
han acarreado y asegura que 
la solucióp pasa por incremen
tar el control mediante el cam-. 
bio en la mentalidad de los 
empresarios. Por otra parte el 
paro descendió en la provincia 
de Ciudad Real un 0,41%, con 
respecto al mes anterior.. Este 
porcentaje supone una reduc
ción de 130' o ,140 personas 
menós, situándose la cifra glo
bal en más de 32.000 parados.

A pesar de que la reducción 
es poco significativa,. Julián 
Aguirre destacó que en este 
período siempre se suele incre
mentar el número de desem
pleados “por lo que parece que 
se produce una cierta estabi
lización positiva si comparamos 
el mapa del intervalo enero-fe
brero desde el año 82, que siem
pre ha ¡do al alza”."
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Los trab^adores de Emergencia del parque de Alcázar han iniciado una campaña de información ciudadana

Posibles movilizaciones de los 
trabajadores de Emergencia

D.V.

. Los trabajadores de Emer
gencia Ciudad Real del parque 
de Alcázar de San Juan han 
iniciado una campaña de infor
mación ciudadana, en la que, 
a través del reparto del octa
villas, se informa a la opinión 
pública de cuál es, a su juicio 
el estado del servicio del popu
lar 006 y cuáles sus reivindi
caciones salariales para 1992,

La actitud de jos trabajado
res, médicos, bomberos y demás. 
profesionales que' cubren el ser
vicio, se produce justo después, 
de que la empresa, el Consorcio 
Contra Incendios y Salvamento 
de Ciudad Real abandonará 
unilateralmente las negociacio
nes que llevaban a cabo las par

tes de cara a la firma del con
venio del presente año.

Subidas por debajo del IPC

Dos puntos y medio son los 
que separan las posturas. Mien
tras los trabajadores piden un 
.incremento salarial del 7,5 por 
ciento, la empresa no está dis
puesta a subir, más de un 5 por 
ciento.

Cabe recrdar que los traba
jadores del SCIS han percibido 
subidas salariales por debajo del 
Indice de Precios al Consumo, 

.durante los dos años anteriores. 
En este sentido califican de 
“mala gestión” la realizada por 
la gerencia de dicho organismo 
cuando en el presente año, la 
Diputación Provincial y los

Ayuntamientos adscritos^ al 
Consorcio han incrementado su 
aportación en un 8 por ciento.

En las octavillas repartidas 
entre los vecinos se denuncien 
otros hechos como el deterioro 
de los vehículos que “quedan 
aparcados sin arreglar”. La 
reducción del servicio sanitario 
en algunas'poblaciones, entre 
las que se encuentran Ciudad 
Real, Valdepeñas, Puertollano 
y Manzanares o la reducción 
de la plantilla en 8 personas, 
los dos últimos años.

El Comité de Empresa de 
Emergencia Ciudad Real se 
reunirá el lunes y previsible
mente acordará movilizaciones 
como medida de presión.
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Vicente Blanquer “El Gallo”, último empresario ¿Concursará TORIFINSA? M. del

Otro COSO taurino de la provincia que sale a concurso públicv

Aprobado el pliego de condiciones para optar al 
arrendamiento de la plaza de toros de Tomellosij

Una corrida en la feria y una novillada picada, festejos mínimos exigidos

El Ayuntamiento de Tomelloso ha aprobado el pliego de 
condiciones por el que se regirá el arrendamiento de su 
plaza de toros. Una novillada picada en junio o julio y 
una corrida de toros en la feria de agosto, serán los festejos 
mínimos para poder optar a ser empresario de la plaza.

Araceli OLMEDO

La Comisión de Gobierno 
aprobó el viernes el pliego de 
condiciones económico-admi
nistrativas que ha de servir de 
base al arrendamiento de la Pla
za Municipal de Toros para 
espectáculos taurinos, mediante 
concurso. El Pliego recoge 19 
condiciones entre las que des
tacan que el objeto de este con
curso que es el arrendamiento 
de la Plaza de Toros para cele
bración de espectáculos tauri
nos. El número de festejos que 
se piden, será como mínimo: la 
celebración de una novillada en 
los meses de junio o julio, en 
fecha a fijar de común acuerdo 
entre adjudicatario y Ayunta
miento y el día 23 de agosto 
del actual una corrida de toros. 
No se determina previamente el 
precio del contrato, sobre cuyo 
extremo los licitadores harán su 
oferta en función al cartel ofre
cido en la corrida de toros del 
día 23 de agosto y el resto de 
espectáculos taurinos (como 
mínimo una novillada picada). 
Se tendrán en cuenta también 
posibles mejoras ofertadas: 
donativos a centros benéficos, 
precios de entradas, descuentos 
a peñas, jubilados, etc. El pago 
de la subvención, caso de tener 
que recibiría, será abonada a la 
empresa, a los diez días siguien
tes a la fecha de celebración 
de la corrida de toros.

Condiciones dei pliego

Las condiciones que marca el 
pliego son, que el cartel para 
la corrida de toros deberá estar 
compuesto por toreros punteros 
en el escalafón y la ganadería 
de categoría acreditada. Los 
toreros sólo podrán ser susti
tuidos por causa de cogida grave 
o circunstancia de fuerza mayor 

justificada. Las sustituciones se 
harán de acuerdo a los toreros 
que queden libre de contrata
ción en ese día y sobre mata
dores de la misma categoría. 
Abonar y hacer frente a todos 
los gastos que deriven o se ori
ginen de la celebración de los 
espectáculos e indemnizar todos 
los daños que se ocasionen. 
Otra de las condiciones que nos 
llaman la atención son que la 
empresa no podrá utilizar publi
cidad alguna dentro de la Plaza 
o en su edificio, salvo la referida 
al propio espectáculo taurino, 
así como cuidar de la idónea 
y preceptiva adecuación de la 
enfermería de la plaza de acuer
do con el reglamento taurino 
y demás legislación concordan
te.

Los licitadores que deseen 
tomar parte en el concurso, 
deberán constituir previamente 
una fianza provisional de 75.000 
pesetas. El que resultase adju
dicatario del contrato, estará 
obligado a constituir una fianza 
definitiva de 200.000 pesetas. 
Dichas fianzas podrán presen
tarse en aval bancario y deberán 
depositarse en la Caja de la Cor
poración. Podrán concurrir al 
concurso, las personas naturales 
o jurídicas que se hallen en ple
na posesión de su capacidad 
jurídica y de obrar y no estén 
comprendidas en los casos de 
excepción señalados en el artí
culo 9 de la Ley de Contratos 
del Estado. Las proposiciones 
para tomar parte en el concurso 
se presentarán en sobre cerrado 
y con arreglo a un modelo de 
proposición que especifica el 
pliego, adjuntándose al mismo 
el DNI, documento que acredite 
su condición de empresario tau
rino, declaración jurada de no 
encontrarse incurso en ninguno 
de los casos de incapacidad o 
de incompatibilidad, constitu-

Canorea podría ser uno de los licitantes

Tomelloso goza de una feria de solera. El 
primer diestro que mató un toro en su ruedo 
actual, fue el llorado Paquirri. En 1991 tomaron 
parte en la corrida de feria, José M. Man
zanares, Julio Aparicio y Jesulín de Ubrique

ción de fianza y referencias y 
cuanta información complemen
taria considere oportuna los 
solicitadores. Las proposiciones 
se presentarán en el Registro 
de Plicas del Ayuntamiento de 
Tomelloso, durante el plazo de 
veinte días hábiles, contados 
desde el día siguiente al de la 
publicación del anuncio de lici
tación en el Boletín Oficial de 
la Provincia. La apertura de pli
cas tendrá lugar en el Ayun

tamiento al día siguiente hábil 
a aquel en que termine el plazo 
de presentación.

Como recordarán los lectores 
aficionados, la plaza de toros 
de Tomelloso ha estado regen
tada en distintas épocas por la 
empresa de Vicente Blanquer 
“El Galio”, quien la inauguró 
y fue empresa en esta última 
época, y por los' empresarios 
Diodoro Canorea, Camará-Pe- 
drés y Paco Sanz.

Antonio 
Perales

Al hablar de la pías 
de toros de Tornell® 
nos viene el recuerdo í 
aquel gran aficionado q» T 
fue Antonio Perales. S 
familia han institudo i> 
prestigioso premio p® 
galardonar al torero qf 
ejecute la mejor faenad 
su feria. Miguel Márqu^ 
“Calatraveño”, P^í' 
Alcalde, Paquirri y Ew# 
Muñoz, entre otros, t*J 
nen en sus vitrinas ‘ 
prestigiosa tinaja de pl^ 
del “Memorial Antón» 
Perales”.

A él, a Juan Toni 
Grueso y tantos bue'” 
aficionados que hici®* 
posible este coso ton* 
llosero, nuestro recuei’ 
emocionado.
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Es la ganadora del primer premio de su categoría en la localidad

La peña ‘^As de copas” estará 
en el desfíle de la capital

'» ^^Haremos un digno papel”, asegura José García-Abadillo

los componentes de la 
peña carnavalera “As de 
copas”f ganadora del pri
mer premio de su catego
ría en el Carnaval Sola
nero, se disponen ahora a 
participar el próximo 
domingo en el gran desfíle 
a celebrar en Ciudad Real. 
Esperan hacer un buen 
papel y dejar en buen 
lugar el nombre de ¡a 
localidad.

A. GARCIA-CERVIGON

El portavoz de la peña car
navalera de La Solana “As 
de copas”, José García-Aba- 
dillo está esperanzado ante el 
reto que supone medirse con 
las grandes peñas de la Cas
tilla-La Mancha, como la de 
Villafranca de los Caballeros 
que ha ganado numerosos 
premios tanto este año como 
en los anteriores, “haremos 
un digno papel, pero somos 
conscientes de la calidad que 
tienen ciertas peñas, como 
una suma de esfuerzos de 
muchísimas personas”.

Hasta más de dos millones 
de pesetas están valoradas 
algunas carrozas y a la hora 
del diseño y elaboración se 
ve la inspiración valenciana 
y la mano fallera en- lo más 
espectacular de las mismas.

' Alegoría del 92

Para José García-Abadillo, 
portavoz de esta peña, el pre
mio logrado en La Solana, 
“supone el reconocimiento a 
un trabajo de mucha gente 
que comienza a configurarse, 
prácticamente, una vez con
cluida una edición; el motivo 
es que está muy elaborado 
por la mayoría de los com
ponentes e incluso cuando la 
idea está concretada, hace
mos una pequeña maqueta 
para ver como queda en rea
lidad. Todo esto se hace alre
dedor del mes de octubre,

Inaugurada una exposición
pi« de mujeres artistas en 
S la Casa de Cultura
loq» 
;s. A.G.C.
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Ayer quedó abierta al público 
“ná muestra de mujeres artistas

La Solana en la Casa de 
Cultura. Trabajos de pintura, 
ucarquetería, porcelana rusa, 
esparto y otras técnicas de 
ucanualidades son exhibidas, 
’ientro de las actividades cul- 
^“’‘^*es programadas en la 
Keniana de la Mujer, organizada 
M el Area de Cultura y la Con- 
®®jalía de la Mujer. Para maña- 
^^ está anunciado un viaje a 
^calá del Júcar en Albacete 
P^fu unirse a la concentración 
uí mujeres- castellano-manche- 

para las que habrá un 
^^'íuentro con representantes

La peña solanera participará en el desfile

CASTILLA-LA MANCHA

“LOS 35” DE RADIO SURCO

luego, pasada la festividad de 
los Reyes, en la que parti
cipamos con una carroza, 
comenzamos a trabajar en el 
nuevo proyecto”.

Este año la peña solanera 
de Carnaval “As de copas“ 
ha apostado por los grandes 
acontecimientos, tanto cultu
rales como deportivos, que 
van a tener a nuestra nación 
como protagonista, como ejes 
de una actualidad universal, 
“efectivamente nos inclina
mos por estos acontecimien
tos de enorme proyección y 
notoriedad, por eso nuestra 
carroza era una alegoría a los 
mismos. El domingo lo van 
a poder contemplar los ciu
dadanos de Ciudad Real y la 
enorme cantidad de personas 
que se desplazarán desde 
otros lugares de la provincia. 
La Olimpiada de Barcelona 
está representada por una 
antorcha olímpica con fuego 
real; la Esposición Universal 
de Sevilla para conmemorar 
el quinto centenario del des
cubrimiento de América esta
rá representa por la quilla de 
un galeón con la esfinge de 
Colón; y la fuente de la Cibe
les será la alegoría a la capi
talidad europea de la cultura 
que ostenta Madrid.

del gobierno regional. La salida 
está prevista a las nueve de la 
mañana de la plaza Don Diego 
y el viaje es gratuito. El lunes 
a las ocho de la tarde está pre
vista una conferencia, “Plan de 
igualdad de oportunidades de la 
mujer en Castilla-La Mancha”-, 
a cargo de Charo Tapia, vice
consejera de la mujer. El martes 
habrá una representación de 
teatro, todavía sin confirmar y 
al día siguiente la proyección 
de la película “Casi una fami
lia”. El jueves, el psicólogo Ber
nardo Fernández, charlará sobre 
“La depresión en la mujer. ¿Có
mo prevenirla?”. Se cierran los 
actos con un recital de música 
a cargo de Reyes Baeza.

Nervios templados

Radio SURCO

No será la primera de las 
salidas de esta peña solanera 
y por tanto los nervios están 
más templados que en otras 
ocasiones. Además, también 
contarán con el apoyo de 
muchos paisanos que van a 
desplazarse hasta la capital de 
la provincia para ver el des
file, “vamos a intentar dejar 
en buen lugar el pabellón de 
La Solana”.

Para demostrar que las 
peñas piensan de un año para 
otro, la alegoría de su carroza, 
García-Abadillo nos sacaba 
de dudas, “el proyecto del año 
próximo está inmaduro, pero 
hemos visto algunos vídeos 
que nos pueden valer, pero 
eso tiene que acordarto la 
Junta Directiva, que es la qu 
tiene plenos poderes al res
pecto”.

En la despedida, el deseo 
de que haga buen tiempo flo
ta en el ambiente de cada 
uno de los participantes del 
gran desfile capitalino del 
próximo domingo, “el pasado 
año tuvo que suspenderse por 
adversidades climatológicas, 
ojalá y el tiempo acompañe 
para que todos puedan lucirse 
como es la ilusión de los par
ticipantes”.

Charo Tapia dará una conferencia

1 LOS ELEGANTES Adiós al verano

2 CELTAS CORTOS 20 de abril

3 RAUL ORELLANA Gypsy Rhythm

4 NIRVANA Smells Like Teen

5 AMISTADES PELIGROSAS Muy peligroso

6 REBELDES Las reinas

7 LA DECADA PRODIGIOSA El golfo

8 LOS UMONES El canto de la sirena

9 MICHAEL JACKSON Remember The Time

10 EL NORTE Nada te puedo dar

11 HEROES DEL SILENCIO Oración

12 LOU REED Whafs Good

13 CRISTINA Y SUBTERRANEOS Tú por mí

14 THE K.LF. Justifield And Ancient

15 LUZ Piensa en mí

16 LA FRONTERA Por un puñado de tierra

17 GENESIS 1 Can’t Dance

18 GABINETE CAUGARI Queridos camaradas

19 PET SHOP BOYS WasItWortlt

20SNAP Coiour Of Love

21WETWETWET Good Night

22 LOCO MIA Magia negra

23 BRYAN ADAMS There Vill Be another

24 JENNY MORRIS Break in The Weather

25 LOS NAVAJOS Pobre pamón

26 LOS MOTORES Volverá a por ti

27 RIVER CITY PEOPLE This Is The World

28 CAPTAIN HOLLYWOOD Rock Me

29 LOS SENCILLOS Bonito es

30 PAUL COLLINS In Another World

31 LOS DEL TONOS No puedo esperar

32 LOQUILLO Y TROGLODITAS A golpes de corazón

33 MAQUINA TOTAL 3 Máquina total 3

34 RICO Suerte

35 ALEJANDRO SANZ Lo que fui es lo que soy
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La Junta ¡o declaró monumento hace breves fechas

El presupuesto para reconstruir ei Palacio de la Clavería rondaría los 60 millones

El Palacio de la Clavería de 
Aldea tendrá un uso social

El edifício se encuentra en un estado deplorable

El Palacio de la Clavería de Aldea del Rey está en un 
estado de degradación importante. Tras su declaración 
como bien cultural^ con categoría de monumento, el Ayun
tamiento intenta reconstruirlo para darle un fín social 
del que puedan aprovecharse tanto los vecinos como los 
futuros visitantes.

Pelayo MARTIN

El Palacio de la Clavería de 
la localidad de Aldea del Rey, 
declarado el pasado mes de

febrero bien de interés cultural, 
con categoría de monumento, 
se encuentra en un estado 
deporable.

Ante la mala situación del

edificio, el Ayuntamiento 
Aldea del Rey ha decid 
tomar cartas en el asunto. / 
en una reunión de todos 
concejales de esta Corporac 
celebrada hace unos días, 
decidió mandar un escrito j 
Consejería de Cultura de

tilla-La Mancha para 
obre en consecuencia, 
poración, con el voto

ofrecer a la Consejería el ei 
ficio, para después ser gesi¡ 
nado por el Ayuntamiento i 
la localidad.

El pjimer paso sería compi 
este edificio a los particulan 
a un precio de mercado, y 
éstos no accedieran, se optai 
por la expropiación, según 
alcalde de la localidad. Jo 
Pignaglia.

obras

La mala situación ea que 
encuentra el Palacio de la C 
veria hace necesario, según 
máximo mandatario del Ayi 
tamiento, que estas obi 
comiencen lo antes posible, 
que hace breves fechas un g 
po de arquitectos de Valde] 
ñas hizo un estudio en el c 

Estarás como en

de casa

para que veas mejor 
lo que escuchas.
Sigue a tu equipo con 
la COPE.

palacio, y que. si no comenzar< 
en un futuro muy cercano, es 
edificio podría venirse abaj

El presupuesto todavía r 
está especificado pero, según 
estudio de estos arquitecti 
sólo para el esqueleto se nec 
sitarían unos treinta millones( 
pesetas. Para las obras de acc 
dicionamiento del interii 
harían falta un mínimo de otn 
treinta millones. A estas cifr 
hay que añadir lo que costar 
el solar.

Gestión

La gestión del Palacio coni 
ría a cargo del Ayuntamieni 
del Aldea del Rey, si lo apruel 
la Consejería de Cultura, ya qi 
ésta puso de condición acoi 
dicionarlo para darle una ui 
lidad. Según lo acordado p 
la Corporación municipal y, qi 
ya se ha mandado al viceco! 
sejero de Cultura de la Junt 
Diego Peris, este edificio albe 
garfa una futura escuela agí 

tanto para cultivos al aire hbi 
como invernaderos. Esto han 
según el alcalde de Aldea ó 
Rey, que los agricultores no 
fueran de la población ál o 
haber los suficientes recurso

Otro proyecto es darle u 
local a la agrupación music3 
que cuenta con un númef 
superior a los cincuenta con 
ponentes y una media de edí 
de dieciséis años, para así fac 
litar sus ensayos. También esW 
ría ubicado el Museo Local. cO 
yacimientos arqueólogicos y^ 
artesanía. La última utilí® 
que se daría al Palacio de; 
Clavería sería la unicación 
la emisora local en un fut»® 
que según el alcalde, de la 1^ 
lidad. se constituiría en cP 
perativa.

M.C.D.2022
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- El Planeta de los Toros

El nuevo Reglamento agiliza el examen del afeitado La suerte de varas cambiará sustancialmente

ard 
yi 

tarii
El promulgado por el ministro Camilo Alonso Vega ha permanecido en vigor treinta años menos cinco días

n á t 
Jos El martes entrará en vigor, con 5 meses de
ila

les 
cit 

m 6

retraso, el Reglamento Taurino del siglo XXI
Fue aprobado hace una semana por el Consejo de Ministros y publicado en el BOE del pasado día 5 de marzo

¡’”‘ la está aquí. Ya es una realidad publicada en el BOE 
’^J ^ád jueves día 5 de marzo de 1.992, donde se ordena su 

lepe, ^entrada en vigor el próximo martes, dia 10. El Reglamento 
qu! laurino que promulgó el entonces ministro de la Gobernación, 

idd general Camilo Alonso Vega, y que él mismo tachara de 
ara ^letras muertas”, ha pasado a la Historia. Ahora, la Fiesta

Racional deberá regirse por la Ley 10 de 4 de abril de 
^^^ 1991 y este Real Decreto 176 de 28 de febrero de 1.992.

Diego del MORAL

§

El Reglamento Taurino pro-2sá
leoj hulgado por el general Camilo
.„„ Wonso Vega, a la sazón minis- 
Qim ro de la Gobernación, tuvo sus
,¡^ inicios el día 15 de marzo de 
¡tan'1'^2. Cuando faltan solamente

cinco días para que ese texto 
legal cumpla los treinta años,
va a entrar en vigor, el día 10 

—marzo, el nuevo Reglamento 
onettmanante de la “Ley Taurina" 
ienitfte 4 de abril de 1.991. Cinco 
uebiineses de retraso tiene este nue- 
iqtf yo Reglamento, que, según la 
icorr propia Ley debería haber esta- 

uti o aprobado en octubre; pero 
p« nalmente vio la luz después 

, qm c pedirlo mucho algunos esta-
¡con rentos de la Fiesta; claro, que 
uni> hora que sale, ya está siendo 
ilbef ontrovertido y discutido, sin 
agn
;olí 
lililí 

lani

®un estar en funcionamiento.

Los nuevos preceptos

^ A ^° *^°^ ^^ dado tiempo, prác- 
h^cer un análisis 

‘^Jtenido del texto por el que 
* |il>rán de regirse los festejos 

latinos a partir del próximo 
[^j;5' '^i pero si hemos visto que, 
con f ®^“® preveía el anteproyec- 

?’ han introducido algunas 
M L\ ®^’ ® mejor dicho, han 
esi» ^J^^° ^^® ^^s cosas sigan como 

1 coi T?^^*^ ^^ en texto anterior, 
ve» ’ '°^ pesos de los toros en 

plazas de segunda categoría, 
t§airán siendo de 435 kilos 
daimo y no se aumentan a

e u 
sifí

edí

Íid^ 
Je ’

iw” ii ” P’^"''cipio señalado de 460 
1^^ os como en las plazas de pri- 

K^*^®'Tampoco varía el “nom- 
^f2oiiento” de plazas de prime- 
/ ^ogunda y tercera, categorías 
1 ^^ que permanencen como

coi

estaban las ya existentes, si bien 
podrían cambiar algunas, en 
función de su mayor raigambre 
a lo largo de las temporadas, 
caso que podría afectar noto
riamente al coso de Albacete 
que, según el nuevo Reglamen
to, podría pasar a ser de pri
mera. Como estaba previsto, no 
hará falta “pedir permiso” para 
celebrar festejos en plazas fijas, 
sino simplemente “comunicar
lo” al Gobierno Civil por escri
to, comunicación que también 
será ahora preceptiva hacer al 
alcalde de la localidad. No obs
tante, el Gobierno Civil podrá 
requerir la documentación que 
acredite que se cumplen todos 
los requisistos legales.

En lo que se refiere a dere
chos de los espectadores, se 
especifica que habrá derecho a 
devolución de entradas durante 
cuatro días después del festejo, 

si este es suspendido o apla
zado. Si el cartel es modificado, 
la devolución del importe de 
la localidad finalizará quince 
minutos antes de dar inicio el 
festejo, por lo que en este caso 
se perjudica notablemente a los 
espectadores. Como ya dijimos, 
se debería haber ampliado este 
plazo, al menos en una hora 
despues del inicio de la corrida.

En próximas semanas 
ampliaremos detalladamente lo 
más importante de lo que pre
ceptúa el nuevo Reglamento de 
Espectáculos Taurinos. Los fes
tejos de este fin de semana, 
serán los últimos que se rijan 
por el Reglamento del año 
1.962. En la provincia tenemos 
la novillada de Miguelturra, esta 
misma tarde y el festival de 
Alcazar en la tarde del domin
go, dia 8.

Ŝ<

X

| -^H
?^y
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El público que llena y paga, el que menos derechos tiene H.PIÑA

La novillada de esta 
tarde en Miguelturra 
y el festival de 
mañana en Alcázar, 
serán los últimos 
festejos que se rijan 
por el Reglamento de 
15 de abril de 1962

Las plazas mantienen 
sus categorías y los 
pesos mínimos de los 
toros seguirán como 
antes. Lo que sí 
cambia, es la suerte 
de varas y el peso de 
los caballos de picar

Corcuera, ahora, deberá hacer respetar “su” Reglamento
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López Carrasco 
“No he 
descalificado el 
trabajo de los 
funcionarios”

TOLEDO. (Efe).- El conse
jero de Agrt(iultura Fernando 
López Carrasco desmintió ayer 
que hubiese realizado algún 
tipo de afirmación que “des
califique el trabajo que desarro
llan los funcionarios de las dis
tintas consejerías del Gobierno 
regional”.

En un comunicado remitido . 
a Efe, el consejero sale al paso 
de las denuncias realizadas el 
jueves en Toledo por la Junta 
de Personal de Servicios Peri
féricos que acusaban a la Admi
nistración Regional de “prepo
tente” y ponían énfasis en unas 
palabras atribuidas a López 
Carrasco referentes a “lo vagos” 
que son los funcionarios de su 
Consejería.

Posibles acciones legales

En la nota se añade que las 
afirmaciones que le atribuye la 
Junta de Personal, “a cuyos 
componentes no conoce ni les 
ha hecho jamás declaración 
alguna” son “absolutamente fal
sas”, y añade la posibilidad de 
ejercer acciones legales contra 
el autor o autores de las 
mismas.

Por último, el consejero indi
ca que “son lamentables estas 
afirmaciones injuriosas, ya que 
he reconocido públicamente en 
numerosas ocasiones el recono
cimiento de la labor que 
desarrollan los funcionarios, 
tanto de mi Departamento 
como de las demás Conseje
rías”.

Bono desea que 
la cultura no sea 
“un reducto de 
refinados y 
elitistas”

TOLEDO. (Efe).- El presi
dente de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha, 
José Bono, manifestó ayer que 
“queremos medir nuestro nivel 
de desarrollo por el nivel cul
tural de nuestras gentes”.

Bono, quien hizo estas decla- 
racionés durante la entrega del 
premio “Adonais 1991” al tole
dano Jesús Javier Lázaro por 
la obra “Canción para una ama
zona dormida”, señaló que 
“queremos que la cultura no 
sea un reducto de refinados y 
elitistas”.

Agregó “que el progreso de 
una sociedad no se mide sólo 
por elementos macroeconómi
cos sino, por el nivel educativo 
y cultural de todos los ciu
dadanos”.

El presidente de Castilla-La 
Mancha definió la poesía como 
“la tarea de extraer en lo que 
nos pasa a diario la mínima sus
tancia lírica que nos permita 
seguir”.

José Bono, quien definió el 
premio “Adonais” como el de 
mayor calidad de nuestro pano
rama literario, calificó la cultura 
como “una inquietud colectiva”.

Tal deuda supone estar técnicamente en quiebra”, según el edil toledano

El Ayuntamiento de Toledo 
debe 5.000 millones de pesetas

La puesta en marcha de la Gerencia de Urbanismo debe paliar el déficit

El Ayuntamiento de Tole
do tiene una deuda acu
mulada de 5.000 millones 
de pesetas, de los que casi 
3.000 son en concepto de 
préstamos a entidades 
bancarias, lo que supone 
“estar técnicamente en 
quiebra”, según afirmó el 
alcalde de la ciudad.

TOLEDO. (Efe).- Por tan
to el nivel de endeudamento, 
a fecha del 31 de diciembre 
de 1991, ronda el 30 por cien
to, cuando los límites acon
sejables por el Ministerio de 
Economía y Hacienda está en 
el 25 por ciento, según Sán
chez Garrido.

En los cinco mil millones 
se incluye también los 890 
millones de una operación de 
tesorería, 41,5 de otra opea- 
ción de crédito pendiente de 
pago y ya vencida, así como 
1.090 millones de pesetas de 
deuda contraída con diferen
tes empresas y acreedores 
particulares.

Entre ellas está la conce
sionaria del servicio de auto
buses urbanos “Unauto”, a la 
que el Ayuntamiento debe 106 
millones de pesetas de 1991, 
por lo que los empleados de 
la misma no cobran sus sala
rios de forma íntegra y regu
lar.

“No sólo debemos a IJnau- 
to -dijo el alcalde-, sino que 
tenemos multitud de acree
dores” y entre estos también 
citó a Telefónica, a la con
cesionaria del servicio de lim
piezas (FOCSA), Asisa, Nico

El nivel de endeudamiento del Ayuntamiento toledano ronda el 30%.

Convocadas 
ayudas
económicas p^C,
el tratamiento, f 
los drogadictos ei

lás, Sánchez Beato y Centro 
Universitario, entre otros.

Respecto al asunto de 
Unauto, Sánchez Garrido 
indicó que el Ayuntamiento 
procurará ir pagando a esta 
empresa en la medida de lo 
posible, pués “no podemos 
hacer milagros”.

En inversiones propias la 
corporación toledana sólo 
destinará este año entre 60 
y 70 millones de pesetas, lo 
normal en un Ayuntamiento 
de unos ocho o diez mil habi
tantes, dijo el primer edil, 
quién indicó que los ingresos 
municipales anuales ascien
den a 4.400 millones.

El Ayuntamiento piensa

paliar el déficit de las arcas 
municipales con la puesta en 
marcha de la Gerencia de 
Urbanismo, que tiene que 
procurar obtener cuatro o cin
co veces más de lo invertido 
en su creación, dijo el primer 
edil toledano.

Por otra parte, y respecto 
a la situación de contamina
ción del Tajo, el alcalde indi
có que este problema no se 
solucionará una vez que se 
construyan las dos depurado
ras proyectadas en la ciudad, 
debido a los vertidos de las 
empresas del cinturón indus
trial de Madrid y Aranjuez, 
al trasvase Tajo-Segura y al 
escaso caudal.

TOLEDO. (Efe).- ^ 
sejería de Sanidad ha t 
cado la concesión de 
económicas para el tratar 
de los drogodependiente 
carezcan de recursos eco 
eos y deseen abandonare 
sumo de drogas.

Según informó ayer q - 
nota la Oficina del Portan 
Gobierno, a estas subven 
podrán acceder los reá | 
en Castilla-La Mancha 
estén sometidos o que j | 
someterse a un tratamieafo 
rehabilitación. Kj^^.

Estas ayudas pueden síficu 
citadas por la persona«al 
del tratamiento, por un Meo 
del mismo o un reprejne 
legal si lo tuviera. Bap

A la hora de concedí n^ 
ayudas, la Consejería del 
dad tendrá en cuenta 
ción social y familiar de®'' 
sonas sometidas al trataJ'^^ 
su situación económica 
neidad del tratamiento.

El plazo de presentaaBjy. 
instancias finalizará el pi J 
30 de septiembre y la resl^g, 
de la convocatoria se pnl|o£ 
un mes después. |

Estas subvenciones selda: 
dran en el Plan Regional|de 
Drogas, que, desde iIhI 
desarrolla en Castilla-L3|vic 
cha y con el que el Elmí 
regional pretende rediilEu 
problemas derivados dell^ 
mo de estupefacientes.

Delegaciones 
los 24 países! 
la OTI se re»l“

Según informa la Consejería de Industria y Turismo de la Junta

Unos 100.000 vehículos
Inspección Técnica en

TOLEDO. (Efe).- Alrededor 
de cien mil vehículos pasaron 
por algunas de las oficinas de 
Inspección Técnica de Vehícu
los (ITV) de la región caste
llano-manchega, según informa 
la consejería de Industria y 
Turismo de la Junta de Comu
nidades.- De los coches revisa
dos, 85.000 fueron turismos 
ligeros y cerca de 25.000 pesa
dos y de ellos fueron rechazados 
en la primera revisión el 20 por 
ciento de los ligeros y el 18 por 
ciento de los pesados y en la 
segunda inspección no supera
ron las pruebas ni el ocho por 
ciento de los primeros ni el diez 
por ciento de los segundos.

Las seis oficinas de ITV que 
dependen directamente de la 
Junta son las de Albacete, Ciu
dad Real, Alcázar de San Juan, 
Cuenca, Guadalajara y Toledo, 
mientras que las concertadas 
son las de Motilla del Palancar, 
Almansa, Hellín, Alcolea del 
Pinar, Manzanares, Albacete, 
Puertollano, Los Yébenes, 
Villarrobledo, Talavera de la 
Reina y Ocaña.

Oficina de la ITV en Toledo.

Asimismo, la Consejería de 
Industria indica que las nuevas 
tarifas de ITV para este año 
serán de 2.770 pesetas para 
vehículos ligeros, 2.700 para los 
de carga menores a tres mil 
kilos, 3.400 pesetas los de más 
3.500 kilos y 3.626 pasetas para 
los atobuses.

En segunda revisión o suce-

pasaron la 
la región

sivas, las mismas inspecciones 
cuestan 1500, 1890, 2400 y 2500 
pesetas, respectivamente.

En otro orden, el Ayunta
miento de Quintanar de la 
Orden destinará el 40 por cien
to de los 600 millones de pese
tas a los que ascenderá su Pre
supuesto de 1992 a triplicar la 
inversión, indicó ayer a Efe el 
alcalde de la localidad, Manuel 
Goya. Estos presupuestos, que 
serán aprobados en fechas 
próximas, serán los mayores de 
la historia de este municipio 
toledano, explicó Goya, quien 
agregó que esto premitirá a 
medio plazo el saneamiento del 
déficit existente en la corpora
ción y la expansión de servicios 
sobre todo para la futura área 
industrial de la localidad. Hace 
unos días el consejero de Indus
tria, José Luis Ros, y el director 
general de Castilla-La Mancha, 
Antonio Santaolaya, y delegado 
provincial, Carlos Maciá, visi
taron Quintanar y fueron reci
bidos por el equipo socialista 
de gobierno, con quienes habla
ron sobre planes futuros.

mañana en 
Toledo

sur

TOLEDO. (Efe).- M» 
centenar de representan 
canales de televisión de’ 
ses participan en la XXI' 
blea de ha Organizad 
Televisiones Iberoameií 
(OTI), para coordinar laj 
tura informativa de los 
tecimientos que se des® 
en España durante 1992.

El director de Rd^ 
Internacionales de RTV0 
go Carcedo, dijo hoyen) 
de prensa que durante 
nión que los miembros! 
OTI van a celebrar en! 
entre los días 8 y 12 del 
“se va a tratar fundamemi 
te de la difusión de M 
de la Olimpiada de M 
la Exposición Universal^ 
11a y la capitalidad culll 
Madrid”.

Carcedo añadió que ej 
miento del encuentro 
sidentes iberoamericana 
tendrá lugar en Madi 
motivo de la inaugural 
la Casa de América eni 
cio de Linares y 
modificación del regiainl 
Festival de la Canción! 
OTI serán otros temas 1 
abordarán en‘ este enml

no! 
diá 
tal 
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Contactos PNV-HB

t
£¡ ¡ninistro del Interior, José Luis Corcuera, 
nesó sy^^ ^^^ ^^ Gobierno esté utilizando al 
p^' como ”intermediario” para negociar con 
p^'f/^ atediante la apertura de conversaciones 
entr^ ^^^ nacionalistas vascos y HB, e insistió

en que no hay cambios en la política antiterro
rista del Ejecutivo. Corcuera declaró que respeta 
“la soberanía política” del PNV y manifestó que 
no duda de que este partido “sigue siendo res
petuoso con el acuerdo de Ajuria Enea” y de

que “está a favor de la paz y por tanto radi
calmente en contra de la violencia”. El ministro 
hizo estas declaraciones tras almorzar con el 
Procurador General de México, Morales Lechu
ga, que se encuentra de visita oficial en España.

El anuncio de las conversaciones entre ambos partidos ha provocado distintas reacciones en los partidos políticos

Corcuera niega que el acercamiento entre el 
PNV y HB encubra una negociación con ETA

yer e .
Portar i
ubvea

Trillo, del PP, opina que con HB se negociará cuando condene el terrorismo, aunque Fraga no ha puesto objeciones

5 resi 
ancha 
que j 
taniie¡

den se

BILBAO. (Efe).- El Partido 
Nacionalista Vasco insistió ayer 
en la conveniencia de hablar 
con Herri Batasuna, y el minis
tro de Interior, José Luis Cor- 
cuera, negó que esté utilizando

sona 1 al partido de Xabier Arzalluz 
unía como “intermediario” para

¡prese negociar con ETA mediante la 
apertura de dichas conversacio-

onced 
‘ía de 
Ha la 
r del] 
tratan 
tica y! 
nto.
entaú

nes.
El secretario general del Par

tido Socialista de Euska- 
di-PSOE, Ramón Jáuregui, des
tacó que no apoyará ningún 
acuerdo mientras no cesen los 
atentados, mientras el presiden
te del Gobierno de Navarra,
Juan Cruz Alli, y el secretario 

®' P general del PCÉ, Julio Anguita, 
a’^^^ consideraron “positivo” el diá-
>® pro logo PNV-HB.

es sei 
gional 
le 11 
lía-La 
el Eje 
redw 

s deli 
‘es.

es

Entre las reacciones suscita
das ayer al anuncio del PNV 
de iniciar conversaciones con 
HB sobre el problema de la 
violencia en el País Vasco, las 
más críticas procedieron de 
Eusko Alkartasuna, cuyo secre
tario general, Inaxio Oliveri, 
afirmó que se siente “absolu
tamente libre para acudir o no” 
a las reuniones del Pacto de 
Ajuria Enea y “cumplir o no” 
las decisiones que se adopten.

♦fe

es
reúi
i

Cambio de actitud

M

- Más 
enta® 
1 del 
XXL 
lizad 
)araei 
lar lai 
e los 

des® 
1992.

Relí 

ay. ef 
intel

El portavoz de Herri Bata
suna, Jon Idígoras, destacó que 
el “cambio de actitud” de algu
nos partidos vascos respecto al 
diálogo con la formación abert
zale responde p que han com
probado “el fracaso de la táctica 
de aislamiento” a HB.

El vicesecretario general de 
Euskadiko Ezkerra, Xabier 
Markiegi, estimó que las con
versaciones PNV-HB son “un 
balón de oxígeno para quienes 
apoyan la violencia”, en tanto 
que el secretario general de 
Euskal Ezkerra (EUE) -grupo 
escindido de EE-, Xabier 
Gurrutxaga, indicó que es “más 
lógico dialogar con HB que 
bacerlo con ETA”.

José Luis Corcuera, ministro del Interior, conversa con el diputado José María Mohedano en el Congreso.

El portavoz de la ejecutiva del PNV, Joseba Eguibar, expresó su 
convicción de que cuando se producen atentados terroristas “hay 
necesidad.de hablar con HB”, porque es cuando “más impotente” 
y “más débil” está la coalición abertzale

En Madrid, el ministro del 
Interior, José Luis Corcuera, 
declaró que respeta “la sobe- 

mení í®"*® política” del PNV y mani- 
le im ^^^® 9^16 no duda de que este 

Ban P^'’^*^o “sigue siendo respetuo- 
con el acuerdo de Ajuria 

^nea” y de que “está a favor 
la paz y por tanto radical- 

"jente en contra de la violen
cia”.

ibros 
■ en' 
2 de

rsali 
cuín

[ueel 
o en” 
ican® 
dadri

El portavoz de la ejecutiva 
pl Partido Nacionalista Vasco, 
oseba Eguibar, expresó su con- 

Fura3 vicción de que cuando de pro
seen atentados terroristas “hay 

•necesidad de hablar con HB”, 
lanía porque es cuando “más impo- 

5?(®’’ y “más débil” está la coa- 
'^•on abertzale.

Subrayó en Vitoria el por-

en®
la

iciói'

E S

tavoz peneuvista que su partido 
“no va a arrastrar por el suelo 
ningún principio democrático” 
y dijo que las conversaciones 
PNV-HB no pueden conside
rarse “en absoluto” como un 
replanteamiento, del Pacto de 
Ajuria Enea, ya que cualquier 
acuerdo “necesitará del consen
so democrático, que en estos 
momentos está depositado en 
el Pacto”.

El secretario general del 
PSE-PSOE, Ramón Jáuregui, 
aseguró en Bilbao que los socia
listas “no apoyarán ningún 
acuerdo con HB para ninguna 
cosa mientras existan atentados 
terroristas, lo presente quien lo 
presente”, y negó que el minis
tro de Interior, José Luis Cor- 
cuera, haya respaldado las con
versaciones del PNV con HB.

Tras expresar su “convicción 
y certeza” de que el Gobierno 
“no ha variado un ápice la 
estrategia antiterrorista”, Jáure
gui pidió prudencia para que

“no se altere la legitimidad del 
Pacto de Ajuria Enea como ele
mento suprapartidario para la 
pacificación”, aunque se mostró 
convencido de que la Mesa por 
la Paz “no se resquebrajará por
que el PNV ya ha dicho que 
no hará nada en contra del con
senso democrático”.

Otros dirigentes socialistas 
mostraron ayer su rechazo a los 
contactos PNV-HB, como el 
secretario general del PSOE de 
Andalucía, Carlos Sanjuán, 
quien dijo en Sevilla que las 
citadas conversaciones “pueden 
dificultar los buenos resultados 
que está produciendo el pacto 
de Ajuria Enea”.

También opinó ayer sobre 
este asunto el secretario general 
del PCE, Julio Anguita, para 
quien resulta “positivo” el diá
logo entre el PNV y HB, pero 
reclamó que los firmantes de 
los pactos de Ajuria Enea y de 
Madrid estén informados “mi
nuto a minuto”.

El presidente del Gobierno 
de Navarra, el regionalista Juan 
Cruz Alli, consideró también 
positivo el diálogo PNV-HB y 
dijo que “todos los intentos que 
hagan las fuerzas políticas para 
dar solución a los problemas 
existentes en el país son posi
tivos, con independencia de que 
cualquier gesto puede ser cri
ticado por quien se quede 
excluido del proceso”.

El vicepresidente del Congre
so de los Diputados, Federico 
Trillo (Partido Popular), señaló 
en Córdoba que “con Herri 
Batasuna se puede hablar si rec
tifica sus planteamientos y con
dena el terrorismo”.

Por su parte, el presidente 
de la Xunta, Manuel Fraga, no 
puso objeción, al igual que el 
presidente navarro, Juan Cruz 
Alli, a los contactos entre el 
Partido Nacionalista Vasco y 
Herri Batasuna. Estas opiniones 
contrastan con las del portavoz 
del PP, Rodrigo Rato.

Torres estudia 
ilegalizar HB

El ministro de Justicia, 
Tomás de la Quadra, dijo 
ayer que el Fiscal General 
del Estado está estudian
do la posibilidad de soli
citar la ilegalización de 
Herri Batasuna, aunque 
reconoció que es un asun
to que “desde un punto 
de vista legal tiene sus 
dificultades”.

De la Quadra hizo 
estas declaraciones en el 
programa "Comedor de 
Invitados” de Radio 
Nacional de España, don
de, preguntado sobre la 
posible ilegalización de 
Herri Batasuna, dijo: 
“Desde el punto de vista 
legal, tiene sus dificulta
des. El fiscal, en todo 
caso, está en este momen
to estudiando ese tema y 
promoviendo la acción de 
la Justicia”.

Sobre el mismo asunto 
agregó que “es un tema 
siempre de permanente 
reflexión, a sabiendas de 
las dificultades constitu
cionales que tiene”.
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Será ultimado antes de que González lo exponga en el debate sobre el estado de la nación Defensa acata

El Consejo de Ministros debatió el plan 
de convergencia económica con la CE

sentencia que 
absuelve, pon 
primera, a un 
insumiso

El Gabinete autorizó créditos por valor de 12.000 millones para las comunidades autónomas

El Consejo de Ministros 
debatió ayer el plan de 
convergencia económica de 
España con la CE y auto
rizó la concesión de cré
ditos por valor de unos 
12.000 millones de pesetas 
a las Comunidades Autó
nomas para programas de 
servicios sociales.

MADRID. (Efe).- En una 
reunión que tuvo una dura
ción mayor de la habitual y 
acabó pasadas las 16.00 horas, 
el Gabinete abordó en pro
fundidad diversos aspectos del 
plan, que será ultimado pre
visiblemente el viernes próxi-' 
mo, antes de que Felipe Gon
zález lo exponga en el debate 
sobre el estado de la nación, 
el dia 17, informaron a Efe 
fuentes oficiales.

En cuanto a los créditos 
presupuestarios a las CC.AA., 
están dirigidos prioritariamen
te a la infancia, la tercera 
edad, el pueblo gitano, las per
sonas en estado de necesidad 
y centros de servicios sociales.

Préstamos

También en materia de 
préstamos, el Gobierno apro
bó uno para Angola por un 
monto cercano a los 1.800 
millones de pesetas para 
financiar un proyecto de elec
trificación en ese país africa
no.

Otro de los acuerdos adop
tado por el Ejecutivo fue dar 
el visto bueno a la colabo
ración de las Fuerzas Armadas 
y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los actos conme
morativos del Quinto Cente
nario, la Exposición Universal

El juez acepta la suspensión de pagos 
solicitada por los abogados de Ibercorp

MADRID. (Fax-Press).- El 
Juzgado de Primera Instancia 
número 59 de Madrid, admitió 
a trámite la suspensión de pagos 
solicitada por los abogados del 
Banco Ibercorp el pasado miér
coles, con la que la entidad diri
gida por Manuel de la Concha 
y Jaime Soto, pasará al Fondo 
de Garantía de Depósitos del 
Banco de España, la mitad del 
cual se financia con dinero 
público. El juez Ignacio Del 
Riego admitió a trámite al final 
de la mañana, la suspensión de 
pagos solicitada por el Banco 
Ibercorp.

A partir de ahora, tres inter
ventores nombrados por dicho 
juez se hará cargo del banco 
Ibercorp, dos de ellos pertene
cientes al Fondo de Garantía 
de Depósitos y uno en repre
sentación de los principales 
acreedores, que son el Banco 
de España y el Banco dé" 
Fomento e Exterior de Portu- 
gal,*con un montante total de

Rosa Conde, ministra Portavoz del Gobierno.

de Sevilla, los Juegos Olím
picos de Barcelona y la Cum
bre Iberoamericana de 
Madrid.

Por lo que respecta a dis
posiciones en el ámbito cas
trense, el Consejo dio luz ver
de a un Real Decreto que 
regula los derechos pasivos del 
personal del Cuerpo de Muti
lados de Guerra y del Cuerpo 
de Inválidos Militares.

En su reunión de ayer el 
Gobierno decretó también las 
normas generales de etique
tado, presentación y publici
dad de los productos alimen
ticios, de conformidad con lo 
que establece la CE, y que 
supone dotar a los consumi

8.400 millones de pesetas.
Los accionistas del Banco 

Ibercorp recibirán como máxi
mo 1,5 millones de pesetas cada 
uno, mientras el banco emisor 
inicia el proceso habitual que 
marca la ley para las entidades 
que entran a engrosar el Fondo 
de Garantía de Depósitos, tal 
y como ocurrió recientemente 
con el Banco Europeo de 
Finanzas. La negociación para 
su venta a un grupo de bancos, 
continúan desde la suspensión 
de pagos llevada a cabo hace 
unos meses.

Los principales acreedores 
del Banco Ibercorp son el Ban
co de España, al que se adeu
dan 3.400 millones de pesetas 
y otros 2.216 millones a la enti
dad portuguesa. Fuentes de la 
entidad, en declaraciones a 
varios diarios han manifestado 
que no se ha pagado parte algu
na de esa deuda. El resto de 
los deudores de Ibercorp suman 
otros 2.800 millones de pesetas. 

dores de información suficien
te acerca de esos productos.

Sustancias permitidas

En esta línea, aprobó la lis
ta de sustancias permitidas 
para la fabricación de mate
riales y objetos plásticos des
tinados a entrar en contacto 
con los alimentos.

Asimismo, autorizó que en 
las etiquetas de los aparatos 
de uso doméstico figuren los 
detalles sobre el ruido que ori
ginan, expresado en decibelios 
y obliga al fabricante o al 
importador a retirar del mer
cado las máquinas si se com
prueba que el ruido es mayor 

S ^

El Banco entra en el Fundo de Garantía de Depósitos.

que el indicado.
En Exteriores, el Gabinete 

remitió a las Cortes el con
venio de cooperación técnica, 
científica y tecnológica con 
Brasil y concedió un crédito 
a Argentina para equipamien
to hospitalario con cargo del 
Fondo de Ayuda al Desarro
llo.

En el capítulo de nombra
mientos, Miguel Angel Fer
nández Ordóñez fue designa
do presidente del Tribunal de 
Defensa de la Competencia y 
se nombraron nuevos emba
jadores de España en Costa 
de Marfil, Swazilandia, Sey
chelles e Islas Marshall.

MADRID. (Efe).- El MiJ 
rio de Defensa “acata pej 
comparte” la sentencia J 
juez de Madrid en la queJ 
vió, por primera vez, a unl 
tor de conciencia que se M 
negado a cumplir la prest] 
social sustitutoria, declaró] 
un portavoz de este deJ 
mentó ministerial. J 
El juez titular del juzgado 
lo penal número cuatro 
Madrid, José Luis Calvo d 
11o, considera en esa sentd 
que la actitud del insumiso] 
ki Arredondo García consti] 
una ''desobediencia civil”,] 
tificada moral y políticameJ 
El portavoz de Defensa noJ 
so opinar sobre esta sente 
ni sobre las consecuencias 
podría tener en el tratamid 
de la objeción de conciend 
la insumisión, y-se limitó a] 
car que es muy probable 
el fiscal recurra el fallo deli 
Calvo Cabello. 1 
Este juez, portavoz del anta 
Consejo General del W 
Judicial, ha dado la razó*, 
joven Iñaki Arredondo gJ 
quien se declaró objetor dea 
ciencia en 1987, y se negó] 
teriormente a cumplir la n 
tación social sustitutoria ea 
Hogar de la Tercera Edad 
Avila.
El joven argumentó que 
negativa se basaba, entres 
cosas, en que la presta 
social sustitutoria reproduce) 
esquemas militaristas, legia 
la existencia del ejército 
demuestra poca sensra 
social del Estado al cubrir 
objetores puestos de ra 
que debían ocupar otras] 
sonas.
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Desciende el I > 
numero de I = 
españoles que si ñ 
consideran 1 
católicos |

MADRID. (Efe).- s^ 
1970 y 1989 la quinta parieB 
los españoles se han pasa®^ 
ateísmo o la indiferencia 
giosa, ya que si en 1970 
por 100 de los españoles se™ 
sideraban católicos, en 1989® 
porcentaje bajó al 72 por® 
según se desprende del esi® 
sociológico “Religión y 
dad en la España de los® 
Este estudio, realizado 
sociólogos Pedro Gon® 
Blasco y Juan González-A® 
ha sido editado por la F“® 
ción Santamaría y fue 
tado ayer en una rueda dep®^ 
sa a la que asistieron, tam® é 

el presidente de la funda® \ 
Manuel Iceta y el directo® 
la editorial SM, Jorge Del® n

Juan González destac® * 
este es el primer estudio o® to 
gráfico que se realiza en J 
sobre este tema a nivel na® 
y para ello se realizaron® ([ 
de 4,()()0 encuestas en tod® 
comunidades autónomas.®^ 
de ellas a sacerdotes. |
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j^s sindicatos, dispuestos a autolimitarse y no usar algunos derechos si el Gobierno acepta su propuesta

Autorregulación y ley de huelga pueden 
ser compatibles, según UGT y CC.OO.

Seguimiento 
desigual del 
paro de médicos 
convocado por 
la CESM

Hablaron de medidas como la no simultaneidad de huelgas en servicios esenciales

los sindicatos UGT y CCOO están dispuestos a auto- 
¡iniitarse en el ejercicio de la huelga y a renunciar 
incluso a algunos de sus derechos, siempre y cuando 
d Gobierno acepte su propuesta de autorregulación 
cotao base de la normativa sobre esta materia. Los

secretarios de Acción Sindical de UGT, Apolinar Rodrí
guez, y de CCOO, Agustín Moreno, presentaron ayer 
una declaración institucional que supone el anticipo 
del código de autorregulación que elaboran actualmente 
ambas centrales, aunque ño concreta ninguna medida.

MADRID. (Efe).- Apolinar 
Rodríguez y Agustín Moreno 
presentaron ayer en rueda de 
prensa una declaración insti
tucional que supone el anti
cipo del código de autorre
gulación que elaboran actual
mente ambas centrales, aun- 

> que se trata de una mera 
declaración de intenciones 

J que no concreta ninguna 
d medida.

Ambos dirigentes sindicales 
j acusaron al Gobierno de ”es- 
11 timular los instintos más con- 
1 servadores de una parte de Ía 
Ü sociedad con fines electoralis- 
B tas” mediante el anuncio de 

una Ley de Huelga, y anun- 
| ciaron un “conflicto social gra- 
[ ve” si el Ejecutivo saca ade- 
11 lante una norma restrictiva.
| El modelo que proponen 
0 los sindicatos se basa en una 
i autorregulación del conflicto 
1 y un ejercicio “responsable” 

del derecho de huelga con 
y compromiso de cumplimiento 
F de los servicios mínimos, lo 

que es compatible, según Apo- 
y linar Rodríguez, con una Ley 
y que extienda esta garantía de 

ftincionamiento de los servi- 
cios esenciales a aquellos 

H colectivos que no suscriban la 
1 autorregulación.
n Explicó que autorregulación 
| y Ley deben ir juntas, ya que 
| cualquiera de las opciones por 
| separado “carece de eficacia 
| social”.
1 Si se dan estos dos primeros 
| pasos, continuó Rodríguez, los 
| sindicatos de clase tratarán de 

lograr un “pacto con la ciu- 
dadanía, en el que se podría 

1 ir incluso más allá de lo que 
| marque la Ley”.

Simultaneidad de paros

En esa autolimitación 
caben medidas como la no 
simultaneidad de huelgas en

A. Rodríguez y A- Moreno, secretarios de Acción Sindical de UGT y CC.OO.

f

Consumidores 
y huelga

servicios esenciales comple
mentarios, la no convocatoria 
de huelgas en fechas claves 
para determinados servicios, 
así como el establecimiento de 
un preaviso social, más amplio 
que el que determina la Ley, 
para informar a los ciudada
nos y que estos sufran lo.s 
menores perjuicios posibles.

El secretario de Acción Sin
dical de CCOO, Agustín 
Moreno, explicó que los sin
dicatos reconocen'como esen
ciales aquellos servicios que 
figuran como tales para la 
Organización Internacional 
del Trabajo (O1T), es decir, 
los que afectan, entre otras 
cuestiones, a la vida, salud y 
seguridad de los ciudadanos.

Moreno denunció el proce
dimiento “unilateral y abusi- 
w” de determinación de los 
servicio.s esenciales por parte 
del Gobierno, y citó como 
ejemplo «la consideración 
como tales de la radiotelevi
sión pública, el parque móvil 
y las subastas de pisos en los 

juzgados.
En cuanto a las sanciones 

para los casos de incumpli
miento de servicios mínimos 
o huelgas ilegales, rechazó el 
despido por huelga, y añadió 
que el actual sistema es “ex
cesivo”.

Solicitó por tanto un sis
tema “más equilibrado”, de 
forma que se pueda sancionar 
al trabajador, pero también a 
los gestores que determinan 
servicios mínimos abusivos.

La propuesta de autorregu
lación no incluye referencia.s 
a las posible.s sanciones, ya 
que se trata, según Apolinar 
Rodríguez, de “hacer política 
preventiva y de que éstas no 
sean necesarias”.

Moreno se refirió a los sis
temas de arbitraje para deter
minar lo.s servicios mínimos, 
y dijo que "no hay que inven
tar nada” y basta que c<m lo 
lleven a cabo terceras instan
cias y se garantice la impar
cialidad.

La Unión de Consu
midores de España 
(UCE), espera que las 
recientes declaraciones 
del ministro de Trabajo 
sobre el proyecto de Ley 
de Huelga elaborado 
por ese Ministerio, en 
las que se excluía a los 
usuarios del consenso 
sobre el proyecto, son 
“un desliz del momen
to”. A juicio de esta 
Asociación no es posible 
aceptar tal exclusión 
cuando han sido las aso
ciaciones de consumido
res, las que de forma 
reiterada y pública han 
solicitado una regula
ción que desarrolle el 
artículo 28 de la Cons
titución y que equilibre 
el legítimo Derecho a la 
Huelga que tienen los 
trabajadores y los dere
chos dignos de los ciu
dadanos.

Desde esta asociación 
se ha insistido en la 
necesidad de definir lo 
que se considera por 
servicios esenciales de la 
comunidad, y en cuanto 
que son usuarios deben 
opinar los ciudadanos 
puesto que son ellos los 
más directamente afec
tados por este concepto. 
Del mismo modo, con
sidera conveniente esta
blecer un modo de fijar 
los servicios mínimos en 
caso de huelga en los 
servicios públicos y de 
cuyo debate también se 
pretende excluir a los 
usuarios.

MADRID. (Efe).- La huelga 
de facultativos, convocada por 
la Confederación Estatal de 
Sindicatos Médicos (CESM), 
tuvo un seguimiento desigual en 
las Comunidades Autónomas 
gestionadas por el Insalud: un 
18,14 por ciento, según Sanidad, 
y un 73 por ciento, según los. 
organizadores del conflicto.

No ha habido huelga -en las 
comunidades autónomas de 
Andalucía, Galicia, País Vasco, 
Navarra y Cataluña, todas ellas 
con competencias sanitarias 
transferidas y a las que, según 
la CESM, no afecta el plan de 
reorganización hospitalaria que 
ha motivado el conflicto.

La convoctoria de ayer será 
seguida de otras para los días 
9, 13 y 16 de marzo, en protesta 
contra la firma de un acuerdo 
por el que se introduce de for
ma voluntaria el trabajo de tar
de en los hospitales.

Lo.s servicios mínimos esta
blecidos en los distintos hos
pitales funcionaron con norma
lidad y con escrupuloso respeto 
a los enfermos, dijeron a Efe 
fuente.s de la CESM, hecho que 
fue ratificado por Sanidad.

El director general de Recur
sos Humanos de este departa
mento, Jesús Gutiérrez Morlo
te, en declaraciones a Efe, dijo 
que los datos de seguimiento 
de la huelga eran muy bajos, 
pero “aunque hubiera sido un 
éxito nosotros estamos abiertos 
al diálogo con la CESM y segui
remos en esta actitud”.

La CESM por su parte ha 
pedido una negociación bilate
ral entre el colectivo médico y 
el Ministerio de Sanidad, que 
se concrete enun convenio fran
ja para el sector.

De acuerdo con los datos 
facilitados por los organizado
res. la huelga afectó en un 97 
por ciento en los centros espe
cializados de Aragón, un 61 por
ciento 
ciento 
ciento 
ciento

en Asturias, un 84 por ,

en
Baleares, un 80 por 
Canarias, un 77 por

en Cantabria, y un 70
porciento en Extremadura.

Un bl'^f en la Comunidad 
Valenciana, un ib por ciento 
en Castilla y Leon, un 70 por 
ciento en Castilla La Mancha, 
un 69 por ciento en Murcia y 
un 71) por ciento en La Rioja.

O
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ü RADIOESTADIO !!
Dirige y Presenta: J.J. SANTOS 

Domingos de 17 a 22 horas
ONDA CERO RADIO ONDA CERO RADIO CIUDAD REAL

ORACION AL ESPIRITU SANTO
^plritu Santo, tú que me aclaras todo, me iluminas todos los caminos, 

que yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar 
r olvidar el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi 

estás conmigo, yo quiero en este corto diálogo agradecerle por 
y confirmar que nunca quiero separarme de Ti, por mayor que 

la ilusión material, deseo estar contigo y todos mis seres queridos, 
^tos ^'°'''^ perpetua. Gracias por tu misericordia para conmigo y los 

persona deberá rezar la oración durante tres días seguidos sin decir 
pedido: dentro de tres días será alcanzada la gracia por muy difícil 

®S6a), (Publicar en cuanto se haya recibido la gracia). JULIA

Manzanares 
(C. Real)

Calle de la Iglesia, 1
Telf. 926 62 03 12

GESTION FINANCIERA 
TODA LA PROVINCIA 

REHIPOTECAS
DESDE EL 12,70% 

Interesados llamar al telefono;
86 07 88 

C Mayor de Carnicerías, 3
ALMAGRO _______
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Un peatón fue 
herido por los 
disparos de un 
soldado en 
Murcia

MURCIA. (Efe).- Antonio 
Muñoz García, de 40 años, ha 
resultado herido en un hombro 
y una pierna por los disparos 
realizados por un soldado que 
se encontraba de vigilancia en 
una garita de un cuartel de Arti
llería situado en el barrio de 
El Carmen de la capital mur
ciana.

Según indica un diario, los 
disparos se efectuaron poco 
después del mediodía de antea
yer cuando Muñoz "paseaba 
por las inmediaciones del acuar
telamiento militar”, en la calle 
Cartagena.

Un portavoz del Ministerio 
de Defensa dijo ayer a Efe que 
el incidente se produjo cuando 
un civil se acercó por las proxi
midades de la garita del cen
tinela próxima al polvorín, y el 
soldado que se encontraba en 
la misma le dio el alto en varias 
ocasiones, sin que el civil hicera 
caso.

”Ante esta actitud -prosiguió 
el portavoz de Defensa- el cen
tinela realizó un disparo de 
fogueo y ante la omisión del 
desconocido, hizo otros tres dis
paros de fuego real. A resulta 
de uno de ellos, parece ser fue 
que alcanzado no se sabe aún 
si directamente o por rebote, 
por lo que ingresó por sus pro
pios medios en el Hospital San 
Carlos”. El parte facultativo 
califica el estado de Antonio 
Muñoz García de “pronóstico 
reservado”.

Detenido en 
Córdoba por 
violar repetidas 
veces a dos de 
sus hijas

CORDOBA. (Efe).- La poli- 
cía cordobesa ha detenido a 
J.E.R.R., de 43 años, como pre
sunto autor de varios delitos de 
violación cometidos en dos de 
sus hijas, de 16 y 14 años, la 
menor de ellas con cierto grado 
de disminución psíquica, han 
informado fuentes policiales.

El detenido, que ya lo fue 
el pasado año también por otro 
delito de estas mismas carac
terísticas (en esa ocasión come
tido en presencia de su esposa), 
llevaba varias semanas realizan
do los abusos sobre sus hijas, 
según la versión policial, que 
no ha querido concretar de 
quién partió la denuncia para 
actuar en este caso.

J.E.R.R. realizó el acto 
sexual contra la voluntad de sus 
hijas, bajo la constante amenaza 
de agredirías, en una ocasión 
con la disminuida psíquica, con 
la que cometió también abusos 
deshonestos, y en varias oca
siones, cuyo número no ha sido 
precisado, con la mayor.

El detenido tiene siete hijos. 
La mayor, con 16 años, es una 
de las afectadas y el menor tie
ne 8 años. En sus antecedentes 
policiales constan varias denun
cias por agresión y maltrato a 
su esposa y ha estado detenido 
en seis ocasiones anteriormen
te.

El PP quiere que los reclusos se hagan análisis obligatorios contra el sida.

Para “determinar la política de prevención y curación de enfermedades”

El PP pide para los reclusos 
análisis obligatorios de sida

Aznar, dispuesto a coJaborar con el Gobierno en los acuerdos de Maastricht

El PP presentó en el Congreso ayer una moción en 
la que pide la obligatoriedad de análisis de sida en 
la población reclusa. La moción, presentada por Rogelio 
Baón, propone al Gobierno la obtención obligatoria 
de muestras para “determinar la política de prevención 
y curación de enfermedades infecto-contagiosas”.

MADRID. (Efe).- Los 
resultados de dichos análisis 
“se considerarán confidencia
les y su divulgación será san
cionada con arreglo al orde
namiento jurídico vigente”, 
añade la moción del PP.

La iniciativa, que se deba
tirá en el próximo pleno del 
Congreso, hace otras cuatro 
propuestas al Gobierno, entre 
ellas la de que antes del próxi
mo verano remita al Congre
so “la modificación de la 
legislación vigente, de tal for
ma que los condenados por 
delitos de narcotráfico y 
terrorismo cumplan integra
mente sus condenas sin apli
cación de los beneficios peni
tenciarios de reducción de 
penas”.

El Grupo Popular pide al 
Gobierno que estudie la posi
bilidad de privatizar “ciertos

La presidenta denunció el daño causado a la solidaridad de la gente

C. Mestre afirma que la Cruz
Roja sufre una campaña injusta

SEVILLA. (Efe).- La presi
denta de la Cruz Roja, Carmen 
Mestre, dijo ayer que la ins
titución es víctima de una cam
paña “injusta de calumnias y 
maledicencias” que “hacen un 
doble daño” porque ponen en 
entredicho la confianza de la 
gente en las entidades que cum
plen funciones de solidaridad.

En su opinión, “no es bueno 
que en un país ocurra esto por
que la convivencia se hace 
imposible”, y porque “una 
sociedad donde no existan ins
tituciones que se dediquen a 

servicios” del sistema peniten
ciario y que considere la posi
bilidad de crear penas alter
nativas a la privación de liber
tad, como la expulsión del 
territorio nacional de “delin
cuentes extranjeros por deli
tos menores”.

La moción del Grupo 
Popular propone al Congreso 
que los diputados puedan visi
tar los centros penitenciarios 
con el único requisito de 
comunicarlo a la presidencia 
de la Cámara con 72 horas 
de antelación, que se admita 
la comparecencia en la comi
sión correspondiente de los 
representantes sindicales del 
Cuerpo de Funcionarios de 
Prisiones y que se celebren 
unas Jomadas de Estudio con 
la participación de los jueces 
de vigilancia penitenciaria.

Por otra parte, en la rea

estos fines es una sociedad 
muerta”.

Mestre asistió ayer en Sevilla 
a la toma de posesión de los 
nuevos presidentes de la Cruz 
Roja en Andalucía, Sevilla y 
Cádiz, y manifestó a los perio
distas que desde hace quince 
días la institución es víctima de 
“feroces denuncias”, en las que 
“cada día el problema es dife
rente y no se nos dan ni 24 
horas para responder”. Las 
informaciones sobre la venta de 
la sede de la Cruz Roja y sobre 
el destino de los fondos que 

lización de los acuerdos de 
Maastricht, el Partido Popu
lar (PP) está dispuesto a cola
borar con el Gobierno espa
ñol, porque en ese proceso 
de unificación europea nin
gún país miembro de la CE 
puede permitirse un fracaso, 
declaró hoy, viernes, José 
María Aznar al final de una 
visita a Alemania.

El presidente del PP, que 
en los últimos tres días man
tuvo una larga serie de entre
vistas con dirigentes de su 
partido hermano en Alema
nia, la Unión Cristianodemó- 
crata (^DU) del canciller 
Helmut Kohl, hizo esas decla
raciones en una rueda de 
prensa conjunta con el secre
tario general de la CDU, Vol
ker Rühe.

Rühe destacó por ello en 
sus breves palabras de intro
ducción lo que calificó de alto 
“sentido de responsabilidad” 
que el PP está demostrando 
desde la oposición y se felicitó 
por el gran fortalecimiento 
del partido como “única alter
nativa al Gobierno Gonzá
lez”.

Incautan parte 
de un gran alijj 
de cocaína que 
se vendería j 
durante la £xJ

SEVILLA.(Efe).- La J 

judicial de Sevilla, cuya 
de Estupefacientes se ¡J 
de 18,800 kilos de cocaíJ 
gran pureza, sospecha J 
droga forme parte de unj 
alijo que una importante] 
de traficantes españoles J 
cena para proveer a sus clil 
durante la Exposición 
sal. |

Las investigaciones dehJ 
cía, que aún continúan J 
descubrir la posible implicó 
de otras personas, han pJ 
cionado datos como que la] 
ma de narcotraficantes ] 
compuesta, además de ] 
F.M.T., de 30 años, únicoj 
nido hasta el momento,! 
otras cuatro ' personas J 
mínimo. |

Los miembros del servij 
estupefacientes calcularon! 
la droga intervenida es sufil 
te para haber obtenido all 
dor de un millón de dosis,! 
en el mercado negro hni 
alcanzado un valor aproxiJ 
a los dos mil millones deJ 
tas. 1

Diversas pesquisas polií| 
han revelado a los componel 
de la brigada judicial 
detenido en la operación aJ 
ba en Sevilla como almacel 
de una gran organizaci« 
narcotráfico, “de la que| 
mos suficientes pistas 1 
desarticularía en un breve! 
zo”, según el comisario jel 
la policía judicial, E. Ma

recibe “intentan, por una razón 
que desconozco, calumniar a 
una institución como la Cruz 
Roja”. Reiteró que “yo estoy 
dispuesta siempre a dar toda 
la información que sea nece
saria, aunque creo que llegará 
el momento en que sea inútil 
andar respondiendo a cosas que 
ya no tienen sentido”. Respecto 
a la información sobre la uti
lización de los recursos del 
IRPF para pagar los sueldos de 
altos cargos de la Cruz Roja 
manifestó que “ni siquiera 
necesitan desmentido”.

EI juez confirq 
el auto de 
prisión para e 
ex militante dJ 
PP, Miguel Da

PALMA DE MALLO! 
(Efe).- El titular del jd 
de instrucción numero 31 
de Palma, José Castro, j 
mó hoy el auto de prisiil 
fianza del ex-militante di 
Miguel Deyá y del inda 
Mallorquín Guillermo Gui 
confirmaron fuentes <1 
defensa de Deyá. j

Los abogados de los 
dos presentaron anteayi 
recurso de reforma y suil 
riamente de queja antedi 
gado contra el auto didadl 
Castro el pasado mlércoj 
al ser rechazado hoy, 
la Audiencia Provincial elf 
mo lunes para que 
quien decida si los dejaeoj 
tad o confirma la prisión.! 
la misma fuente. I

El Juez Castro ord^ 
pasado miércoles el ingfj 
Deyá y Guinard en la 
de Palma acusados de un! 
de cohecho para la 
de otro de prevaricación 
tráfico de influencias, a 
la denuncia presentada ! 
Concejal socialista del 
miento de Calviá José ■! 
Campos por un presunto!

Campos denunció a V 
inculpados y para ello ! 
unas cintas magnetofón'!

.2022
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Sl QUIERE CONOCER EAS NUEVAS
IDEAS DEL INVENTOR DEL AUTOMOVIL, 

VENGA A AUTOTRAK.
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Le Presentamos la Nueva Clase S de Mercedes-Benz.
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En Autotrak le presentamos lo último que ha 
inventado Mercedes-Benz. La nueva Clase S. 
Un modelo que reúne más de 200 ideas y 
conceptos nuevos en tecnología inteligente,

confort y seguridad activa y pasiva. Venga a 
Autotrak verá como nadie puede per
feccionar una obra mejor que su propio 
inventor.

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, 21. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL

Mercedes Benz 

CONCESIONARIO

OFICIAL
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^M Cotizaciones de Ia Bolsa de Madrid ^^^™
Indice General anterior (262’98) actual (261’97)

NOMBRE VALOR .APERTERA ULTIMO NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Banestn 3.070’00 3.095’00 Bami 510’00 535’00

B. Exterior 3.410’00 3.430’00 Prima Inmobiliaria 3.790’00 3.775’00

B. Central-Hispano 3.640’00 3.665’00 Inm. Met. Vasco-Centr. 4.550’00 4.590’00

B. Central-Hispano {nuevas' 3.530’00 3.575'00 Sotogrande 331’00 340’00

B. Popular 11.400’00 11.520’00 Inmob. Urbis 981’00 982’00

B. Santander 4.860’00 4.835’00 Focsa _____ 7.410’00 7.530’00

B. Valencia 1.385'00 1.380’00 Hornos de Ibe. Alba. _ 1.330’00 1.310’00

Barclavs Bank 693’00 690’00 Financiera y minera 2.300’00 2.300’00

B. Zaragozano 2.300'00 2.250’00 Cubiertas___________ 11.000’00 11.060’00

B. Cto. Balear 3.750’00 3.750’00 Huarte_________________ 1.840’00 1.825’00

B. Bilbao-Vizcaya 2.890’00 2.920’00 Urbanizaciones y Trans.

B. Alicante 4.890’00 4.905’00 Filo, S_A______________ 1.480’00 . 1.480’00

B. Vitoria 2.750’00 2.750’00 Corp. Fin. Alba_________ 4.850’00 4.830’00

B. Andalucía 9.700’00 9.700’00 Cía. Gral. Invers. 905’00 900’00
Cofir 1.420’00 L415’Ó0B. Castilla 33.510’00 33.650'00
Corp. Fin. HispamerB. Herrero 3.480’00 3.450’00
Papelera EspañolaB. Pastor 6.070’00 5.990’00
Sarrió, S.A. 868’00 874’00

B. Vasconia 4.560’00 4.530’00
Eppic 190’00 190'00

B. Atlántico 2.860’00 2.855’00
Argón 4.320’00 4.320’00

B. Galicia 6.400’00 6.400’00
Ercros 324’00 320’00

B. Fomento 2.090’00 2.105’00
Ener. e Ind. Aragonesas 1.200’00 1.195’00

Bankinter 7.500’00 7.540’00
Carburos metálicos 3.350’00 3.400’00

B. Progreso 2.400’00 2.400’00
Repsol 2.930’00 2.910’00

Aguas Barcelona 3.580’00 3.630’00
Cepsa 2.350’00 2.355’00

Catalana de gas 6.750’00 6.800’00
Petromed 6.100’00 6.100’00

Eléct. Viesgo 2.480’00 2.480'00’
La Seda de Barcelona

Eléct. Reun. Zaragoza 1.225’00 1.245’00
Sniace 136’00 136’00

F.E.C.S.A. 760’00 760’00
Emp. Nac. Celulosa 1.400’00 1.340’00

Hidrocantábrico 1.990’00 2.005’00
Fosforera 1.670’00 1.650’00

Hid. Cataluña Algodonera S. Antonio 501’00 504’00
Hid. Española 526’00 532’00 Tafisa Serie B . 1.365100 1.360’00_ ' 778’00 780’00Iberduero Corp. Mapfre 4.840’00 4.840’00
Saltos del Nansa 7.600’00 7.700’00 Unión y el Fénix 4.360’00 4.330’00
Sevillana Eléc. 603’00 606’00 Azkoyen 2.605’00 .2.615’00
Unión Eléc. Fenosa ,624’00 629’00 Dimetal 1.845’00 1.900’00
Emp. Nae. Eléctric. 3.560’00 3.520’00 Nicolás Correa 1.750’00 1.750’00
Eléc. Ribagorzana 1.880'00 1.870’00 A. Hornos Vizcaya______ 81’00 81’00
Gas y Eléctric. 3.435’00 3.430’00 Aceñnox 6.330’00 6.380'00
Unión Ind. Agrogan. 1.960’00 1.990’00 Asturiana Zinc 3.800’00 3.825’00
El Aguila 1.200’00 1.205’00 Eso. del Zinc
Azucarera 4.500’00 4.525’00 Mat. y Construcción 370’00 369’00
Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.475'00 2.480’00 M. Montana Quijano 164’00 165’00
Campofrío 8.200’00 8.300’00 Met. Duro Felguera 1.150’00 1.140’00
Ebro Agrícolas 2.085’00 2.120’00 Amp^er 420’00 428’00
Tabacalera 6.650’00 6.750’00 Tubacex 300’00 306’00
Koipe 4.080’00 4.080’00 Zardoya Otis 10.600’00 10.550’00
Finanzauto 1.000'00 1.035’00 Citroen Hisp. 6.200*00 6.200*00
Asland 2.250’00 2.220’00 Tudor 870’00 915’00
Agromán 1.200'00 1.230’00 Nissan M. Ibérica 435’00 438’00
Portland Valder. 12.800'00 12.800'00 Telefónica 1.155’00 1.170’00
Valenc. Cementos 14.090'00 14.080’00 Autop. M. Nostrum 1.370’00 1.380’00
Uralita, S.A. 1.275’00 1.250’00 Autopistas C. Esp. 1.355’00 1.350’00
Cristalera Esp. 6.120’00 6.250’00 Prosegur 2.760’00 2.720’00
Dragados y Const. 2.070’00 2.065’00 Vidrala
Obras y Const. Ind. 5.000’00 5.000'00 Commerzbank 16.600’00 16.600’00
Vallehermoso 2.400’00 2.390’00 Volkswagen 23.120’00 22.750’00

Vuelven las dudas
Las ventas cerraron la jornada en la bolsa 

de Madrid lo que ha llevado al índice general 
a registrar una pérdida de casi 5 puntos en 
la semana.

El pesimismo y la desconfianza parecen 
haber vuelto al mercado ya que los inversores 
han optado por retirarse de la renta variable, 
a la espera de los datos que se darán a conocer 
en la próxima semana.

El jueves se publica el índice de precios 
al consumo correspondiente al mes de febrero, 
dato que no se espera sea nada bueno, lo 
que vuelve a plantear muchas dudas respecto 
a la evolución a seguir por los tipos de interés.

El comportamiento del mercado neoyorqui
no, con clara tendencia a la baja, tampoco 
sirve de referencia y las compras se mantienen 
al margen de cualquier toma de posición. Este 
mal comportamiento del mercado ha venido 
acompañado por un volumen de negocio que 
ha disminuido considerablemente respecto a 
los últimos días.

Mercado de divisas
MONEDA COMPRA VENDM

1 dólar USA...................... . 105’361 105’577
1 ecu................................... 128’625 129’011
1 marco alemán................ 62’846 63’034
1 franco francés................ 18’494 18’550
1 libra esterlina................. 180’356 180’898
100 liras italianas.............. 8’384 8’410
100 francos belgas............ 305’615 306’533
1 florín holandés.............. . 55’856 56’024
1 corona danesa................ 16’215 16’263
1 libra irlandesa................ 167’935 168’439
100 escudos portugueses.. 73’107 73’327
100 dracmas griegas......... 54’543 54’707
1 dólar canadiense........... 88’427 88’693
1 franco suizo................... 68’864 69’070
100 yens japoneses........... 79’637 79’877
1 corona sueca.................. 17’343 17’395
1 corona noruega............. 16’039 16’087
1 marco finlandés............ . 23’044 23’114
100 chelines austríacos...., 893’114 895’798
1 dólar australiano........... 79’358 79’596

El líder de la CEOE rechaza la política de subvencionen

Cuevas exige reconvertir ! 
las empresas no viables

Abogó por un cambio drástico de ia economía española

El presidente de la CEOE, José 
María Cuevas, rechazó ayer en 
Valladolid la política de subven
ciones y ayudas a las empresas 
no viables y exigió su reconver
sión, “porque las que tienen que 
vivir con subsidios no merecen 
la pena”. El titular de la CEOE 
y el presidente de Castilla y León, 
Juan José Lucas (PP), se reu
nieron ayer en Valladolid.

VALLADOLID. (Efe).- El titular 
de la Confederación Española de 
Organizaciones Empresariales 
(CEOE) y el presidente de Castilla 
y León, Juan José Lucas (PP), se reu
nieron ayer en Valladolid para impul
sar, desde sus respectivas responsa
bilidades, la mutua cooperación para 
crear un clima de optimismo econó
mico en esta Comunidad.

José María Cuevas instó, en rueda 
de prensa, a “tener iniciativas, para 
adaptar las empresas a la nueva situa
ción” y abogó por el abandono de 
aquellas actividades empresariales 
que no se ’ acomoden a las circuns
tancias, “con el menor coste social 
posible” .

El máximo dirigente de la CEOE 
afirmó que “si queremos perdurar” 
es necesario “un cambio drástico de 
la economía española” para corregir 
“el fracaso de la política económica”.

Cuevas dijo que comparte la “preo
cupante situación” económica de Cas
tilla y León, puesta de manifiesto en 
las movilizaciones de los sindicatos, 
pero señaló que “los agentes sindi
cales quieren la reindustrialización 
por decreto, y eso no es así”.

Sobre esta cuestión, Juan José 
Lucas puntualizó que “para traer 
empresas a Castilla y León, la mejor 
forma no es desde luego la mani-

José María Cuevas.

ÍÍ 

fa

festación”.
En relación con la minería de ( ii 

tilla y León, que está en manosj li 
vadas. Cuevas se limitó a conij)- »: 
los altos costes de producción de 
tajos asturianos con los de la Mió if 
Siderúrgica de Ponferrada (MSPj 
cual se halla en proceso de reo íi
versión y en la que, según dijo, 
co§tes son la tercera parte. T

El presidente de la Junta de Ca.^ 
y León se mostró satisfecho de 
reunión con Cuevas y dijo que 
Gobierno Regional quiere llega 
una cooperación con los empresa 
de la Comunidad “para crear und
de optimismo económico”.

Cuevas alabó el programa de 
Junta de Castilla y León en cíe 
a la prioridad que da a la inirá ni 
privada y señaló que, por compi )s 
este punto de vista, instará a 
empresarios a “cumplir su lai

Los empresarios recurrirán 1í l 
nueva Estimación Objetiva

MADRID. (Efe).- La Confedera
ción General de la Pequeña y Media
na Empresa del Estado Español 
(COPYME) presentará masivamente 
a finales de mes recursos de pequeños 
y medianos empresarios y autónomos 
contra la nueva Estimación Objetiva 
puesta en marcha por Hacienda.

Este sistema, que servirá para 
determinar el rendimiento neto de las 
actividades de estos colectivos y afec
tará en su primer año de implantación 
a cerca de 400.000 empresarios, es 
rechazado por la Confederación 
General de la Pequeña y Mediana 
Empresa del Estado Español, ya que 
supone aumentar de manera “injusta 
y clesprocionada” la tributación sobre 
los beneficios.

Según esta organización, la nueva 
Estimación Objetiva incrementará la 
tributación en algunos casds hasta un

240 por ciento de los empresaria 
bares y cafes, un 214 por cienií fe 
los profesionales del taxi, un 185 | 
ciento de los comercios de ca: 
un 134 de los de frutas y un 6í i 
ciento de los de alimentación.

La Confederación General 4 L
Pequeña y Mediana Empresa g 
Estado Español ha iniciado unaí । 
paña de información y moviliza r- 
entre los pequeños y medianos ce J 
sarios, dirigida a la presentacióní í 
va de recursos ante el MinisteK । 
Economía y Hacienda para q» | 
retiren los nuevos métodos de | 
mación. í

En el recurso se pide al mii^ I 
de Economía y Hacienda, Carlos b 
chaga, que dicte una nueva ( | 
ministerial que anule y deje sin» | 
la regulación de este sistemó ?;
tributación.

@ BANCO DE MADRID
'R^y,acin LOMBA®!* DÍinCS^ LACACI
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Unos 20.000 manifestantes bloqueaban desde el jueves la Cámara exigiendo su renuncia

£1 presidente de Azerbaiyán presentó su 
dimisión al Parlamento de la República

^ U oposición le acusa de ser un lacayo de Moscú y de permitir el genocidio armenio en Nagorno Karabaj

fínresid^f^t^ d^ Azerbaiyán, 
^^^2 Mutalibov, presentó su 
'omisión ayer ante el Par- 
^fUto en un discurso que 
D^ personalmente, mien- 
’̂s otiles de manifestantes 
If la oposición rodeaban el 

t oficio en demanda de que 
1 mandatario renunciase a 
a corgo. “Pido al Parla- 

í<^ato que acepte mi deci~ 
da debate^, dijo.

! jBAKU. (Efe).- El presidente 
Azerbaiyán, Ayaz Mutalibov, 

A totalmente acorralado en la 
del Parlamento del país 

R ayer, por segundo día con- 
[ •iitivo, fue bloqueado por 

los 20.000 manifestantes que 
^mandaban su dimisión.
■0 Parlamento azerbaiyano 
«ció el jueves una sesión 

le clraordinaria para analizar la 
losiijuación en Nagorno Karabaj, 

de que el pasado 25 
*1 

MiJ 

ISPJ

febrero fuerzas paramilitares 
jenias arrasaron la ciudad 
rbaiyana de Joyali en una 
ión en la que, según fuentes 
Bakú, perecieron más de mil

Ronas.
Nagorno Karabaj es una 
¡ión poblada en su mayoría 

' ® r armenios, pero adscrita 
ininistrivamente a Azerbai- 

1®?^ n desde hace 70 años. El 
f^^í clave se declaró República 
md ^pendiente en diciembre.

Varios miles de personas han 
i de lerto en la guerra entre los 
ciu nenies y azerbaiyanos por el 

licií itrol de la región en los últi- 
mpi fi cuatro años, el conflicto 
, a s sangriento en la antigua 

tan ^SS.
El partido en oposición, el 
ente Popular de Azerbaiyán 
PA) demandó también la

Gaziyev, comandante del reducto azerbaiyano en Nagorno, se dirige a los manifestantes ante el Parlamento de Bakú.

dimisión de Mutalibov y de toda 
la cúpula del Gobierno por 
cuanto “desarrolla una política 
derrotista en Nagorno Karabaj 
y no ha sido capaz de defender 
al pueblo de Azerbaiyán del 
genocidio armenio”.

Mientras los diputados del 
FPA, en minoría en la Cámara, 
pedían la renuncia de Mutali
bov, varios miles de manifes
tantes bloquearon totalmente 
los accesos del Parlamento para 
impedir que el presidente y los 
legisladores que le respaldan 
pudieran abandonar el reciento 
del Legislativo.

La sesión, sin precedente, se 
prolongó hasta las 03,00 de ayer 
hora local (00,00 gmt), y tras 

un corto receso de tres horas 
y media, Mutalibov se dirigió 
a los diputados para pedir “tra
bajar juntos” y destacar que los 
manifestantes congregados jun
to af Parlamento “no represen
tan el sentir del pueblo azer
baiyano”.

Mutalibov llegó incluso a 
decir' que era necesario esta
blecer el estado de excepción, 
pero se manifestó contrario a 
emplear la fuerza contra los 
manifestantes.

“¡Istefa!” ^(dimisión), corea
ban miles de personas portando 
la bandera tricolor de azul, roja 
y verde azerbaiyana, jurando no 
dejar salir a Mutalibov de la 
sede del Parlamento hasta que

Genscher, promotor de la idea.

presentara su dimisión.
Los últimos acontecimientos 

en Nagorno Karabaj, sobre todo 
la masacre de Joyali, fortale
cieron las posiciones del FPA 
que acusó a Mutalibov de “per
mitir en el Karabaj el genocidio 
armenio”.

Vaguif Meshadi, miembro de 
la dirección del FPA dijo ayer 
a Efe que la oposición man
tendría bloqueado el Parlamen
to hasta que consiga su objetivo; 
la dimisión de Mutalibov.

“Es un lacayo de Moscú, lo 
único que le interesa es con
servar su puesto y por ello no 
tiene derecho de gobernar a un 
pueblo al que juró defender”, 
subrayó el dirigente opositor.

Diez naciones 
colaborarán 
en el nuevo 
Consejo 
Báltico

Con la formación, ayer, 
del Consejo Báltico, los 
diez países miembros 
colaborarán en un nuevo 
foro creado para reforzar 
la cooperación en asuntos 
de economía y tecnología, 
medio ambiente, energía 
y cultura, además de for
talecer las instituciones 
democráticas en la 
región. Al cabo de dos 
días de reuniones en la 
capital danesa, los minis
tros de Exteriores de 
Rusia, Polonia, Estonia, 
Letonia y Lituania, con 
Alemania, Noruega, Sue
cia, Finlandia y Dinamar
ca, firmaron el acuerdo 
estableciendo el nuevo 
organismo multilateral.

Según lo acordado, el 
Consejo se reunirá una 
vez al año a nivel minis
terial, la próxima vez en 
Helsinki, y un grupo de 
altos funcionarios prepa
rará las bases de los asun
tos de interés conjunto de 
los países miembros.
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Creamos para ti 
la imagen que te identifica, 

que define y diferencia 
tu empresa en el mercado.

Y en fotografía, - 
la espectacularidad 

de lo real, sin duda 
para la buena promoción 

de tus productos.

5̂
1 Í1

.Todo el color y la fuerza 
de los carteles, folletos 

y catálogos que necesitas 
para que tu producto llegue 

mejor al público.
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El enviado de la ONU dijo que en Bosnia obtuvo garantías para la paz

Cyrus Vanee se entrevista 
con Tudjman en Croacia

Hoy tiene lugar en Bruselas la cuarta reunión entre los líderes bosníacos

El emisario especial de la 
ONUf Cyrus Vanee, viajó 
ayer de Belgrado a 
Zagreb, capital de Croa
ría, donde' se entrevistó 
con el presidente croata, 
Franjo Tudjman. Vanee 
dijo que durante su visita 
a Bosnia obtuvo garantías 
de los líderes musulmán, 
serbio y croata de que bus
carían una solución pací- 
fíca a la crisis.

BELGRADO. (Efe).- “Los 
líderes de las tres comunida
des se comprometieron a bus
car una solución pacífica -pre
cisó Vanee- y a seguir con 
las negociaciones dirigidas 
por el embajador portugués, 
José Cutilheiro”.

Para hoy está prevista en 
Bruselas la cuarta reunión de 
los tres líderes bosníacos, en 
la que detallarán el acuerdo 
alcanzado sobre la conserva
ción de la integridad de Bos- 
nia-Herzegovina, aunque divi
dida en regiones.

Las negociaciones sobre el 
futuro de esta República de 
mayoría musulmana peligra
ron a principios de semana 
por los conflictos surgidos 
entre serbios y musulmanes 
después del referéndum sobre 
la independencia bosníaca, 
boicoteado por los serbios (31 
por ciento de la población).

“Cutilheiro ha intentado 
dirigir de forma decisiva y 
segura las negociaciones, lo 
cual es esperanzador”, señaló 
Vanee, si ben añadió que “las 
tensiones siguen, pero espero 
que decaerán”.

El emisario especial del 
secretario general de la ONU 
reiteró su satisfacción por los 
preparativos para el comienzo 
de la operación de paz, que 
“transcurren exactamente 
conforme a lo planeado”.

Este fin de semana llegarán 
a Yugoslavia una avanzadilla 
de los 14.000 “cascos azules”, 
el jefe de la operación, el

Franjo Tudjman, presidente croata.

general indio Satish Nambiar, 
y 40 oficiales.

Después del último brote 
de violencia surgido en Bos- 
nía-Herzegovina, Yugoslavia 
vuelve a un proceso de nego
ciación, mientras muchos de 
sus soldados voluntarios dejan 
la guerra y tratan de ganarse 
la vida vendiendo granadas de 
mano en mercados y tabernas.

Cyrus Vanee, enviado del 
secretario general de las 
Naciones Unidas, logró el 2 
de enero pasado que serbios 
y croatas acataran un alto el 
fuego real, que hasta entonces 
había sido violado en quince 
ocasiones.

Dicho ex secretario de 
Estado norteamericano ase
gura ahora que a finales de 
marzo unos 14.000 cascos azu
les empezarán a llegar a Kra- 
jina, Croacia, en la que pre
valece la minoría serbia.

Conforme vayan llegando 
esas fuerzas de paz irán yén
dose los soldados que con
quistaron el 30 por ciento del 
territorio croata, pero que 
podrían volver a sus trinche
ras en cuestión de horas “si 
ello fuera necesario”, según 
autoridades militares serbias.

La solución política, insis
ten en Belgrado (Serbia) y en 
Zagreb (Croacia), sólo llegará

por medio de conversaciones 
entre los líderes serbios y 
croatas.

Ambos pueblos, el croata, 
católico, y el serbio, ortodoxo, 
hablan el mismo idioma y 
aunque puedan dejar de con- 
siderarse politicamente 
yugoslavos- no lograrán dejar 
de serio etimológicamente, 
dado que yugo-eslavos signi
fica sudeslavos.

El primer presagio de diá
logo entre serbios y croatas, 
que podría reavivarse en Bru
selas, se produjo tan impre
vista como discretamente el 
lunes pasado, cuando una 
delegación de la Asamblea de 
Croacia pasó una noche de 
tránsito y diálogo en Belgra
do, la primera desde el prin
cipio de la guerra.

Mientras en Bruselas se 
intentará dialogar pacifica
mente, en Belgrado reinará 
el lunes un clima de con
flictividad.

La oposición serbia, dirigi
da por el escritor Vuk Dras- 
kovic, presidente del Movi
miento Serbio de Renova
ción, prepara para el lunes 
una “manifestación aniversa
rio”, para conmemorar la del 
9 de marzo del año pasado, 
que concluyó con dos muertos 
y la salida de los tanques.

Se trata de la mayor catástrofe minera habida en Turqiua.
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El recuento de víctimas mortales supera ya las!

El rescate de los 148 minero 
turcos atrapados es inviabl

Los partidos políticos de 
Argelia critican la “decisión 
jurídica” de disolver el FIS
ARGEL. (Efe).- El Partido 

Argelino de la Renovación (de 
centro derecha) y el Movimien
to Hamas (integrista moderado) 
calificaron la disolución del 
Frente Islámico de Salvación 
(FIS) como una decisión jurí
dica que no soluciona un pro
blema político.

El líder del Partido Argelino 
de la Renovación, Nordin Buk- 
ruh, dijo el jueves en un comu
nicado que “el poder cree erra
dicar una realidad-política con 
una decisión jurídico-adminis- 
trativa” dictada el pasado miér
coles por el Tribunal de Argel, 
lo que expresa “la impotencia 
del régimen a entender al pue
blo que cree dirigir”.

La nota añade que “en vez 
de comprometerse con una 
política valiente y renovar radi
calmente los hombres y los 
métodos, el poder no ha encon
trado otra cosa que disolver un 
partido que expresa la esperan
za de más de tres millones de 
votantes”.

El Movimiento Hamas, lide
rado por Mahfud Nahnah, 
declaró que “la disolución del 
FIS perjudica las libertades 
individuales” y no constituye 
“una verdadera solución” a la 
crisis que vive el país.

En cambio, la Agrupación 
Nacional Argelina considera la 
decisión de disolución del FIS 
“conforme a la Constitución”.

F*

Sede del FIS en Argel.

ANKARA. (Efe).- El resul
tado del mayor desastre minero 
ocurrido jamás en Turquía, 
registrado. el pasado martes en 
Kozlu, ciudad próxima al Mar 
Negro, es de 272 hombres 
muertos y 148 atrapados sin 
esperanza de que sean hallados 
con vida.

El fuego continúa en las gale
rías subterráneas, por lo que 
han cesado todas las operacio
nes de rescate, y para combatir 
los incendios se han cegado los 
respiraderos de ventilación y las 
entradas a los tajos.

El ministro de Estado Omer 
Baructu dijo que las labores 
para recuperar los cadáveres, 
que se presume calcinados, y 
restos de quienes quedaron 
enterrados con vida serán rea
nudadas en cuanto se apaguen 
los fuegos, que todavía pueden 
originar más explosiones.

El suceso comenzó con dos 
fuertes explosiones de gas 
ocurridas al atardecer del mar
tes en las minas Ineirharmani 
e Ihsaniye, en Kozlu, ciudad de 
unos 60.000- habitantes en la 
rica provincia carbonífera de 
Zonguldak, en la región occi
dental del Mar Negro.

Unos 700 trabajadores se 
hallaban bajo tierra cuando se 
produjeron las dos primeras 
explosiones, seguidas por varias 
más, que provocaron el mayor 
desastre en la historia de la 
minería turca, con la muerte 
hasta ahora de 272 hombres. 
Se teme por la vida de otros 
148, atrapados desde hace 90 
horas.

¿Neglicencia humana o fallo 
técnico?

El cese de los trabajos de 
rescate, mientras no se extingan 
los incendios, coincide con las 
discusiones sobre si el grave 
accidente se debió a negligencia 
humana o fallo técnico, y si 
estas explotaciones deben ser 
clausuradas.

En principio se dijo oficial
mente que la primera explosión 
fue a las 20,03, pero el jueves 
el director adjunto de la mina, 
Vahit Celikel, informó de que 
había ocurrido a las 19,45 horas.

El diario “Cumhuriyet” tituló 
ayer con grandes letras en su 
primera página: “Escándalo. 
¿Quién miente?” Afirma que 
con el cambio de las horas pue
de que se esté haciendo un 
esfuerzo para esconder la negli-

gencia de los que no diere 
alarma a tiempo, lo que ira 
la evacuación • de las gal 

Muzaffer Demirci, res 
ble del sistema por cora 
dora que vigila el nivel de 
no en la mina, dijo que el 
centaje de ese gas en la ai 
fera interior de la exploir 
subió de repente hasta 2, 
que no pudo dar la alarma 
que tal subida coincidió 
explosión.

Según indica el peni 
“Cumhuriyet” un ordena 
la mina detectó la presena 
un nivel peligroso de gasi 
de la explosión, por lo q 
diario se pregunta si conti 
alguien el monitor en 
momento.

El primer ministro, Sul 
Demirel, preguntado por 
periodistas sobre la catái 
dijo: “No soy un experto,! 
según mi información se I 
ron todas las medidas de! 
ridad y la mina es muy ra 
na,” dijo Demirel, quien ai 
que habrá una investid! 
oficial.

En una conversación I 
nica con Efe desde Kozl 
la costa del Mar Negro, el 
sidente de la Cámara tur 
Ingenieros de Minas, Asim
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Ozal, partidario de ce 
estas minas

kilómetros que tiene la f 
sufren daños, y debido al i 
dio, es muy difícil acce 
muchos sitios”.

El presidente de Tur 
Turgut Ozal, figura en di 
de los partidarios de ‘ 
estas minas porque son 
ineficientes desde un pu” 
vista comercial y su expío'' 
lleva a la muerte a m 
trabajadores.

A ellos se opone entre 
el presidente de la Ü®® 
Trabajadores Mineros, 
Denizer, para quien tod 
que se plantean ahora esni 
bilidad son “profanadores 
tumbas”.

También el ministro de 
do Omer Barutcu critica^ 
sidente Ozal, al que p^^ 
si va a emplear a los 
mineros de la zona en el 
presidencial de Cankaya

ta 
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ya^mara de Representantes aprobó el proyecto de Presupuesto demócrata

EEUU rebaja en 15.000 millones 
(le dólares los gastos de Defensa

^^ Kl rechazo al Presupuesto republicano supone una humillación para Bush

* j batalla sobre los llamados “dividendos de la paz” 
intensifícó en el Congreso de EE.UU., al aprobar el 

jeres la Cámara de Representantes un proyecto de Pre- 
^^i ¡puesto demócrata que duplica la reducción de los gastos 

¡¡litares propuesta por el presidente, George Bush.

as 2

WASHINGTON. (Efe).- El 
Ian de Presupuesto demócrata 
jfa el año fiscal 1993, que 
jmienza en octubre próximo, 
fopone una reducción de los 
jjios de defensa de 15.000 
lillones de dólares, y el destino 
e estos fondos a programas 
iciales y de desarrollo econó- 
lico dentro del país.
Esta propuesta de Presupues-

supuesto “recuerda que estamos 
en una recesión y que debemos 
empezar la tarea urgente de la 
reconstrucción”.

“Es hora de destinar estos

recursos a educación, salud e 
inversión en obras públicas”, 
dijo el representente demócrata 
León Panetta, uno de los auto
res del Plan. Sin embargo, la 
propuesta demócrata fija el 
déficit presupuestario para el 
próximo año fiscal en 331.300 
millones de dólares, poco 
menos que los 352.000 millones 
de desequilibrio presupuestario 
que suponía el plan de Bush.

i

Este proyecto duplica la reducción de gastos militares propuesta por Bush.

3 fue aprobada por 215 votos 
¡favor y 201 en contra, casi^‘^ro . . . .

eim 1 diferencia de poder de voto 
gai ue existe entre demócratas y 

respa ¡publicanos en la Cámara de 
coran ^presentantes, dominada por 
dei! sprinAcros, un día después de 

ae el “^ ^' P^*^ ^® '^’^^^ hubiese
I„ do rechazado por 370 votos 

, / respaldado por tan sólo 42. 
ta ^'^ diferencia supone una 

' umillación para Bush, sobre 
... 1 xiodespués de que otro Pro- 
° '■^^ ecto de Presupuesto presenta-

Irma

lo por los republicanos reci
pe™ iese 60 votos a favor, y otro 
‘•Audu laborado por el grupo parla- 

lentario negro lograse un res- 
S^ ‘ aldo de 77 votos.
lo qu EI Plan de Presupuesto
o”!® emócrata, de 1,5 billones de
en otares, además de duplicar los 

0 millones de dólares de
Sule iducción presupuestaria del
por entágono, propone canalizar

catási tos fondos a proyectos de 
;rto,¡ írácter social y a la creación 
se ü e empleo.
des 

ly mil 
en ai 
estiea

Tarea de reconstrucción

El líder de la mayoría demó- 
laia en la Cámara de Repre

in idjentantes, Richard Gephardt, 
ludió a los cambios políticos

0, el®undiales e indicó que este pre-
<ozli

^sim 
ido 

60
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'Dividendos 
de ¡a paz^^

El Plan de Presupuesto 
demócrata aprobado en 
la Cámara de Represen
tantes tendrá ahora que 
ser cotejado con la ver
sión que apruebe el Sena
do, que se espera que 
comience a ser debatida 
en dicha Cámara a finales 
de este mes.

Este es el primer gran 
enfrentamiento que se 
produce en el Congreso 
sobre los llamados “divi
dendos de la paz”, una 
de las cuestiones que se 
esperaba que fueran 
Aprovechadas con fines 
electoralistas por ambos 
PArtidos.

Según los observado
res, los demócratas quie
ren demostrar que ellos, 
y 00 el Gobierno repu- 
'’bcano de Bush, son los 
rioe más se esfuerzan por 
’^oibiar la prioridad del 
8Asio en los presupuestos.

/a.
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La Tribuna
------------------ <le Ciudad Real-------------------

Y VAYA GRATIS AL FUTBOL DE 1* DIVISION

ALBACETE-SEVILLA C.F
(15 MARZO-1992)

ALBACETE-REAL MADRID
BASES:
1^.- El concurso consiste en el sorteo de 5 lotes de dos entradas

ro
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para los partidos Albacete-Sevilla C.F. y Albacete-Real 
Madrid, de tal forma que los 5 ganadores de cada uno 
de los sorteos recibirán, de LA TRIBUNA de Ciudad Real, 
DOS entradas para el partido en cuyo sorteo participen. 
Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA de Ciudad Real, 
plaza del Pilar, N- 7 Entpa. 13001 CIUDAD REAL, enviando 
un cupón por sobre y fugurando en el sobre “Concurso 
Fútbol 1^ División” o entregando los sobres personalmente 
en la misma dirección.
Los cupones recibidos en las oficinas de LA TRIBUNA, 
hasta las 20 horas del jueves, día 12 de marzo, participarán 
en el primer sorteo de 5 lotes de dos entradas, 10 entradas 

,en total, para el partido Albacete-Sevilla C.F. del día 15 
de marzo.
Los cupones recibidos en las oficionas de LA TRIBUNA, 
desde el día 14 de marzo, hasta las 20 horas del jueves 
26 de marzo, participarán en el 2° sorteo de 5 lotes de 
dos entradas, 10 entradas en total, para el partido Alba
cete-Real Madrid
El primer sorteo se celebrará a las 20,15 horas del jueves 
día 12 de Marzo, el segundo sorteo se celebrará a las 
20,15 del jueves día 26 de marzo. Las listas de las personas 
premiadas, aparecerán publicadas en el periódico del vier
nes, 13 de marzo y viernes 27 de marzo, respectivamente. 
Los ganadores deberán pasarse por las oficinas de LA 
TRIBUNA de Ciudad Real, el viernes siguiente al sorteo, 
de 10 a 14 horas y de 17 a 20 horas o el sábado de 
10 a 1,30 horas presentando el D.N.I. para retirar sus 
entradas.
No se admitirán cupones que no vayan debidamente cum
plimentados, y LA TRIBUNA se reserva el derecho de com
probar la identidad del concursante.
Los desplazamientos hasta el Estadio de Carlos Belmonte 
de Albacete serán por cuenta de los agraciados.
Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares directos 
del personal de “LA TRIBUNA de Ciudad Real”

PROXIMO SORTEO: ALBACETE-REAL MADRID

SORTEAMOS 10 ENTRADAS 
PARA EL:

ALBACETE-SEVILLA
Y OTRAS 10 PARA EL:

ALBACETE-REAL MADRID

11
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El At. Ciudad Real se siente perjudicado con la sanción al Pantoja PAUL WHITE

a

I

Tras la sentencia cautelar sobre la expulsión del Pantoja de la Liga

^Ta decisión no es justa porque
beneficia descaradamente al Torrijos

Enrique Moreno y su junta directiva han llegado a pensar en la retirada

Las reacciones de la suspensión cautelar al Pantoja 
y de dar por perdidos todos los partidos que este club 
ha Jugado en la segunda vuelta de la competición no 
se han hecho esperar. La directiva del At. Ciudad Real 
llegó a pensar en la retirada del campeonato.

Diego del MORAL

Cuando informábamos a 
nuestros lectores de la nota 
que nos remitían los árbitros 
del Comité de Castilla-La 
Mancha sobre los hechos 
acontecidos en Pantoja, pedía
mos que se juzgase con sere
nidad y procurando que no 
se perjudicase a un tercero. 
Y dicho y hecho, la sentencia 
del juez único del comité de 
competición ha cortado por lo 
sano; echa con viento fresco 
al Pantoja, da por ganados a 
todos los rivales los partidos 
con este equipo en toda la 
segunda vuelta y con ello.

beneficia descaradamente al 
Torrijos, único equipo que ha 
perdido con el Pantoja en esta 
segunda parte del campeona
to. Con este motivo, el pre
sidente del At. Ciudad Real 
ha convocado una rueda de 
prensa para dar a conocer su 
descontento y la injusticia que 
supone esa medida. Enrique 
Moreno Belló informó que el 
club ha llegado a pensar en 
la retirda de la competición; 
pero que han decido conti
nuar, no sin antes expresar su 
indignación y repulsa a los 
hechos que no imparten, pre
cisamente ni justicia ni equi
dad porque no puede ser así

cnando se beneficia a terceros 
y se perjudica a cuartos.

Enrique Moreno quiere con 
esta nota de su club que se 
mejore la legislación, por no 
ser ecuánime. Al mismo tiem
po, ha querido reseñar lo defi
ciente del colectivo arbitral y 
los graves problemas que sur
gen en ciertos lugares donde 
los arbitros se encuentran en 
la más pura indefensión.

Si esta sanción se hace fir
me, el Torrijos volvería al 
segundo puesto de la clasifi
cación general. Nosotros aña
dimos que no deja de ser 
aberrante que se den por 
ganados unos partidos que no 
se van a jugar; pero más aún 
lo es el hecho de dar por gana
do un partido que ya se ha 
perdido y que ba sido jugado 
en fechas anteriores a los 
hechos que se sancionan. Esta 
decisión, nos decía Enrique

Moreno, va a adulterar el 
campeonato puesto que los 
puntos que regalan a algunos 
equipos pueden hacer que 
otros pierdan la categoría y 
que los lugares de ascenso y 
promoción puedan cambiar 
sensiblemente al final de la 
Liga. En cuanto a las subven
ciones que recientemente han 
sido hechas públicas por el 
Ayuntamiento, Enrique More
no nos señaló que no se trata 
de dinero que reciben los 
clubs beneficiados, sino que lo 
que hacen es “perdonar la 
deuda que contraemos con el 
Ayuntamiento por utilización 
de las instalaciones”.

Nosotros, añadía Moreno 
Belló, no queremos dinero en 
metálico, lo que queremos es 
que ese dinero del Ayunta
miento lo echen en mejorar 
las muy deficientes instalacio
nes deportivas municipales.

El Bolañego, tras ganar en Alcázar de San
Juan, recibe al Villanueva

Jaime FERNANDEZ

La jornada del pasado 
domingo fue muy positiva para 
el Bolañego, ya que ganó al 
Gimnástico Deportivcr en Alcá
zar y con ello se coloca a un 
solo punto del líder Villafranca. 
Nada hay decidido en esta cate
goría y hasta el final de la tem
porada no podrá nadie cantar 
d alirón, pues como es sabidom 
os equipos de cabeza están en 
un pañuelo y cualquier trope- 
ón podría alejarlos 'de estos

puestos de privilegio. -
Desde luego, la cuentas del 

Bolañego son muy claras y 
pasan porque, si se quiere el 
ascenso, no se puede perder ni 
un solo punto en todos los par
tidos que restan del presente 
campeonato por lo que cada 
encuentro, desde ahora en -ade
lante, será una auténtica final 
para los chicos de Angel García míster local tiene algunos pro- 
Bermejo. En esta ocasión, el blemas para confeccionar el
equipo qu visita Bolaños es el equipo ya que a la baja de Moya
Villanueva, quinto clasificado, se une la de Angel Luis que 
pero aún recordamos el duro tiene problemas en un tobillo

correctivo del 5-0 qué rebió el 
conjunto que preside Jesús Fer
nandez, pero ello no impedirá 
que Bermejo mentalice a sus 
jugadores para que salgan a 
ganar desde el primer minuto 
como ocurriera ante el Gorra- 
leño de Rafadina, partido en 
el qué la lucha y el coraje dieron • 
la victoria a los bolañegos. El

y será duda hasta última hora. 
La posible alineación será la 
compuesta por Calle en la puer-

El Herencia, t 
su plantilla dt 
jugadores 
juveniles, recil 
al líder Toled,

5

, La. jornada nos ofreo 
encuentro tan despropon 
do como desigual. El Her 
C.F. recibe al lider ff 
equipo éste que cuenta 
dablemente con los dosp 
de Herencia, no solo par¿ 
solidar su liderazgo sinopi 
su empate el domingo p 
en su casa frente al At. Al! 
dejó muy mal sabor de

El Toledo viajará a Ha 
dispuesto a golear parac 
guir distanciar a sus pai 
de Talavera, igualados api 
ya que estos tienen el don 
un visitante incómodo, es 
al Socuéllamos, y por loi 
que la diferencia de goles 
tenga a cada uno en su p 
de la tabla.

Al colista no le proé 
ningún dolor de cabeza la 
dado que los herenciam 
tienen ningún problema p 
actual clasificación, ni pi 
coeficiente goleador, ni pn 
casi afirmativa derrota y 
dida de los dos puntos, j 
da todo igual, menos lai

£/
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deportiva de luchar tod de 
posible por dificultarían baci
del lider Toledo. pue

Antonio López Bolañosl^xb 
sidente del Herencia, maní 1’'''^ 
que “la situación de miJLeó 
e,s del todo normal, hasly^ J 
punto que hay alegría pon ¿ 
der sólo por un gol el don “1“ 
pasado contra el Campilll 
moral de los chavales esAF^ 
y piensan dar toda la ■ 5 
posible al líder y ponerk|^^o 
difícil la posible goleada, ya 
la victoria a nuestro fan 
un puro sueño imposible d 
lizar”. Se esperan muyilFai 
seguidores de Toledo, 
el remiso seguidor hered'1'*® 
se animará por ver si el T« ® '^
ocupe la plaza que osteniil 
merecimientos propios. I

Aparte José Luis, el 
estrella del Herencia, qued “^'’ 
30.000 pesetas del bolsid®"^' 
su presidente, los denwl ™- 
totalmente amateur yl, 

los
C 

una 
haci 
abu 
dad 
mo 
moi

cobran, pero Antonio 1 
Bolaños indica que “lo 
supere de taquilla el dora 
una vez descontada la í 
arbitral, se repartirá sobres 
los jugadores”.

Los requerimientos deh 
rior entrenador, Simón Hi 
rías, para el cobro de sus3 
rarios, tienen preocupad 
presidente herenCiano, qo* 
está remitiendo un teleí 
cada semana para que < 
a los entrenamientos y p®] 

• sin -obtener respuesta
Mientras tanto su lugar lol 
pa el entrenador de M 
niles, Diaz Meco, ilusj® 
por la respuesta y resulta»’ 
están dando los chavales'

ta, Juan, Morci, Gordillo, . 
Naranjo, Gil, Corrales, López, 
Isidro y Gerardo, quedando la 
duda antes mencioriada que 
podría ser cubierta por Jónás.

El entrenador solicita de los 
aficionados que-acudan al cam-
po y animen al equipo, puesto 
que el apoyo de lá afición es 
importante e imprescindible 
para lograr el tan deseado 

, ascenso a Regional Preferente,,

campo.
Algunos seguidores 

acosando a López BolaW’'' 
que siga la temporada p^” 
como- presidente, respoix* 
que “me lo pensaré 
mente, pues esta témpora'; 
trajo muchos problemas y, 
níientos; aparte lo econ 
y, aunque estoy muy co^ 
con el equipo actual, 
por jóvenes de Herena 

_veré más. adelante si sigoq
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1^ Juventud a¡ poder

Están dispuestos a soportar el agradable peso de una responsabilidad que converge sobre ellos
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César Manrique, González y Rojas, 
esquema del Caserío de los noventa

‘‘El equipo ha sacado algunos encuentros adelante gracias a la juventud”, dicen

El Caserío Vigón 
viaja a Madrid 
con la baja 
obligada de 
Covaciu

J.F.C.
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£/ buen juego del Caserío 
yigón no es exclusiva esta 
temporada de un par de 
jugadores. Las buenas 
actuaciones se han diver- 
sifícado y, en ese sentido, 
la labor de César Manri
que, César González y 
Rojas son pieza básica en 
los esquemas de su mentor 
deportivo, López León.

Jesús FUENTES CABAÑAS
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César Manrique, César 
González y Luis Víctor Rojas 
son tres jóvenes valores de la 
cantera del Caserío Vigón, for
jados por la sabia mano de 
López León a golpe de dis
ciplina y entrenamientos inten
sivos. Ellos saben que, gracias 
a las buenas actuaciones que 
están obteniendo esta tempo
rada, gran parte de las miradas 
de los aficionados convergen 
hacia sus personas y están dis
puestos a soportar el “agra
dable” peso de la responsa
bilidad y la fama. Los López 
León, Carlos y Manolo Juan 
ya tienen relevo.

¿Cuántos años lleváis en el

César Manrique, César González y Rojas, un trío de oro para el Caserío Vigón. Paul WHITE.
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César González: Tres en el 
juvenil y dos en el grande.

César Manrique: Pasé tres 
años en el equipo juvenil y 
dos en el grande.

Luis Víctor 
en el juvenil 
grande.

¿Cómo veis

Rojas: Un año 
y tres en el

al equipo y en
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qué ha cambiado con respecto 
a la anterior etapa:?

C.G.: Veo al equipo con las 
ideas más claras que antes y 
con más motivación. Ello es 
debido a la variedad de los 
entrenamientos que realiza
mos en la actualidad y a la 
disciplina que inculca Rafa a 
los jugadores.

C.M.: Yo veo al equipo con 
una plantilla muy joven que 
hace que los mayores no se 
aburran en el campo. Rafa ha 
dado a cada jugador lo máxi
mo y lo que necesita en cada 
momento; es un buen psicó
logo y sabe como echarte la 
bronca.

LV.R.: Para mí, el equipo 
^•á muy mentalizado, con 
mucha fuerza y con ganas de 
subir a la División de Honor.

¿Es ésta vuestra tempora
da:?

C.M.: Es la temporada en 
'Mué me encuentro más segu
ro y con más posibilidades y 
^so es fruto de haber actuado 
más minutos en la pista.
. L.V.R.; Coincido con Man
que en que éste es nuestro 
®óoy el del club.

E-G.: Nos están motivando 
'''uy bien y estamos disfrutan- 
”® de unos minutos que no 
luíamos el año pasado. La 
S^nte joven tiene que dar tam- 

*^n relevos. Nos faltaba 
^^plotar y eso lo hemos con- 
^güido este año.

¿Por qué creeis que estáis 
contando este año con tantos 
minutos:?

C.G.: En mi caso, no había 
más pivotes y el míster confió 
plenamente en mí.

C.M.: En mi. caso, no es 
por altura como podría pen
sarse. El puesto hay que ganár
selo domingo a domingo y si 
no le das al entrenador lo que 
él quiere, deja de confiar en 
ti; has de ser mejor que tus 
compañeros.

¿Qué destacaríais de vues
tro juego:

C.G.: El trabajo para mis 
compañeros en cuanto a blo
queos que permitan abrir hue
cos, aunque eso no es vistoso.

C.M.: El aspecto defensivo, 
aunque este año estoy saliendo 
más en ataque. Creo que mi 
labor defensiva es la clave para 
jugar partidos.

L.V.R.: El ataque, aunque 
ahora también estoy ayudando 
en defensa. El hecho es que 
tengo más confianza y estoy 
más mentalizado.

Gran parte de las miradas 
de los afícionados van dirigi
das hacia vosotros. ¿Es ésto 
un hándicap^ o .un acicate para 
seguir adelante:?

C.G.: Es evidente que tene
mos más responsabilidad por
que la gente se está fijando 
más en nosotros. El equipo ha 
sacado algunos encuentros 
gracias a la juventud aunque 
creo que la responsabilidad 
que recae sobre nosotros se 
puede calificar como agrada
ble.

C.M.: Más que un peso es 
una responsabilidad que te 
creas a ti mismo y juegas para 
arriba porque sabes que hay 
mucha gente mirándote.

L.V.R-: Se ha abierto el aba
nico de gente con responsa
bilidad. Antes era la misma

Coinciden en señalar a López León como forjador de su carrera deportiva.

gente la que tenía que trabajar 
y luchar. Ahora somos más los 
que aportamos cosas. Los 
veteranos tienen que mante
nerse, mientras que los jóvenes 
debemos demostrarlo.

Si el equipo asciende, ¿pen
sáis seguir en el equipo:?

C.G.: Mi aspiración es man
tenerme en el club. Si llegan 
ofertas, que es muy difícil que 
lo hagan, ya lo pensaría pero 
es una decisión que entraña 
plantearse muchas cosas. 
Supone sacrificar tu vida.

C.M.: La primera aspiración 
es subir, luego hay que pensar 
que tu vida va a dar un giro 
de 180 grados ya que debes 
entregaría, casi exclúsivamen- 
te, al Balonmano. En ese 
momento tienes que plantear
te que el Balonmano puede 
ser tu forma de ganarte la vida 
y ahí entra el aspecto eco
nómico.

¿Qué harías si un equipo 
grande te quisiera fichar:?

L.V.R.: Es muy difícil. Es

como una lotería y no tenemos 
que pensar en eso sino en 
nuestra formación como juga
dores.

C.M.: Igual que un jugador 
de Primera aspira a jugar en 
un equipo puntero de la cate
goría, como es el Caserío, yo 
aspiraría a uno puntero de 
División de Honor.

Por último, ¿Cuál es la 
fórmula para que el equipo 
se mantenga en División de 
Honor en caso de que éste 
ascienda:?

C.G.: Mantener el bloque 
trayendo algún jugador de 
fuera.

C.M.: Opino como Rojas. 
La plantilla debe mantenerse 
y habrá un jugador más, uno 
menos con respecto a esta 
temporada.

L.V.R.: Creo que haríamos 
un digno papel en División de 
Honor si mantenemos el blo
que. Así, el nivel que estamos 
ofreciendo este año, lo aumen
taríamos arriba.

<3

El Caserío Vigón tiene 
mañana un, a priori, fácil com
promiso en Madrid donde 
habrá de medirse al Canal de 
Isabel IL La moral del equipo 
vinatero está muy alta, máxime 
después de la victoria que con
siguió en Ciudad Real la pasada 
jornada ante el equipo alican
tino del Altea. El encuentro 
dará comienzo a las doce y 
media de la mañana en el pabe
llón municipal de Moratalaz y 
será dirigido por los colegiados 
valencianos, March y Mifsut.

Rafa López León no podrá 
contar para el partido con el 
lesionado Covaciu, baja por un 
mes. Los restantes miembros de 
la plantilla estarán disponibles 
para el míster y es posible que 
los jugadores que queden sin 
vestirse sean unos o dos. El con
curso del recién fichado José 
Luis es muy problemático, ya 
que el Caserío no ha recibido 
todavía el visto bueno de la 
Federación y la directiva no 
quiere arriegarse a que “el pul- 
po“ juegue sin licencia. Bastan
tes problemas atesora ya en ese 
sentido como para añadir una 
más al saco.

En caso de que el equipo 
amarillo consiga traerse de 
Madrid los dos puntos, sólo res
tarían cuatro más -dos victo
rias-, para lograr matemática- 
mente la clasificación para la 
fase de ascenso. Así, el resto 
de partido podrían plantearse 
con más reposo.

El Canal de 
Isabel 11, un 
rival incómodo 
para los 
vinateros

J.F.C.

El Canal de Isabel II, rival 
del Caserío Vigón este domin
go, es un equipo típico de 
Madrid, con jugadores jóvenes 
y con un sistema de juego agre
sivo e incómodo para el con- 
trincario por cuanto no da un 
balón por perdido y defiende 
a muerte. Pero como la volun
tad no va siempre unida a los 
recursos técnicos y físicos, ,el 
equipo madrileño ocupa el 
puesto décimo primero, con 14 
puntos y sólo siete partidos 
ganados. La diferencia de 22 
puntos entre el Caserío y el 
Canal" lo dice prácticamente 
todo. En el partido de ida que 
tuvo lugar en Ciudad Real, los 
locales obtuvieron una fácil vic
toria y lograron una ventaja 
final de once puntos (27-16), 
aunque tuvieron que luchar 
duro para sacar adelante el par
tido con la claridad relejada. 
En el cuadro madrileño destacó 
Peral, que materializó siete tan
tos, aunque cuatro de ellos, des
de la línea de los siete metros.
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La victoria, misión imposible Agenda deportiva

El Valdepeñas juega mañana 
ante el difícil Cartagena

Partidos a disputar durante el fin de semana por los equi 
de la provincia y grupos a los que pertenecen.

FUTBOL

Segunda División B. Grupo III

La situación del equipo de Zambrano vuelve a preocupar
17,00 At. Tomelloso - Orihuela. Población González. 
17,00 Cartagena - Valdepeñas.

Hemos entrado en el último 
compás de la competición, 
y el Valdepeñas está obli
gado a lavar la imagen que 
últimamente está ofrecien
do, sobre todo en los 
encuentros en casa, ya que 
los negativos han aumenta
do pues actualmente el equi
po de Zambrano tiene 23 
puntos y 5 negativos.

López de LERMA

El Valdepeñas tiene un com
promiso de “aupa” mañana 
domingo, ya que juegan en el 
campo del líder de este grupo 
III de la Segunda División “B”, 
el Cartagena, que ya ganó en 
la primera vuelta, pues recor
damos que cuando todo parecía 
indicar que acabaría con empa
te a cero goles el partido jugado 
en el municipal de “Los Moli
nos”, al final el jugador Miguelo 
lograba el 0-1 que fue definitivo.

Estamos de acuerdo que el 
potencial del Cartagena no es 
el del Valdepeñas, ya que los 
primeros cuentan con un pre
supuesto de 250 millones de 
pesetas, y los de la ciudad del 
vino andan por los 65 millones 
de pesetas. Hay que recordar 
también que el Cartagena es 
el equipo menos goleado del 
grupo, pues tan solo ha enca
jado 9 goles, habiendo logrado 
31. Actualmente tiene 38 puntos 
y 12 positivos. La semana pasa
da no pudo pasar del empate 
en su desplazamiento a Levan
te, y el Valdepeñas que está 
otra vez de capa caída, no fue 
capaz de derrotar al último cla
sificado como sigue siendo el 
Torrente.

Duro compromiso del Valdepeñas en Cartagena

Mala situación

No es nada halagueña la 
actual situación del C.F. Val
depeñas, que no deberá dor
mirse lo más mínimo en los lau
reles, pues de lo contrario peli
grará la categoría. De momento 
no está la cosa para pasar apu
ros, pero bien es verdad que 
si alguna palabra va a definir 
esta competición para el Val
depeñas será solamente medio
cridad.

Se queja la junta directiva de 
las pingues taquillas que se 
están haciendo en las últimas 
jornadas, pero a su vez los afi
cionados que en mayor o menor 
número pagan religiosamente, 
agregan que ha sido una de las 
peores temporadas del Valde
peñas en cuanto a juego. Dicen 
los refranes que lo que mal 
comienza, mal acaba y no qui
siéramos tener que aplicar este 
refrán a la marcha del Val
depeñas.

Por su parte al técnico Fer
nando Zambrano Sánchez no 
sabe decir nada más que las

lesiones no respetan, pero lo 
cierto y verdad es que los juga
dores suplentes están demos- 
tran estar muy verdes, o gri
sáceos más bien como el resto 
del equipo. No vamos a poner 
en duda la entrega y el esfuerzo 
de los hombres de Zambrano, 
pero si estamos asistiendo en 
las últimas jomadas a unos 
espectáculos poco gratificantes 
para la afición, que se aburre 
hasta más no poder, y observa 
que sus jugadores lucha a tontas 
y a locas, sin cerebro y sin 
patrón de juego definido. Sin 
duda de que el Valdepeñas está 
pagando las consecuencias de 
ser un equipo tremendamente 
inexperto.

Altas y bajas

Por fin y tras dos partidos 
de auto-expulsión, Zambrano 
podrá contar con uno de los 
hombres más cualificados del 
Valdepeñas, como es Pérez 
Hurtado.

Más problemas con los jugadores del Daimiel

Burgos quiere entrenar en
Madrid y algunos no aceptan

Tomás G.CONSIJEGRA

Parece ser que el nuevo 
entrenador del Daimiel C.F., 
Ernesto .Burgos, quiere intentar 
que los entrenamientos de la 
plantilla sean en Madrid, donde 
viven gran parte de los juga
dores. A esta propuesta, los que 
residen en Daimiel ya han dado 
su respuesta negativa, alegando 
que ellos tienen firmado un con
trato en el que se especifica que 
que los entrenamientos serán en 
el campo de Nuestra Señora del 
Carmen. En el entrenamiento 
del pasado miércoles, el presi
dente del club, Matías Espinosa, 
acompañado de otros directivos, 
se personó el el campo y comu
nicó esta decisión a los juga
dores y que deberían jugar un 
partido contra un equipo de 
Vallecas y para ello deberían 
estar allí a las ocho y media 
de la tarde, lo que no fue acep

tado por los jugadores. Por el 
momento, se está a la espera 
de la reacción del entrenador 
y la directiva. del equipo. Por 
el. momento no sabemos en que 
terminará todo esto, lo que si 
parece es que la junta quiere 
dar a Burgos todas las facili
dades y a los jugadores de 
Madrid, discriminando a los de 
Daimiel y despreciar a los que 
en el futuro podrán seguir vis
tiendo la camiseta del equipo 
blanco, como son los juveniles. 
Nosotros entendemos que debe 
ser totalmente al contrario pues
to que si lo que prima es el 
jugador forastero, el presupues
to siempre será muy alto y no 
es que esto sea lo mejor cuando 
ya tenemos un pie en la Regio
nal Preferente. Los directivos 
siguen sin apoyar lo nuestro. A 
la hora de redactar estas líneas 
no hemos visto por Daimiel ni 
un solo cartel anunciador de la

hora del partido y escribimos 
a primera hora de la mañana 
del viernes. Nos referimos al 
difícil compromiso que tienen 
los juveniles ante los de Man
zanares y en el que se juegan 
mucho de la permanencia en 
la Primera División Provincial 
de juveniles. Es fundamental 
que acuda la afición al campo 
y para ello es imprescindible que 
se conozca como y cuando juega 
el equipo; pero la directiva no 
lo debe comprender y no cuida 
estos detalles. La cantera sigue 
totalmente abandonada y así les 
luce el pelo. Hay que echar 
mano de jugadores que cobran 
mucho y, a la vistas está, rinden 
poco; por el contrario, los de 
casa están siempre al pie del 
cañón, aman lo colores del equi
po de su pueblo y resuelven de 
vez en cuando algunas papeletas 
que los de fuera o no saben 
o no quieren resolver.

Tercera División. Grupo XVII

17,00 Motilla-La Solana. Sierra Rubio.
17,00 Puertollano Ind.-DaimieL Gómez Gómez (En Q 

zada)
17,00 Los Yébenes-Tarancón.N. Montarroso.(En Tole
16,30 Azuqueca-Alcázar. Del Cerro Escobar.
17,00 Talavera-Socuéllamos. Palacios Cano.
16,45 Pedro Muñoz-Campillo. García Fuentes.
16,30 Herencia-Toledo. García Martínez.
12,00 Albacete-Guadalajara.De Toro Almansa.
16,30 Conquense-Villarrobledo. Jiménez Hidalgo.
17,00 Manzanares-Quintanar. Blanco Peirado.

Regional Preferente

Grupo I
16,00 Asland-Torrijos. Montes Esteban.
16,45 Portillo-Yepes. García Vázquez.
16,30 Teresiano-Santa Bárbara. Torrente Cuenca.
17,00 Manchego-Almagro. Montañés Petit.
12,00 Toledo Imp.-Mora. Galiana Medina.
11,30 Miguelturreño-Consuegra. Cuchillo Castillo.
17,00 Yincos-Illescas. Gamo Núñez.
17,00 Puertollano-At. Ciudad Real. Gómez Navas.
-----El Marchamalo-Pantoja no se jugará y se da com

ganador al Marchamalo, por haber sido apartado de la con: 
petición el equipo de Pantoja por los incidente registrada 
en su campo.

Grupo II
12,00 San José Cuenca-Tobarra. López Villalba.
16,00 Valdejúcar-Optense. Del Amo Lozano.
16,30 Cervantes-Madridejos. Martínez López.
16,30 Villacañas-La Roda. Núñez Chico.

nito

16,30 Minglanilla-Sporting Valdepeñas.Arenas Fernández
17,00 Madrigueras-Criptanense. Sánchez Chicote. (HOY

Regional Ordinaria

17,00 Chillón-Moraleño. García Baeza.
17,00 Villarrubia-Salvatierra. Espinosa Muñoz.
16,45 Torrenueva - Urda. Urda Plana.
17,00 Bolañego - Villanueva.*Toledano.
16,30 Infantes-Santa Cruz. Panduro Hidalgo.
16,30 Piedrabuena-Corraleño. Herruzo Ramón.

Segunda Regional

16,30 Villartense-Fuencaliente. Amores Cañestro.
16,30 Pozuelo-Almodóvar, Núñez Chico.
16,45. Almadén-Porzuna. Adán Serrano.

Trofeo Diputación

^ler 
ÍIM 

tadr 
del, c

SABADO, a las 16,30
Vv® de San Carlos-Almadenejos. R. de León
Abenójar-Cabezarrubias. Villafuertes.
Solana del Pino-Hinojosas. Castillo-Villalobos.
Poblete-Mestanza. Bella Asensio.
Guadalmez-Villamayor. Garcfa Herrera, 
Carrizosa-Aldea del Rey. Sánchez Calamardo.
Villahermosa-Llanos del Caudillo. Garcés Martín, 
Almedina-Villanueva de la Fuente. Ruiz Peinado.

Juveniles

SABADO
-— Puertollano - Toledo. Moya Loro.
16,45 Pedro Muñoz-Alcázar. Romero García.
16,30 Daimiel-Manzanares. Marchante Zarza.
16,30 Teresiano-Almadén. Pinto Martínez.
16,30 Los Angeles-Manchego. De la Cruz Delgado.
16,30 Alarcos-Calatrava. Rodríguez Mejías.
DOMINGO
(*)Socuéllamos-Villarrubia. Serrano Ortega.
(*)Arenales-EMF Criptana. Campayo Córdoba.
(*)Valdepeñas-Bolañego. Sánchez Rodríguez.
11,30 La Solana-Almagro. Salazar Carretón.
11,00 Puertollano Ind.-Miguelturreño. González
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Bente16,30 Almodóvar-Corraleño. Romero Sánchez.
(*)Horarios no facilitados por el Comité de Arbitre^Cue

Balonmano. 1* División J ca 
5ioní

10,45 S.S. de los Reyes-Maristas de Málaga.12,45 Juvemtwnio ।
Alcaiá-Cajasur Córdoba. ' 1 El ii

13,00 Leganés-Puerto Sagunto. Ruier
19,00 Huétor Tájar-Caja Jerez. (HOY) Re, di
12,30 Canal Isabel Il-Caseno Vigón. March y Mifswfjgn

(valencianos). wHy
12,30 Altea - Caja Almería.
11,54 Torrevieja - Elda Vinalopó.
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EI Albacete parte hoy hacia Bilbao

jiilo Floro deberá decidir si incluye a Julio Soler en la convocatoria. Julio, convencido de que la testosterona la produce su propio organismo, quiere jugar en Bilbao.LUIS MIGUEL
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Mientras el informe llega al juez Forcén, nada impide que el jugador actúe con normalidad en su equipo

Candel: “Julio Soler puede estar sin ningún 
problema en Bilbao, dependerá de Floro”

^^Lo más normal es que antes de producirse cualquier medida sancionadora se abra un expedienteo^

enito Floro decidirá esta mañana la inclusión de Julio 
oler en la convocatoria que esta tarde parte con rumbo 

\ Bilbao en vuelo de línea regular desde el aeropuerto 
oadríleño de Barajas. El presidente merengue, Rafael Can- 

W, confirmó ayer que el ceutí puede Jugar en San Mamés.

Adolfo GIMÉNEZ

Mientras el Juez Unico de 
^mpetición, José Javier For- 
¡ín, decide qué hacer con el 
P manido “caso Julio Soler”, 
^municado en la tarde de ayer 
Ífsde la comisión antidopaje, 
®I jugador del Albacete Balom- 

tiene luz verde para actuar 
su equipo en Bilbao, si así 

® estima conveniente su entre- 
ttador, Benito Floro.
*Eslo es lo que se desprende 

las manifestaciones realiza-

t
^ a este periódico por el pre- 
lenie del club blanco., Rafael 

•a
*

F^el, que por la mañana 
en la Federación Espa- 

de Fútbol el siguiente 
Ifniunicado redactado por la 
Riíiisión antidopaje: “En la 
B^tra de código número 
*'^6 A, del control correspon- 
^We a la 23 jornada del día 

febrero pasado, se iden- 
'(^^n muestran susceptibles de. 
\ calificadas, de forma pro- 
.'°'’al y presumiblemente, 
* positivo”.

1 informe sigue diciendo lo 
Fente: “Asimismo, se señala 

conformidad con cuan- 
,j 'Sara recogido en los libros 

y IX del mencionado regla- 
"*0» se traslada, igualmente, 

■ ”^o antecede, al presidente 
^ PE.F. y al Juez Unico

de Competición y Disciplina de 
dicho organismo federativo”. 
Firma la nota, el presidente de 
la comisión antidopaje de la 
F.E.F., Teodoro Delgado.

Un juez instructor

Rafael Candel, que estos días 
se encuentra en Madrid nego
ciando, entre otras cosas, un 
acuerdo con la empresa Dorna 
para la construcción de la futura 
grada de Preferencia en el Car
los Belmonte, manifestó ayer 
que “ahora le corresponde a 
Forcén tres alternativas: archi
var el expediente, nombrar un 
juez instructor que recabe infor
mes de unos y de otros o san
cionar directamente, si bien 
esto último no es lo normal. 
La semana que viene se sabrá 
algo más concreto pero, mien
tras tanto, Julio puede jugar 
perfectamente, sin problemas. 
Ya le he dicho al técnico que 
haga lo que crea más con
veniente”.

Por tanto, ahora corresponde 
el turno a Benito Floro, quien 
esta mañana dirigirá el último 
entrenamiento, antes de partir 
a Madrid donde tomarán el 
vuelo que les lleve a Bilbao. 
El entrenador merengue anti
cipó en la rueda de prensa del 
pasado miércoles que si el fubo-

El informe entregado a Candel por la comisión 
antidopaje no se moja del todo, y se limita 
a decir que “se identifican muestras suscep
tibles de ser calificadas, de forma provisional 
y presumiblemente, como positivo” .

Benito y la 
imagen

Benito Floro, 
habitual rueda de 
de los viernes, se

en la 
prensa 
mostró

lista merengue no tenía impe
dimentos legales estaría en San 
Mamés.

Pero eso fue el miércoles. 
Ahora el entrenador albaceteño 
deberá tener en cuenta el esta
do anímico del jugador que ha 
estado sometido a una fuerte 
presión en los últimos tres días 
y la alineación que tenga en 
mente después de ensayar en 
el partidillo del jueves con 
Menéndez en la izquierda, 
Aquino en el centro y Antonio 
por la banda derecha. Es decir, 
Benito Floro ya se había hecho 
a la idea de no tener disponible 
al ceutí.

^*Tomarenios medidas

El presidente del Albacete 
Balompié mostró ayer su enfa
do por la filtración de la noticia 
que ha tenido en jaque al club 
durante toda la semana, y ya 
ha tenido oportunidad de 
expresar su malestar tanto al 
secretario de Estado para el 
Deporte, Javier Gómez 
Navarro, como al propio pre
sidente de la Federación Espa
ñola, Angel María Villar.

Candel espera que a partir 

de la próxima semana, el Juez 
Unico abra expediente “porque 
no es normal que .se sancione 
directamente. Hay que investi
gar para saber qué es lo que 
pasa aquí, dando derecho a 
defenderse tanto al jugador 
como al Albacete. En este país, 
hasta los etarras son presuntos, 
por tanto, nadie tiene derecho 
a acusar de dograta a nuestro 
jugador mientras no se demues
tre lo contrario”.

Candel ha dado órdenes 
expresas a los servicios médicos 
del club para que no escatimen 
medios en los análisis que vie
nen realizando a Julio Soler, 
con el fin de determinar si la 
testosterona detectada en el 
control puede deberse a una 
disfunción natural del propio 
futbolista.

A la pregunta de que si al 
final de todo el conflicto, el 
jugador aparece como inocente, 
el directivo albaceteño se mos
tró rotundo: “Ya veremos lo 
que hace el Albacete, en lo que 
sí vamos a entrar a tomar medi
das es en la filtración, porque 
se está dañando la imagen del 
Albacete y esto es algo que ya 
no puede remediar.”

preocupado por algunos 
comentarios que han sur
gido a raíz del “caso Julio 
Soler” y en cuanto a los 
posibles daños con rela
ción a su imagen y la del 
Albacete, expresó lo 
siguinente: “... Yo qué sé, 
para algunos imbéciles 
nuestra imagen se verá 
dañada, para otros, en 
cambio, se tratará de una 
encerrona que tampoco 
tiene por qué darse”. 
Apuntó también que el 
jueves retiró a Julio del 
presunto equipo titular 
porque “lo más normal es 
que nos llegue una san
ción cautelar”.

El técnico albaceteño 
dijo que podría haber 
defectos de forma en los 
controles antidoping, 
pero dijo que prefería 
esperar a los resultados 
definitivos”.

Del Bilbao, Benito 
apuntó que “tiene gente 
joven, corren como des
cosidos, pero nosotros 
estamos animados para 
mantener los tres puntos 
de ventaja que tenemos 
más con respecto a la pri
mera vuelta".

22
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El técnico holandés, Johan Cruyff, manifestó que el Madrid sabe que el equipo catalán es superior

Barcelona y Real Madrid se juegan 
esta noche el liderato en el Camp Nou

Michael Laudrup y Bakero, dudas en el conjunto azulgrana para este partido

Johan Cruyff, entrenador del FC Barcelona, dijo ayer 
que el Real Madrid sabe que el equipo catalán es 
superior, aunque otra cosa es que hoy pueda demos trato 
en el partido del Liga en el Camp Nou donde ambos 
conjuntos se Juegan el liderato de la Primera División 
en la vigesimocuarta Jomada de Liga.

BARCELONA (Efe).- El 
técnico holandés aseguró que 
no tiene miedo a una derrota 
ante su máximo rival en la 
Liga, porque “la mentalidad 
del Barcelona es ganadora”. 
Para Cruyff, el público jugará 
un papel muy importante en 
el encuentro de mañana y afir
mó que “si los aficionados 
acuden al campo simplemente 
a sentarse y pensar que con 
un empate es suficiente, se 
equivocan”.

”Por eso la actitud del 
público apoyando aL equipo 
será muy importante, no sólo 
por lo que puedan animar a 
los jugadores, sino 'por lo que 
puede significar para el Real 
Madrid”, concretó.

Johan Cruyff afirmó que “el 
Madrid de ahora tiene menos 
calidad que el de hace años, 
pero más voluntad jugando y 
eso quizás se debe a la pre
sencia de Llorente en el equi
po, que es mucho más tra
bajador que Hugo Sánchez, 
pero indudablemente con 
menor calidad técnica que el 
mexicano”.

El técnico insistió en que 
el actual Madrid no busca, en 
estos momentos, “la calidad 
para ganar, sino la voluntad 
en el trabajo” y señaló que 
los madrileños “tratan de 
encontrar el equipo ideal, 
basándose en correr mucho 
más que el equipo de años 
atrás, pero no hay que olvidar 
que tiene jugadores de gran 
calidad”, indicó.

Precisó que no le preocupa 
que el Real Madrid marque 
un gol y que su equipo tenga

que jugar con el marcador en 
contra, porque ”no es preo
cupante encajar un gol cuando 
el equipo siempre busca ganar 
y porque se está jugando bien 
y creando muchas posiblida
des de gol en cada partido”.

Euforia azulgrana

Cruyff entiende que exista 
euforia entre la afición y no 
lo considera contraproducente 
porque “los seguidores pue
den jugar un papel importan
te, más importante incluso que 
los propios jugadores. Hace 
unos meses el Barcelona no 
estaba en condiciones de 
machacar al Real Madrid, 
pero en estos momentos si la 
afición apoya, sí”, aseveró.

”En este partido puede dar
se cualquier resultado y la afi
ción debe ser consciente de 
que el Real Madrid no se 
dejará machacar”, puntualizó 
el técnico holandés, quien 
redundó en que el Barcelona 
”jugará siempre al ataque y 
si se gana por 2-0 y el resto 
del partido se hace un “ron
do”, será muy bonito para el 
espectáculo”.

Johan Cruyff puso de mani
fiesto que “cuando hay calidad 
todas las piezas encajan, que 
es lo que sucede ahora en el 
Barcelona, pero no así en el 
Madrid”.

Reveló que a los jugadores 
les dijo que “eviten las jugadas 
conflictivas y si juegan el balón 
largo se ahorrarán proble
mas”, concretó.

”Es un partido que me 
encantaría poder jugarlo”.

1

»

El Barcelona recibe esta noche al Real Madrid.

afirmó Cruyff qúien desea ver 
“un gran espectáculo”. “Siem
pre es muy emocionante jugar 
un Barcelona-Real Madrid en 
la Liga española, máxime en 
este momento en que ha des
pertado gran interés en todo 
el mundo”, apostilló.

Son dudas para el encuen
tro de hoy el danés Michael 
Laudrup y Bakero y Cruyff 
mantuvo que lo serán “hasta 
el último momento y por eso 
han sido convocados diecio
cho jugadores.

Señalar además que el lleno 
será total puesto que se han 
vendido todas las entradas y 
120.000 espectadores llenarán 
las gradas. El FC Barcelona 
recaudará unos 200 millones 
de pesetas, incluidos venta de 
entradas (100 millones), dere
chos de televisión (60) y publi
cidad estática (40). La segu
ridad de los asistentes al par
tido será controlada por 500 
miembros de las Fuerzas de 
Seguridad del Estado.

Partido de 
alto riesgo

El encuentro de la 
Liga española que dis
putan Barcelona y Real 
Madrid hoy en el Camp 
Nou, a partir de las 
ocho de la noche, ha 
despertado tanta expec
tación que además de 
ser considerado como 
de “alto riesgo”, será 
transmitido por veinti
cinco cadenas de tele
visión de todo el mun
do.

El club ha acreditado 
a doscientos periodistas 
extranjeros, con lo que 
se calcula la presencia 
de un total de 540 pro
fesionales de la informa
ción en el estadio azul- 
grana para informar del 
encuentro.

Los técnicos de
Primera 
pronostican una ] 
victoria del
Barcelona

MADRID (Efe).- La mayoi 
de los entrenadores de fút} 
de Primera División encuev 
dos por Efe opinan que el Bj 
celona es el favorito en el 
tido que hoy sábado disputó 
en el Camp Nou frente al R{ 
Madrid y en el que una victo: 
del equipo de Johan Crin 
situaría al conjunto azulg,,'- 
en el primer puesto de 
clasificación.

Guus Hiddink, entrenad 
del Valencia, opina que el B: 
celona tiene “los mejores pao: 
les”, pero que no se debe oí, 
dar que el Real Madrid pue( 
reaccionar en cualqui¡ 
momento y ofrecer una imae 
muy distinta a la de las últi¿ 
semanas.

”En estos momentos, eljue: 
del Barcelona parece mejor ij’ 
el de su rival, pero hay ¡p 
reconocer que Leo Benhafé 
apenas lleva unas semanas i 
el equipo y no puede dar 
auténtica medida de sus pa 
bilidades”, dijo el holandés.

De todas formas, el técni 
valencianista cree que el partia 
del sábado no es decisivo pa 
el campeonato de liga, ya tp 
todavía restan muchas jomad;

”Ambos conjuntos tient 
muy buenas cualidades, pe 
también algunos defectos v: 
que menos errores cometa í 
esta recta final de competicic 
será el que logre el objett 
esperado”, declaró Hiddink,

Luis Aragonés, entrenad 
del Atlético de Madrid, conit: 
tó que es un partido de ra 
difícil pronóstico y que la ü 
no estará decidida cualquk: 
que sea el resultado.

El entrenador del Athletici 
Bilbao, Jesús Aranguren, pü 
nóstica un encuentro “emoe
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Jesús Gil pretende cobrar a 
los medios de comunicación
MADRID (Efe).- Jesús Gil, 

presidente del Atlético de 
Madrid, ha elaborado varios 
modelos de contrato que envia
rá el próximo lunes a los dis
tintos medios de comunicación 
para regular la entrada al 
Vicente Calderón de los perio
distas que acudan a informar 
de los partidos.

Gil, que pretende cobrar a 
los medios, ha hecho los con
tratos en función de la reper
cusión de cada medio y de la 
publicidad que genera, por lo 
que establece distintos baremos.

El presidente del Atlético 
dijo a Efe, que el medio que 
no firme el contrato, no entrará 
en el estadio Vicente Calderón 
y que esta medida la pondrá 
en vigor esta temporada.

”No estoy dispuesto a dejaros 
las cabinas y los urinarios gratis 
para que luego sólo s'e saquen 
noticias malas del Atlético de

Madrid”, manifestó Gil.
Según Gil, los periodistas 

perjudican al Atlético en su pro
ceso de conversión en sociedad 
anónima.

”Nadie suscribirá acciones en 
una empresa de la que sólo se 
dicen cosas malas. Los perio
distas despreciáis y machacáis 
al Atlético y voy a demostrar 
que no sois tan importantes”, 
dijo el presidente del Atlético 
que de está manera quiere 
generar unos beneficios extras 
para su club, impidiendo la 
entrada de los medios de comu
nicación sin ese contrato.

Sobre la resolución del Comi
té Español de Disciplina Depor
tiva (CEDD), de mantener su 
inhabilitación y nombrar un 
juez instructor que inicie de 
nuevo el caso, Gil dijo que va 
a enviar una carta al presidente 
del Gobierno en la que denun
cia la situación.

Revocada la sanción de tres 
partidos a John Toshack

SAN SEBASTIAN (Efe).- El 
Comité Nacional de Apelación 
de la Federación Española de 
Fútbol (FEF) ha revocado y 
dejado sin efecto la sanción por 
tres partidos impuesta por el 
Juez Unico de Competición al 
entrenador de la Real Sociedad 
de fútbol, John Benjamin Tos
hack, informó ayer el club 
donostiarra.

La junta directiva de la Real 
Sociedad aseguró, en un comu
nicado, haber recibido ayer tar
de un fax de la FEF en el que 
se comunica que el Comité 
Nacional de Apelación acordó 
estimar el recurso formulado 
por el club blanquiazul y revo
car la sanción impuesta a Tos
hack por presuntos insultos al 
árbitro José Luis Pajares Paz 
durante el partido disputado el 
pasado domingo frente a Osa
suna, que a cabó sin goles.

La directiva realista mostró

su “satisfacción” por haberse 
”hecho justicia” con Toshack y 
haberse finalmente “atendido 
las alegaciones y pruebas pre
sentadas”.

Por otro lado señalar que la 
Liga de Fútbol Profesional 
(LFP) ha aceptado una nueva 
fórmula para que el Betis pueda 
pagar los 90 millones que adeu
da a este organismo, y que con
siste en la entrega de unas cédu
las hipotecarias por dicho valor, 
según confirmaron ayer en el 
club sevillano. Esta solución, 
una vez rechazado el aplaza
miento de la deuda hasta sep
tiembre, como en principio soli
citó el Betis, está pendiente de 
que se remitan los documentos 
en las próximas horas, para que 
la LFP los estudie y compruebe 
que todo está en regla. En este 
sentido, la junta directiva ultima 
gestiones para garantizar la via
bilidad de la operación.

nante y vibrante”, aunque: 
cree que después del parii: 
se vaya a decidir la Liga.

Jesús Aranguren, entrenad! 
del Athlétic de Bilbao, creeq: 
el Barcelona tiene una lige 
ventaja sobre su rival por 
hecho de jugar en casa, pe 
aseguró que el partido va as 
muy igualado ”porque el fó 
Madrid ha demostrado C; 
cuando juega como lo hizot 
el partido de Copa frente 
Valencia es un rival temible

Para John Benjamin Te 
hack, entrenador de la R: 
Sociedad, va a ganar el Bí 
celona, pero el Real Mad' 
será el campeón de Liga.

Ciriaco Cano, técnico c 
Spórting de Gijón, equipo í 
en las dos últimas jornadas’ 
enfrentó al Barcelona y R' 
Madrid, declaró que “el B- 
celona jugó mejor ante el Sf- 
ting y creó más ocasiones- 
gol, pero el Madrid estuvo P 
acertado a la hora de marcat

El entrenador del Ov*^® 
Javier Irureta, dijo que el 
celona es el favorito porqueJi* 
ga en su casa y porque <í^ 
muchas más ocasiones de ?'

Para Irureta, el Real Ma<^ 
es un equipo con gran tradio® 
y mucha experiencia en «^ 
tipo de partidos y puede g®** 
en cualquier encuentro.

El técnico ovetense pr®*’' 
ticó un resulatdo ajustado 
favor del Barcelona.
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de Junto a Miguel Sánchez dirigirán al equipo nacional hasta la recuperación del seleccionador

pereda desea dedicar a Miera el triunfo 
de la selección ante Estados Unidos

^ayoi El jugador del Torino, Rafael Martín Vázquez, no ha sido convocado para este encuentro
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Jesús Pereda, sustituto de Vicente Miera en la dirección 
técnica de la selección española hasta que éste se recu
pere de su enfermedad, dijo ayer que llevará “los galones 
¿e mando en el banquillo con la ayuda de Miguel 
Sánchez” y añadió que desea vencer a Estados Unidos
^para dedicarle el triunfo
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MADRID (Efe).- ”Llevo 18 
años en la Federación y agra
dezco el detalle de que con
fíen en mí para este partido 
ante la enfermedad que pade
ce Miera. En mi etapa como 
técnico de las selecciones infe
riores y con el trabajo de 
Mariano Moreno y Juan San
tisteban se han logrado tres 
Eurocopas, dos subcampeona
tos del mundo, y torneos de 
prestigio como los del Alán- 
tico o Algarve, que demues
tran la labor que se hace 
aquí”, dijo Pereda.

La presencia de los barce
lonistas Beguiristain y Goicoe
chea y el madridista Buyo son 
las novedades en la lista ela
borada por Vicente Miera con 
respecto a la última realizada 
para el último encuentro 
internacional disputado ante 
la CEI en Valencia. Junto a 
estos tres jugadores han sido

íta convocados: Geli (Albacete), selección abosluta, contestó:

al seleccionador absoluto”.

Amor, y Zubizarreta (Barce
lona), Manolo y Vizcaíno (At
lético de Madrid), Butrague
ño, Hierro, Michel, Sanchis y 
Villarroya (Real Madrid),. 
Luis Manuel (Oviedo), Giner 
(Valencia) y Fonseca (Valla
dolid).

Miguel Sánchez, ayudante 
de Miera, explicó que había 
llamado a Rafael Martín Váz
quez a Turín para comunicarle 
que no iba a ser concentrado 
para el partido al ser éste 
amistoso, en el que el rival 
será asequible y su presencia 
por tanto no es fundamental. 
Pereda añadió que “habrá 
numerosos cambios durante el 
partido y hacer desplazarse a 
un jugador desSe Italia no es 
conveniente”.

Cuestionado Miguel Sán
chez sobre si le molestaba que 
la Federación no contase con 
él para dirigir en solitario la

España se enfrentará ei próximo miércoles a la selección de EE.UU.

“Reitero que no tengo ape
tencia alguna por ser selec
cionador. Soy sencillamente 
un colaborador de Vicente 
Miera. El día que se vaya Mie
ra, me marcharé yo también. 
No he venido a quitar el pues
to a nadie”.

Miera había citado en la lis

ta de concentrados para el 
este partido al jugador del 
Barcelona, Jose Mari Bakero 
pero Miguel Sánchez desesti
mó su convocatoria tras hablar 
ayer con los servicios médicos 
del club catalán, que desacon
sejaron su inclusión al padecer 
problemas musculares.

Fernando: “No 
me extraña no 
estar en esta 
convocatoria de 
la selección”

VALENCIA (Efe).- Feman
do Gómez, centrocampista del 
Valencia, declaró ayer que no 
le extrañaba no haber sido 
incluido en la convocatoria de 
la selección nacional, para el 
encuentro amistoso que enfren
tará a España con la selección 
de los Estados Unidos, el próxi
mo miércoles en Valladolid.

Fernando, tras haber sido 
citado en las dos últimas con
vocatorias, considera lógico su 
descarte, ya que al no ser un 
jugador plenamente asentado 
en el equipo nacional, es de 
los que más posibilidades tiene 
de quedar fuera de las llamadas 
del seleccionador.

Esta ausencia no le supone 
una gran preocupación, ya que 
por su edad estima que todavía 
tiene tiempo para asentarse en 
la selección española.

”Los partidos con el Valencia 
no han influido en esta decisión 
del seleccionador, ya que desde 
el último encuentro internacio
nal tan sólo he jugado dos" par
tidos con el equipo”, explicó el 
centrocampista.

Sobre la posibilidad de que
dar fuera de la alineación del 
Valencia en el partido ante la 
Real Sociedad, indicó que como 
profesional del fútbol acata 
cualquier decisión del entrena
dor, “aunque sería una sorpresa 
no estar en el once inicial”.

IMPORTANTE EMPRESA 
UBICADA EN CIUDAD REAL

PRECISA
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Se requiere:
-Carnet de conducir tipo C 1
-Nivel cultural medio
-Buena presencia
-Edad aconsejable entre 25 y 35 años.

Se ofrece:
-Formación por parte de la Empresa
-Integración a la plantilla de la misma
-Remuneración acorde con sus aptitudes

Interesados dirigir historial al apartado 81 
Ciudad Real 13080. Referencia “Almacén’

OTRO MEDIO MILLON DE PESETAS MAS, 
POR COMPRAR MEJOR Y AHORRANDO

Dñ- Paloma Villa García-Noblejas (Manzanares) 
Ha resultado agraciado con el GRAN PREMIO que ofrece 
todos los días PAN DE AZUCAR, para celebrar su apertura 

y agradecer la confianza de sus clientes:
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EMPRESA LIDER EN EL MERCADO DE 
CALEFACCION, FONTANERIA, SANITARIOS 

Y MATERIALES DE CONSTRUCCION

NECESITA
para su Delegación de Ciudad Real
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Todos los días, hasta el próximo 12 de Marzo, PAN DE AZUCAR le ofrece, además 
de comprar mejor y ahorrando, la oportunidad de conseguir este gran premio.
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■VENDEDOR para viajar por la provincia con 
furgón propiedad de la Empre
sa, para reparto y autoventa

■VENDEDOR para visita a constructores y 
almacenistas • de la provincia.

'^leresados, escribir enviando currículum vitae 
^'apartado 81, Ciudad Real-13080, indicando 
®iiel sobre Referencia “Vendedor”,

PandeAzDear
EL CENTRO COMERCIAL E HIPERMERCADO 

DE CIUDAD REAL 

NADIE LE DA MAS
ABIERTO TODOS LOS DIAS INCLUSO DOMINGOS Y FESTIVOS
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Constituida en 
el día de ayer la 
Comisión 
Nacional 
Antidopaje

MADRID (Efe).- Rafael 
Cortés Elvira, director general 
del Consejo Superior de Depor
tes (CSD), presidirá el pleno 
de la Comisión Nacional Anti
dopaje constituida ayer y en la 
que estarán representados los 
distintos estamentos deportivos, 
las Comunidades autónomas y 
los Ministerios del Interior y 
Sanidad.

El pleno de la comisión 
nacional antidopaje se completa 
de la siguiente forma:

Vicepresidente primero: Juan 
Maynar (Director del ICEF y 
D)

Vicepresidente segundo: 
Marta Aguilera Guzmán (Sub
directora General de Planes y 
Programas de Prevención de la 
Dirección General de Salud 
Pública del Ministerio de Sani
dad y Consumo).

Vicepresidente tercero: Sub
director general del Ministerio 
del Interior.

Secretario: Cecilia Rodríguez 
Bueno. Directora Laboratorio 
Control del Dopaje de Madrid.

Vocales:
Por el CSD: Benjamín Gon

zález Gómez. Asesor ejecutivo 
del Secretario de Estado para 
el Deporte.

Herminio Menéndez Rodrí
guez. Asesor técnico del CSD.

Agustín Francisco Rodríguez 
Cano. Jefe de Analítica del 
Laboratorio Control del Dopaje 
de Madrid.

Director Centro Medicina 
Deportiva del CSD: Silvio 
Rubio.

Comunidades autónomas:
Ramón Brigos Fernández. 

Comunidad autónoma de Gali
cia.

Serafín Catalán .^breu. 
Comunidad autónoma Extre
madura.

Manuel Navarro Valdivieso. 
Comunidad autónoma de Cana
rias.

Federaciones Deportivas:
José María Odriozola Lino. 

Presidente Real Federación 
Española de Atletismo.

José Luis Ibáñez Arana. Pre
sidente Federación Española de 
Ciclismo.

Ligas Profesionales: Juan 
Utset Ballesté.

Comité Olímpico Español: 
Francisco Marcos Becerro. Pre
sidente Comisión Médica.

Ambos ajedrecistas se encuentran clasificados en los dos primeros puestos

Kasparov-Beliavsky, en el 
Torneo de Linares de ajedrez

EI español Miguel Illescas se mide hoy al inglés Nigel Short

El encuentro de la novena 
ronda entre el actual cam
peón del mundo, el ruso 
Gary Kasparov, y el ucra
niano Alexander Beliavsky 
que se disputa hoy cobra 
una especial signifícación 
al ir clasifícados en el pri
mer y en el segundo lugar, 
respectivamente, del X 
Torneo de Linares que se 
disputa en esta ciudad.

LINARES (Efe).- El ucra
niano se ha colocado en el 
segundo puesto de la clasi
ficación general a medio pun
to de Kasparov. No ha per
dido ninguna partida, ha 
ganado a Timman, a Gelfand 
y a Short y ha hecho tablas 
con Ivanchuk, Bareev, Speel- 
man, Illescas y Salov.

Alexander Beliavsky nació 
en Lvov (Ucrania) el 17 de 
diciembre de 1953. Fue cam
peón del mundo junior en 
1973 y campeón en el difi
cilísimo Campeonato -de la 
extinta Unión Soviética al año 
siguiente, empatado a puntos 
con el legendario Tal. Can
didato al Mundial en 1983, 
encontró a Kasparov en su 
camino.

Clasificado actualmente en 
el vigésimo lugar de la cla
sificación mundial con 2.620 
puntos , este veterano de los 
circuitos se ha mantenido, 
con altibajos, en los primeros 
lugares de la elite.

Miguel Illescas

El gran maestro español 
Miguel Illescas, que está 
haciendo un magnífico tor
neo, se enfrenta a una de sus 
“bestias negras”, el inglés 
Nigel Short, cuarto clasificado 
en el mundo y semifinalista 
del próximo Torneo de Can
didatos. La victoria o el 
empate daría el espaldarazo 
definitivo al joven campeón 
catalán.

Destaca también el "cho
que” entre el ex-campeón del 
mundo, Anatoly Karpov, y el

El madrileño 
Carlos Sáinz, 
tercero en el 
Rally de 
Portugal

Gary Kasparov, primer clasificado del Torneo de Linares.

holandés Jan Timman, empa
tados a puntos en el tercer 
lugar de la clasificación gene
ral.

Novena ronda:
Alexander Beliavsky 

(UCR) - Gary Kasparov 
(RUS).

Artur Yusupov (ALE) 
Eugeny Bareev (RUS).

Ljubomir Lubojevic 
(YUG) - Boris Gelfand (BIE)

Anatoly Karpov (RUS) 
Vassily Ivanchuk (UCR).

Viswanathan Anand (IND) 
- Jan Timman (HOL).

Jonathan Speelman (GBR)
- Valery Salov (ESP).

Nigel Short (GBR) - 
Miguel Illescas (ESP).

Clasificación general des
pués de la octava ronda en 
la que Speelman abandonó, 
por la noche, la partida apla
zada con Illescas.

.1.- Kasparov, 6 puntos.

.2.- Beliavsky, 5,5.

.3.- Timman, 5.

.”.- Karpov, 5.

.5.- Ivanchuk, 4,5.

.”.- Illescas, 4,5.

.7.- Gelfand, 4.

.”.- Yusupov, 4.

.9.- Anand, 3,5.

.”.- Salov, 3,5.
11 .- Bareev, 3.
.”.- Short, 3.
13 .- Speelman, 2,5.
14 .- Ljubojevic, 2.

Deducción 
de primas a 
7 jugadores

EI director técnico 
del Torneo de Linares 
y organizador del mis
mo, Luis Rentero, 
comunicó ayer que ha 
dirigido una carta a sie
te de los catorce aje
drecistas participantes 
en la que les comunica 
que “les serán deduci
das 100.000 pesetas 
correspondientes a la 
prima de combatividad 
establecida”

Salov, Anand, Ivan
chuk, Gelfand, Yusu
pov, Bareev y Beliavsky 
son los siete ajedrecis
tas que, según Rentero, 
tenían el compromiso 
de llegar, cómo míni
mo, a las cuarenta 
jugadas.

En la octava ronda, 
dichos jugadores firma
ron las tablas en sus 
encuentros sin llegar, ni 
siquiera a las 30 juga
das. El octavo jugador 
de estas partidas, el 
yugoslavo Ljubojevic no 
tiene este compromiso.

POVOA (Efe).- El fi^a, 
Juha Kankkunen (Lancia 
Integrale 16v.) se ha mantel 
sin apenas problemas en el 
mer puesto de la clasificó 
general del Rally de Poi¡. 
tercera prueba puntuable- 
el Campeonato del Mundo 
la especialidad, en tanto i 
el español Carlos Sáinz (To 
Célica Turbo 4WD) ocuji 
tercer puesto. El canario] 
nando Capdevila (Ford Si 
Cosworth 4x4), por su pane 
perdido el primer puesto d

HC

dó'

HC 
Calgeneral del Grupo N en 6 

del argentino Carlos Mq 
(Lancia HF Integrale 16v.),, 
ahora goza de una ventajjW 
más de un minuto al frej’^
esta categoría, que agrupa¡H 
coches de serie sin las mejJlHC 
de los vehículos del Grup^M/

Capdevila y Alfredo R 
guez llegaron a Regua ce 
caja de cambios serian 
dañada (sólo disponían di 
dos primeras velocidades) 
detuvieron a cambiaría 1 
cuando se dirigían al coi 
horario un agente de tráfia 
impidió el paso y llegaron 
tarde de lo permitido.

El argentino Carlos Me; 
hijo del presidente de la R 
blica Argentina, es el m 
líder de esta categoría y a! 
tiene una-ventaja de un mi 
y veinte segundos .sobré ( 
devila a falta de la f 
definitiva.

La jornada de hoy, últim¡ 
rally, se disputará entre ft 
de Varzim y Estoril. La el 
estará compuesta de diez 
mos cronometrados inte 
mente sobre tierra. Los pí 
deberán recorrer un total 
677,42 kilómetros, 172,74 á 
cuales corresponden a losi 
mos diez tramos del rally.

Clasificación general:
.1. Juha Kankkunen -1 

Piironen.
. FIN-Lancia HF Intes 

16v. 4h.23:08
.2. Massimo Biasion - Tía 

Siviero
. ITA-Ford Sierra Cos* 

4x4 a 1:18.
.3. Carlos Sáinz - Lub 

Moya
. ESP-Toyota Célica T 

4WD a 1:37.

HC 
b

Prol

tru:

3

Paii

Daii 
Fte.

j

3
Hor 
Mal,

Sm Vd., él será leproso
En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta 3.000 ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 pías, es el precio de su 
curación.

Sí, yo quiero salvar a un niño de la lepra 
y les envío una ayuda para costear 
los medicamentos necesarios.
Q 3.000 ptas. D 4 000 ptas.
0 5.000 ptas. 0 Otros
Mediante: D Cheque nominativo, que 

envío junto con este cupón.
0 Ingreso o transferencia

C/c N“01-274 200-8 
Banco Bilbao-Vizcava
Gran Vía, 58 ■• 28013 MADRID

Nombre 
Calle 
N’ 
Población

C.P

IX AMIGOS DC lOS 
ENFERMOS DE LEP^

Fundación Raoul FoUercau J
MADOUtS oe SANIA ANA. M. 2800a MADRID <•'

Mañ 
M 

pees 

b 
koo 

1130 
be 
be
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N

CIUDAD REAL
H0Y: CARLOS PERIS, Mercado Viejo, 3. ,
HlAÑANA: ANDRES URRERO, Avda, de la Mancha, 1.

ALCAZAR DE SAN JUAN

finí
ancla 
nantq 
en el 

osifica
Pom 

able ¡ 
^4un(í 
anto

HOY’ TOMAS GARCIA ESCRIBANO, Avda, de Quero, 2. 
¡JaÑANA: JOAQUIN DOMINGUEZ, E. Castelar, 10.

ALMADEN
j^OY Y MAÑANA: GREGORIO QUINTANA, Mayor, 50. 

CAMPO DE CRIPTANA
Y MAÑANA: EVELIO GARCIA, Murcia, 10.

DAIMIEL
HOY Y MAÑANA: RAMON VILLALON, Estación, 7.

MANZANARES
}IOY Y MAÑANA: CARMEN RIVERA, Toledo, 17,

12 (Toi PUERTOLLANO
Qeup HOY: NICOLAS ARENAS, Paseo San Gregorio, 18.

’3no| MAÑANA: FELIX GARCIA-LOZANO, Carretera de Almo-
’^d Si (jóvar, 25.

pane SOCUELLAMOS
“^^““^ HOY Y MAÑANA: ANA M® GARCIA DE CASTRO, Avda.

Calvo Sotelo, 12.

16v.), 
entajj 
frente 

rupai 
s meji 
Grupo

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: AMPARO OCAÑA MUÑOZ, Emilio 
Nieto, 34.

TOMELLOSO

lo Rí

HOY: M® DEL PILAR RUBIO, Santa Rita, 37.
MAÑANA: M® TERESA MENCHEN, Concordia, 41.

VALDEPEÑAS
■*3 ca HOY: ALFONSO SANTAMARIA, Sebastián Bermejo, 22. 
eriam MAÑANA: GASPAR NARANJO, Morales, 21.
an de

CIUDAD REAL

CINE CASTILLO
Hoy, a partir de las 5,45, sesión continua 

Pases: 5,45, 8,05 y 10,30 
“FRANKIE Y JOHNNY”

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE 
Programación en cartelera

^B EI tiempo

Presión: 715,3 mm.
Estado del cielo: despejado.
Dirección y velocidad del viento: este 

sureste y ventolina.
Máxima: 16 grados.
Mínima: 7,4 grados.
Humedad: 60 por ciento.
Evaporación: 1,6 mm.

Onda Cero
07,00 a 09,00.- Onda Cero 

noticias
09,00 a 13,00.- Protagonistas
13,00 a 14,00.- Protagonistas 

de Ciudad Real
14,00 a 14,30.- Onda Cero 

noticias
14,30 a 15,00.- Onda Cero 

noticias Castilla-La Mancha
15,00 a 16,00.- La música de 

tu vida
16,00 a 18,00.- Club de 

viajeros
18,00 a 23,00.- 

dio/Baloncesto
23,00 

noticias
23,30
24,00
01,00

a

a
a

Radioesta-

23,30.-

24,00.-
01,00.-

Onda Cero

El penalty
Con solera

a 03,00.- Especial

ades)

**j 1 Teléfonos de urgencia
tráfico ’rotección Civil

lomberos
:niz Roja Española C. Real

i Metí 
laRi 

el ne 
a y á 
in rab 
bré ( 
la el

Alcázar 
Almodóvar 
Malagón 
Manzanares 
Puertollano 
Socuéllamos 
Tomelloso 
Valdepeñas

006
006

22 33 22
54 58 07
48 31 25

, 8013 36
6115 16
42 16 71
53 14 29
51 34 09
32 02 61

íltima Mida Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
je Po Valdepeñas 091

Guardia Civil Ciudad Real 
» 9»

99 »9

Subsector de Tráfico 
99 99

Parada de Taxis (Ciudad Real) 
Policía Municipal

062 
22 11 00 
22 11 40 
22 10 81 
22 19 85 
21 30 40

Piedrabuena 
Puertollano 
Socuéllamos 
Tomelloso 
Valdepeñas 
Villanueva de los Infa

Seguridad

76 02 51 
092

53 00 13
51 OI 74 

092 
ntes 36 00 43
Social

Ciudad Real 092 Ciudad Real 21 41 43 - 21 34 44
Alcázar 092 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almadén 71 03 21 Almadén 71 01 80
Almagro 86 00 33 Daimiel 85 28 50
Campo de Criptana 56 00 90 Manzanares 61 08 30
Daimiel 85 10 85 Puertollano 42 11 00
Manzanares 6110 80 . Valdepeñas 32 02 00

gomaespuma 
03,00 a 08,00.- Discos cero

Cope
06,00.- Como de la noche 

al día
08,00.- Informativo
08,30.- Agropopular
09,00.- Protagonistas
13,00.- Programación

local-regional
14,30.- Informativo medio

día cadena Cope
15,00.- Música con mensaje
15,30.- Hombres nuevos
16,00.- Pase sin llamar
18,00.- Tiempo vivo
19,00.- Tiempo de juego
23,00.- Informativo
23,15.- Gestos y gentes
23,30.- Iglesia en la linterna

La el 
diez 

inte
Autobuses AISA

00,30.- 
libre

01,30.-
05,00.- 

es peor

La

Mi 
No

isla del hombre

querido diario 
te duermas que

35 pj elidas de Ciudad Real a: 
total \gudo.................................

74 de Mbaladejo...........................
l 1051 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
dk ymodóvar. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

n

Costi ainiiel-Moral

Luii
fte. el Fresno

C
¿

Horcajo

. 18,15 horas
. 13,00 ”
. 17,00 ”
. 13,30 ”
. 19,00 ”

7,00 ” 
9,30 ”

. 11,00 ”
. 14,00 ”
. 17,00 ”
. 18,30 ”
. 19,30 ”
. 12,00 ”
. 11,00 ”
. 14,00 ”
. 18,30 ”
. 19,00 ”
. 15,30 ”
. 13,00 ”

Malagón-Cristo'.
Pedro Muñoz...

Piedrabuena

Porzuna

Puertollano

Pllano.-Vald.

Vald.-Pllano.

, 13,30
9,30 

. 14,00 
. 11,00 
. 13,00 
. 15,30 
. 18,15 
. 19,15 

. 13,00 
„ 15,30 
. 19,15

8,30
. 11,00
. 13,30
. 16,45
. 19,30

7,30
. 14,00

8,30
. 16,00

Socuéllamos 
Tomelloso...

Torrenueva.
Saceruela...

Villarta

Valdepeñas

Villarrubia

Vald.-Cozar...........................
Navalpino...............................
Salidas hacia Madrid:
7, 9,30, 11,14 y 16,30 horas.

14,00 
13,00 
14,00 
17,00 
14,00
18,15
17,00
19,00
14,00
18,30
7;oo 

13,00
9,30

11,00
14,00
19,00 
12,00
15,30

Horario de misas de octubre a abril 1991/92

Días laborables

07i30.- Santa María del Prado-Santiago-San
to Tomás-San Pablo

08,00.- Catedral-San Pedro

^Isñanas
Hospital

">45.. Residencia Sanitaria
W- Catedral-Siervas de María-Coreysa 
M-- Catedral-San Pedro-Carmelitas-Ado- 

^“'’^^a Asunción
w.- Catedral-Asilo-San José

Catedral
Santo Tomás-Ciudad de Matrimonios
Santa María del Prado
San Pedro-San Pablo
Santiago-San Ignacio

"^^nlcs
&■ Residencia Sanitaria-Cementerio 

kIA4 Concepcionistas
07'^' ^^^^‘ago-Dominicas

San Juan de Avila-Los Angeles-El
■Hospital-San Ignacio

Tardes de sábado y vísperas de Fiesta

05,30.- Residencia Sanitaria-Cementerio
06,00.- MM. Concepcionistas
06,30.- Santiago-Dominicas y Los Remedios 

. 07,00.- San Pedro-El Pilar-San Juan de Avi- 
Ía-Los Angeles-San Ignacio-Hospital-Poblete

07,30.- Santa María del Prado-Santiago-San
to Tomás-San Pablo

4)7,45.- Las Casas
08,00.- Catedral-San Pedro

Asunción
09,30.- Santa María del Prado-San Juan de 

Avila-San Pablo
10,00.- San Pedro-Santo Tomás-Santiago-La- 

rache-MM. Concepcionistas
10,30.- Catedral-El Pilar-Hospital-Coreysa
11,00.- San Pedro-Santiago-Santo Tomás-San 

Juan de Avila
11,30.- Santa María del Prado-San Pablo-Re- 

sidencia Sanitaria-La Poblachuela
12,00.-- Catedral-San Pedro-Santo Tomás-Los

Antena 3
06,00.- El 1° de la mañana

(Edición fin de semana)
08,00.- Nuestro Campo (In

formativo regional del campo)
09,00.- El 1° de la mañana

(Edición fin de semana)
09,30.- Viva el sábado
12,00.- Informativo y sorteo 

de la Lotería Nacional
12,30.- Viva el sábado
15,00.- Viva la gente que 

viaja
19,30.- Super-directo fútbol 

y baloncesto
22,00.- Lo mejor de la 

semana
24,00.- Super-García (Edi

ción fin de semana)

RNE ,
00:00.- La radio de las sába

nas blancas
02:00,- Encantados
04:00.- Traje de noche
06:00.- 

tancia
07:00.- 

. 08:00.-

Contigo en la dis-

El club de la vida 
Un durito de salsa

Domingos y festivos

Angeles-San Ignacio-San José-Ciudad 
Matrimonios-Poblete

12,30.- Santa María del Prado-San Juan 
Avila-San Pablo-Las Casas

13,00.- San Pedro-Santiago-Santo Tomás
13,30.- San Pablo

de

de

Mañanas
08,00.- Catedral
08,30.- Carmelitas-Siervas de María
09,00.- Catedral-Santiago-Los Angeles-S.

Ignacio-Asilo-Adoratrices, Dominicas y Q.

Tardes
06,00.- San Pablo
06,30.- Santiago-El Pilar» ■ ’
07,00.- San Ignacio-Hospital
07,30.- Santa María del Prado-Santo Tomás
08,00.- Catedral-San Pedro

08:30.- Noticias en la Cinco
09:00.- Bienvenido Mr. Chip
10:00.- Con los cinco sen

tidos
12:00.- A tu manera
14:00.- La cabina de crónicas
14:30.- Noticias en la Cinco
14:50.- Informativo local
15:00.- De cine y vídeo
16:00.- Pasión por América
17:00.- Con acento español
19:00.- Punto a punto
22:30.- El mundo que viene

C
N
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LO
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■ Horóscopo E^^^zt:=^"^^m^^^^Mi ’ . Crucigrama

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán inteligentes, intuitivos y enormemente sensibles. Amantes del trabajo y 
conscientes del deber, darán siempre pruebas de juicio y sensatez

ARIES
SALUD.- Muy buena

Iz TRABAJO.- Sus asuntos se presen- 
ó " Á tarán más difíciles que de costumbre

AMOR.- Normalidad

LIBRA
x^ SALUD.- No sea tan despreocupado
A 8 consigo mismo

TRABAJO.- Trate de vencer su

AMOR.- La incomprensión del ser 
amado le hará sufrir

TAURO
SALUD.- Buena 1C re TRABAJO.- Su prestigio será motivo
de preocupación
AMOR.- No sea testarudo y rcco- 

*’ * nozca que la persona amada tiene
razón

ESCORPION
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Líbrese de la influencia 
de esa persona que tanto daño le 

vj*‘^^^^ haciendo en su carrera
AMOR.- Poca suerte

GEMINIS
lili SALUD.- Trastornos de tipo digestivo

TRABAJO.- Riesgos de tipo econó- 
ff mico, tenga mucho cuidado dónde 

invierte su dinero
AMOR.- No sea tan pesimista

SAGITARIO
SALUD.- Dolor de riñonesJ TRABAJO.- Su facilidad de palabra 1 j An será un punto a su favor
AMOR.- No sienta complejos de nin- 
gún tipo

CANCER
1 J SALUD.- Muy buena

TRABAJO.- Preste atención a lo.s 
detalles y cuide ese asunto
AMOR.- Apasionamiento

^ GAPIHCORNIO
SÁLUD.- Si no se. controla, acabará 
por sufrir una depresión nerviosa f grave
TRABAJO.- No confíe demasiado en y esa persona que tan obsequiosa
AMOR.- Tenga plena confianza en 
el cariño del ser amado

LEO
f Jo SALUD.- Muy buena

TRABAJO.- Debería hablar abierta- 
mente con esa persona en lugar de 
rehuiría
AMOR.- Procure que esa reconcilia
ción sea duradera

ACUARIO
SALUD.- Excelente
TRABAJÓ.- Sus ingresos aumentarán 

notablementeM AMOR.- Ambiente favorable para la
realización de sus proyectos

VIRGO
SALUD.- No sea tan anárquico en 

^ lo relativo a su régimen de vida
x/ A^** TRABAJO.- Aunque no opine así,

es mejor que todo continúe como has- 
ta ahora
AMOR.- Discusión

PISCIS
SALUD.- Muy buena

1 TRABAJO.- Demore cuanto pueda
la ejecución de esa tarca, es mejor 
9^^ aguarde unos días X^JX AMOR.- Bueno

123436789 10 11

10

HORIZONTALES: I: Rueda 
acanalada en su circunferencia 
y móvil alrededor de un eje. Fie
ro, horrible. 2: Aparato para 
medir el tiempo. Cocer en aceite. 
3: Se atrevan. Al revés, alegría. 
4: Apócope de tono. Astilla resi
nosa que, encendida, arde como 
una hacha. Costado. 5: Ganso. 
Gobiernan. 6: República del 
Africa Ecuatorial. Al revés, 
patria de Ulises. 7: Sultanato de 
Arabia. Composición poética

les, y son tránsito entre losrt 
vegetal y animal (Pl).

VERTICALES: 1: Sofista) . 
go. 2: Al revés, sobo. AlX- 
secreción amarillenta que sel 
duce en algunas heridas. 3:9 
paban con alguna cosa unli 
cio vacío. Consonante rep* 
4: Entre los filósofos gnósA 
cada una de las entidades din 
emanadas de la divinidad sB
ma. Dádiva. 5: Exclamsí

(Pl). 8: 
denota 
miento.

Al revés, prefijo que 
prioridad o encareci- 
9: Carta de la baraja.

Echo de menos. Artículo. 10: 
Punto cardinal. Ligue. Número. 
11: Animal generalmente micros
cópico, perteneciente a una divi
sión del reino animal, que con
tiene la.s formas más elementa-

Toma. Al revés, toca uniA- 
mentó. 6: Refle.xivo. Surgiejí y 
Consonantes. Altar. H«ik 
fama. 8: Cierto metal. Tem 
ción de diminutivo. 9: Quíl 
quedado atrás. Nota musica!| 
Planta herbácea, vivaz, ál 
violáceas. Artículo. 11: Con® 
de órganos y funciones deiift 
po vegetal o animal (Pl).

SOLLCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALE 
Sobes. 2: Pericia. .3: Babilonia. 4: Bis. Oís. Rin. 5: Asar. Fis 
Ro. Ebria. LT. 7: Inope. Incas. 8: Otro. Erre. 9: Etnología. 10: Ok: 
11: Erres.

VERTICALES: 1: Bario. 2: Bisonte. 3: Pasa. Orto. 4: seB. Rc?' 
5: Orio. Be. oeR. 6: Biliar. Alar. 7: Ecos. II. Ore. 8: Sin. Fm 
9: Aíra. Crin. 10: Aislara. 11: nélsE.

Letras desordenadas!
SOLUCION

Entre las detordenadai letras de este recuadro figuran los nombres de diez 
lenguas indoeuropeas, que pueden leerte de Izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, de abajo a arriba y en diagonal. Sería Vd. 
capaz de identificarías, teniendo en cuenta que una misma letra puede for
mar parte de uno o más de ellos?

MPORIACION

H

a V ti 0 s O

v ío ^ a i yy6; 
s o a v/x/i

(n D s o)d^ 1

N

“
V
 

“X
J o > n

W V

N

So

O •

M

O

N

O

O

M

O

O

O

M O

N

O

Wí/íRa/í
MODA HOMBRE-MUJER

O Pf^LOHA ÑMO 1£L 2Sft911 2^2(tO1 
noott duü/^ó zeAL

B Guía cultural
CIUDAD REAL

MUSEO PROVINCIAL: Exposición de pintura y escultura “IV; 
mios de Castilla-La Mancha”.

MUSEO MUNICIPAL LOPEZ VILLASEÑOR: Exposición á' 
tura “La Realidad Abstracta”.

MUSEO ELISA CENDRERO: Muestra pictórica del artista San’ 
Alonso.

GALERIA ARJANA: Exposición de pintura del artista Ha''
GALERIA DE ARTE CAIA MADRID: Exposición de pin^ 

escultura de los artistas Delgado Espinosa y Juan Pedrosa.
SALA DE E.XPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO: & 

ción-venta de Artesanía de Manos Unidas

ALMAJO
GALERIA FUCARES: Exposición “Galería de papel”, Sanfr¿ij 

3. y Fondos de la Galería, en San Francisco 2.

t»
5 

5C
 E g

CASA DE CULTURA: Esposición de acuarelas de la artista0 
Hornero, hasta el día 14.

NO SE om 
DE JUGAR 

M jMíi mSVI
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Anuncios por palabras

ANUNCIOS

11

Cervecería NADEL-2
Gran surtido en tapas de comidas manchegas

Libertad, 6 2518 54 C. Real
Dirección: JESUS NAVAS CAMARGO

Oca®*®®
Hasta laño de 
Íiarantia en toda 
a Red Renault.

Financiados hasta 48 meses.

AGUIRRE & TURRILLO
INSTALACION Y MANTENIMIENTO DE GAS 
CALEFACCION Y AIRE ACONDICIONADO

(CaiOAO REAL) 

MVmClON

Empresa Colaboradora de Repsol-Butano, S.A.
Polígo Industrial Larache-Nave 811 - CIUDAD REAL

Teis.: 926/2119 32 - 21 53 65 - FAX: 21 51 66

; losii
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iAR

C/ MONTESA 9

ABIERTO A PARTIR OE LAS 
12.30 DE LA MAÑANA

/ Motor Nacional, S.A
(Mosa)

Sucursal de Ciudad
Real

Concesionario
Peugeot Talbot

VARIOS 205 y 309 GL 6 Meses, entre
10.000 y 12.000 Kms.

LANCIA TURBO-DIESEL, EN BUEN
ESTADO

R-11 Diesel Perfecto Estado
405 GR.A/A. G.LD. 3 Años. Impecable.
R-5 Diesel. Pocos Kilómetros.
VW Passat. 1.800 Perfecto Estado.

PUDRA VERLOS EN SU

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

MOSA Ronda de Toledo, 21 C. REAL

W

Is
l

Paz. 5
P«.5

25 4787
25 4670

Se vende 
o 

se alquila 
NAVE

Oe 400 metros cuadrados, más ofi
cina de 150 metros cuadrados, en 
Ciudad Real. Interesados llamar al 
tal: 22 33 53

RENAULT 19 CHAMADE D CR-L.....................................................
CITROEN BX 19 D CR-I MOTOR REPARADO...............................
OPEL KADET 1.3 SR CR-K...............................................................
LANCIA PRISMA TURBO DIESEL CR-J.........................................
RENAULT 21 GTD CR-J.....................................................................
ALFA ROMEO 33 TI CR-L.................................................................
BMW 324 D CR-J................................................................................
OPEL SENATOR 3.E............... .........................................................
AUDI 200 TURBO...............................................................................
CITROEN 25 CXD CR-H....................................................................
ALFA ROMEO 75 Twim Spark.........................................................
MERCEDES BENZ 190 E 1.8 CR-N.................................... .............
CABEZA TRACTORA RENAULT D 320 T......................................
CABEZA TRACTORA MERCEDES BENZ 
193 S (Calefactor)..................... ........................................................
FURGON MERCEDES BENZ 409 CR-J.......... .7.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
VARIAS FURGONETAS ISOTERMO...............................................
MERCEDES BENZ 140 KI.................................................................
CAMION 1219 BASCULANTE Y GRUA..........................................
IVECO 30.8 CR-I.................................................................................
MERCEDES 190 E 1.8. CR-0 (Entrega en Agosto-Septiembre)

HASTA 1 AÑO DE GARANTIA NACIONAL

Mea críes Benz

CONCESIONARIO
OFICIAL

.1.175.000 A/A 

...700.000 A/A 

...900.000 A/A 

...960.000 A/A 

.1.275.000 A/A 

...975.000 A/A 

.1.350.000 A/A 
...925.000 A/A 
...625.000 A/A 
...660.000 A/A
.1.150.000 A/A 
.1.500.000 A/A 
........1.850.000

.......5.000.000
........1.500.000
..........950.000
........1.300.000
.......3.000.000
..........950.000
2.850.000 A/A

Vehículos de Ocasión 
Garantizados por Mercedes-Benz

AUTOTRAK, S.A
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

CAMBRONERO, S.L.
DISTRIBUIDOR DE.

ACESA - Herramientas en general
APEL - Soldaduras eléctricas CA y C.C. - Soldadura MIG
BEU.0TA - Herramientas - Recambios Agrícolas - Sierras - Umas y Palas 
UNION TECNICAS OE SOLDADURA Electrodos de Rutilo. Oxidante. Celu

lósico. Básico. Resistente. Acero Inoxidable. Recargue y Eleeffodo continuo 
TORNILLERIA - COMPRESORES RIEGO POR EXUDACION 

FERRETERIA EN GENERAL
13001 CIUDAD REAL - Diego de Almagro, 11

Fax: 2114 99 Teléfono: 21 39 34

SUPERMERCADOS
VILLASEÑOR, S.L.

SOLO PRODUCTOS DE CALIDAD

CALATRAVA. 26 TELEF. 22 08 79 C. REAL

MUEBLES DE COCINA A MEDIDA 
DISCOFER

C/ Paloma, 28 - TeIf: 22 34 52 
ELECTRODOMESTICOS, TV, SONIDO 

C/ Cruz 9 - 11 TeIf: 22 27 08 
CIUDAD REAL

GRUAS CAMBRONERO
ANGEL CAMBRONERO ARROYO

PEQUEÑO Y GRAN TONELAJE
Polígono Industrial Ctra. Carrión, s/n
Telfs.: 25 2212-25 22 08- Part.: 2119 44
Apdo. 354 13005 CIUDAD REAL

MERFINSA

•NECESITAMOS Agente 
Comercial introducido en 
comercios de droguería y 
supermercados, para la ven
ta de nuestros artículos tex
tiles de limpieza (fregasue- 
los y mopas). Interesados 
dirigirse a; Hilados Biete, 
S.A., Calle Cid, 44. 03800

LEASING

Cale Cruaia, 4 ■ 1' B. 13001 Ciudad Real 
Tefe.: 926 / 25 08 86 - 25 59 72 -

■yiCAMBRONERO
| CIUDAD REAL

Fábrica y oficinas: Ctra Puertollano Km. 2, C.
Real. Teléfono.: 2119 59 y 60. FAX.: 21 03 33.

Exposición: Ronda de Alarcos, 26, C. Real.
Teléfono.: 21 08 86

5/ QUIERES LLENAR LA PANZA 

VEN AL BAR

U
l

C/ Lanza, 9

1 bachillerato de 
: artes plásticas 
■^ y diseño ■

- ALCOY

plaza de la provincia, 1 
ciudad real, icl.: 22 40,12

OPORTUNIDAD
VENDO GILERA 125 cc.kk.

Seminueva AB-I
Tel: (967) 23 74 26, 
23 89 62
Preguntar por Juan
ALBACETE

VDA. DE HILARIO GARCIA 
C/ PALOMAS, 15 C. REAL

TLF. 22 34 72

TAPICERIAS - MALETAS - LONAS 
ARTICULOS DE CAMPING 

MOBILIARIO DE HOSTELERIA 
LLAVES ESPECIALES

**** SEGUROS AUTOMOCION MASER, S.L.

AGENCIA
Ciruela 22
Ciruela 22

22 4092
25 1079

POLIGONO INDUSTRIAL CTRA. TOLEDO NAVE 28
TELF:25 22 51

OBRAS
FEDERICO MARTIN, S.L

CONSTRUCCIONES DE OBRAS PUBLICAS
Parque de Maquinaria 
Ctra. n» 430 P. Km-318

Oficinas: Avda. Rey Santo 8-5“ 3* C-Real

13.150 Carrión de Cva. (C-Real)
Tlfns. 2118 01/2111 29/211068

Fax: 2110 42

IfeSt DIRECCIONES

EN CIUDAD REAL:
C/ Postas, 10 « 21 09 30
C/ Ramón y Cajal, 12 « 22 83 36

EN PUERTOLLANO;
Avda. 1® de Mayo, 2 « 43 0018
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07,00.- CARTA DE AJUSTE
0739.- APERTURA
0730.- CADA MAÑANA
08,00.- EN PORTADA
0830.- TENDIDO CERO
09,00.- ULTIMAS PREGUNTAS
0930.- CAMPO Y MAR
10,00.- ENTROMETIDOS
10,50.- GARIBALDI
1L45.- TELE-EXPO MAGAZINE
12,00.- NO TE CORTES
12,55.. ENCUENTRO JUVENIL CON 

BANESTO
14,00.- ROCKOPOP
15,00.- TELEDIARIO 1
1535.- ALFRED J. KWAK
16,00.- SESION DE TARDE Y AVEN

TURA “El gran Jack” (1971 
104’57”) Dirección: Xjeorge Sher- 
mau: Intérpretes: John Wayne, 
Maureen OHara, Richard Boone. 
En 1909, en los territorios del Oeste 
americano todavía existían nume- 

> rosas 'bandas de forajidos. Una de

éstas secuestra al nieto de Jacob 
McCandles, un acaudalado gana
dero, y pide por su rescate un 
millón de dólares. Acompañado de 
dos de sus hijos y de un grupo 
del sheriff, Jacob se encamina con 
el dinero al lugar de la cita. El 
patriarca -que desde su juventud 
se ha ganado a pulso el sobrenom
bre de “Gran Jaque”-, se interna 
con los suyos en territorio mexi
cano. Pero otro problema se pre
senta: defender el millón de dólares 
de una serie de ladrones.

tve1
17,50.- CLUB DISNEY
1935.- AMIGOS OLIMPICOS
20.30. - TELEDIARIO 2
21,05.- INFORME SEMANAL
22,00.- SABADO CINE Incluye dos lar

gometrajes: “Los perros de la 
guerra” (1980 - 112’) Dirección: 
John Irving. Intérpretes: Tom 
Berenger, Christopher Walken, 
Colin Blakely. Un mercenario, 
acostumbrado a aceptar cualquier 
trabajo, se encuentra en medio de 
la violencia que desencadena en 
Africa el dictador Idi Amin.

AVANCE TELEDIARIO
0040.- SABADO CINE “Tiempos de Chi. 

cago” (1969 - 84’) Dirección: Julio 
Diamante. Intérpretes: Peter Lee ¿I 
Lawrence, William Bogart Ingrid 
Schoeller. En tiempo de la pro.
hibición, Frank, joven inmigrante 
de origen italiano, entra a fonnar 
parte de la banda de Erik “El Sue
co”, un gangster rebelde que no 
acepta ?1 control a que quieren, 
someterle los amos de la ciudad, 

n El ambicioso Frank busca su opor
tunidad en un peligroso doble 
juego.

01,40.- DEPORTE NOCHE - GOLF Open 
de Baleares. Desde Santa Ponsa, 
Resumen - ESQUI Copa del Mun-

Ed 
dos

U
do Damas. Descenso Desde Vail ff^ 
(Estados Unidos) - AUTOMOVl- Ljpo 
LISMO Rallye de Portugal. Resu
men

03,40.- DESPEDIDA Y CIERRE

sod. 
md 
¡Btr 
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0730.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA 2
0830.- LOS FRUITTIS “Viaje al Canadá” 
09,00.- SUPERBOY “Luthor provocado”
0930.- EL SECRETO DE LA ROCA
09,55.- CINE PARA TODOS Incluye dos 

largometrajes: “Bim” (1949 - 5136”) 
Dirección: Albert Lamorisse. Hace 
muchos años, era costumbre en un 
lejano país de Oriente que cada niño 
tuviera un burrito por compañero 
de juegos. El de Abdallah era “Bim”, 
el más bello de todos. Adballah era 
pobre y “Bim” fue robado por un 
envidioso niño.

1030.- “El viento de los enamorados” (1967 
65’) Dirección: Albert Lamorisse. El 
pueblo iraní atribuye al viento una 
personalidad propia. Ellos dicen que 
cada viento es diferente y tiene su 
propio carácter.

12,00.- REDACCION DE LA 2
12,05.- CONCIERTO ORQUESTA RTVE

D30.- LONGITUD, LATITUD
14,00.- REDACCION DE LA 2
14,05.- ECONOMIA EN LA 2
1430.- METROPOLIS
15,00.- RAPIDO
1530.- PONTE LAS PILAS
1635.- REDACCION DE LA 2
1630.- NBA
18,00.- DE RISA “Nosotros, ella y el duende” 

Dirección: Alfredo Castellón. Intér
pretes: Isabel Garcés, Lina Morgan, 
José Sacristán. Eduardo y Claudio 
se oponen inútilmente a los capri
chos de sus respectivas esposas.

C
M

Antonia y Pilar. Los enredos de un 
supuesto duende culminan con la 
aparición de una carta que provoca 
el equívoco.

1930.- LA 2 EN CORTO “La beca”. Direc
ción: Mikel Azcona. Una pareja de 
jóvenes biólogos aspira a una beca 
de estudios en la Universidad nor
teamericana de Harvard. Su conce
sión supondrá un cambio drástico 
en su vida.

19,45.- REDACCION DE LA 2
20,00.- (Comunidades con TV autonómica)

SALA 2 “Maigret viaja”

20,00.- (Comunidades sin TV autonómica) 
FUTBOL Campeonato nacional de 
Liga F.C. Barcelona - Real Madrid 

21,50.- (Todas las comunidades) VEN AL 
PARALELO

23,05.- PLAYA DE CHINA “Y ahora ¿quién 
es feliz?” Dirección: Fred Gerber. 
Intérpretes: Dana Delany, Richard 
Boatman, Jeff Korber, Marg Hen- 
gelberger, Brian Wimmer, Nancy 
Giles. El Coronel Buster Darling, 
desplazado a Da Nang para promo
cionar el ascenso de la Mayor 
Garreau, muere en la cama de K.C. 
a consecuencia de un infarto. La 
joven, asustada pide a Boonie y a 
Heyers ayuda para sacar el cadáver 
de la habitación y llevarlo a otro 
lugar menos problemático.

00,00.- LA TABLA REDONDA “El hombre
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00,55.- EN ESCENA “Música de

Dirección: José Adolfo Vayá
0235.- DESPEDIDA Y CIERRE
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07,00.- LA LLAMADA DEL OESTE 
0730.- AULA 3 SALA DE CONCIER

TO
08,00.- DE TU A TU
0930.- LA GUARDERIA DEL SABA

DO
U.00.- POLVO DE ESTRELLAS I “Nace 

una canción”
13.00.- CENTIMETROS CUBICOS
14,00.- NOTICIAS
14,03.- MI BELLA GENIO
1430.- LOS HEROES DE HOGAN

15,00.- NOTICIAS
1530.- EL PROGRAMA DE HERMI

DA
18,00.- TELETIENDA
18,10.- POLVO DE ESTRELLAS II 

“Duelo en el fondo del mar” 
20,00.- NOTICIAS
20,03.- CHICAS CON CLASE
2030.- NOTICIAS
21,00.- PREMIOS GOYA
2230.- POLVO DE ESTRELLAS IIL 

CICLO DE CINE NEGRO “Las 
dos señoras de Carroll” Director: 
Petr. Godfrey. Intérpretes: 
Humphrey Bogart y Barbara 
Stanwych.

00,15.- POLVO DE ESTRELLAS IV 
“Peppermint frappé” Director: 
Carlos Saura.

01,45.- POLVO DE ESTRELLAS V 
“Blondy” Director: Sergio Gobbi.

0330.- EL PROGRAMA DE HERMI
DA

0530.- SOMOS 7

07,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,55.- SUPERGUAY DEL SABADO.

- LAS CHICAS CON LAS CHI
CAS - HUMOR AMARILLO 

U,35.- PRESSING CATCH. Lucha libre 
americana

12,05.- EL SHERIFF CHIFLADO “El 
testigo del gobierno”. Intérpretes: 
Tom Wopat, John Schneuderm, 
Catherine Bach, Denver Pule, 
Lames Best.

13,00.- TELECINCO, ¿DIGAME?

15,00.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE 
LA BASCA?

1530.- CINE FIESTA “El hermano más 
listo de Sherlock Holmes”

17,20.- BELLEZAS EN LA NIEVE. Des
de los Alpes italianos, los equipos 
representantes de España, Ale
mania, Austria e Italia concursan 
en diferentes competiciones 
invernales. El programa incluye 
espectáculos y actuaciones musi- 
chIcs

18,55.- QUERIDOS PADRES ESPE
CIAL

20,20.- VIVAN LOS NOVIOS
21,05.- MANUELA. Mercedes y Art, por 

separado, confiesan a Manuela 
que sus vidas han cambiado.

22,00.- HUMOR CINCO ESTRELLAS 
“Cheers” “Apartamento para 
tres” “El nuevo Benny Hill” 

24,00.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
00,40.- PRESSING BOXEO
01,40.- VIP NOCHE
03,40.- CIERRE DE EMISION

E 
Ieli< 
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08,10.- ABC WORLD NEWS CON 
PETER JENNINGS

08,40.- LOS 40 PRINCIPALES
09,30.- TELESERIE: DESPIERTA 

PEQUE Y AL LORO
10,00.- CINE: “Black rain”
12,00.- DOCUMENTAL: DISEÑO: 

FANTASIA
13,00.- DEL 40 AL 1
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,00.- DIBUJOS ANIMADOS
1430.- DIBUJOS ANIMADOS
15,00.- DOCUMENTAL: ANTARTIDA, 

ESPAÑOLES BAJO CERO
1530.- PREVIO RUGBY

15,45.- RUGBY. TORNEO CINCO 
NACIONES: Inglaterra - Gales 

1735.- CINE: “Desafío total”
1943.- DIBUJOS ANIMADOS
20,00.- AVANCE REDACCION
20,05.- TELESERIE: “Mamá, detective 

privado”
2030.- PRIMER PLANO 
21,00.- LO + PLUS
2130.- INFORMACION METEORO- 

‘ LOGICA
2132.- REDACCION NOTICIAS
22,00.- PROGRAMA DOBLE: ESTRE

NO: “Asesinato en Mississippi”. 
Director: Roger Young. Intérpre
tes: Tom Hulee, Jennifer Grey, 
Blair Underwood, Josh Charles. 

2333.- CINE: “Kiekboxer”
01,07.- INSIDE OUT
01,17.- SESION ESPECIAL V.O.: “Pa

seando a Miss Daisy”
02,52.- CINE: “Las amistades peligro

sas”
04,47.- CINE: “Revenge”
06,46.- CINE: “La curiosidad mata”

CANAL SUR NA

09:15.- CARTA DE PRESENTA
CION

09:30.- BATMAN
09:55.- HANK KATTS Y RINTY
10:20.- LA CANTURO
U:05.- TANOSH
11:35.- LA ISLA DE FLORA

22:30.- EL TIEMPO
22:35.- ENTRE AMIGOS
00:35.- CINE DE EVASION “La viu- ’ 

da andaluza”
02:00.- FUTBOL EUROPEO
03:35.- DESPEDIDA Y CIERRE
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11:55.- LA JUGADA INTERNACIO
NAL

13:25.- TIERRA Y MAR
• 13:55.- PARLAMENTO

14:30.- EL DIARIO FIN DE SEMA
NA

14:55.- EL TIEMPO
15:00.- EL CAPITAL PLANETA
15:25.- CINE DE TARDE “Acom

páñame”
17:25.- DIBUJOS ANIMADOS
17:30.- VIDEO PROMOCIONAL

NUEVA PROGRAMACION 
CANAL SUR TV

17:45.- FUTBOL
22:00.- EL DIARIO FIN DE SEMA-

U:00.- AGENDA
13:30.- VISPERAS DEPORTIVAS
14:30.- SESION DE TARDE “0 

harem del Sultán” y “Mi odia
do amigo”

17:30.- DIBUJOS ANIMADOS
18:00.- IMAGENES DE NUESTRA 

TIERRA
18:45.- POSTALES DEL PUEBLO
20:00.- TELESEMANA (Especial Car

naval)
22:00.- SESION CONTINUA “Sid)

Mancy” y “Una estrella 20 
dólares”

02:00.- PELICULA X
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Comienza en la isla de Groenlandia, descubierta por Erik El Rojo en el año 815

‘‘Longitud-Latitud” emite un reportaje 
sobre los pueblos que habitan el Artico

Humphrey Bogart y B. Stanwyck protagonizan ^^Las dos señoras Carroll (Antena 3, 22.00 horas)

Hik el Rojo y los vikingos, 
¡gs hombres que a bordo 
¿e pequeños barcos asola-

Vi- son 
ÍSU-

jon las costas europeas 
iotre los siglos VII y IX, 

utilizados en el epi-
sodio de hoy de ‘^Longi- 
iad-latitud”, en la 2, para
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len- 
mcy 
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mo- 
lyor 
LC.
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introducir un relato sobre 
'd Círculo Polar Artico.

MADRID. (Efe).- El repor
taje, relatado por Felipe Melli- 
^ comienza en la isla de 
¿nlandia, la “Tierra Ver
le”, descubierta en torno al 
MO 815 por Erik el Rojo, 
iuien por alguna razón hoy 
^sconocida la bautizó con 
5ic sorprendente nombre.

En la actualidad en esta isla, 
ntegrada en Dinamarca, viven 
inos 54.000 inuit, los esqui
nales, un pueblo que a lo lar- 
10 de 10.000 años se han ido 
idaptando a las duras condi- 
;iones del Artico.

Los esquimales, repartidos 
anibién por Canadá (unos 
10.000), Alaska (30.000) y 
Siberia (20.000), han evolucio- 
lado en los últimos años para 
idaplarse a una vida más 
edentaria y han sustituido los

El nombre de Groenlandia -“Tierra Verde”- se debe a Erik El Rojo.

1
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Íles y los tiros de perros por 
iiodernas motos de nieve.

El reportaje también se 
letiene en Islandia, un volcán 
lemianentemente cubierto de 
lieve en el que viven unas 
¡50.000 personas.

Descubierta en los primeros

años del siglo IX por un vikin
go de las Islas Feroe, cons
tituye la tierra más joven del 
Planeta y el único país del 
mundo cuya extensión varia de 
año en año. Debido a la pre
sión de las placas tectónicas, 
Islandia crece aproximada
mente dos centímetros por 
año, lo que tiene el incon
veniente de sufrir frecuentes 
erupciones volcánicas.

En cuanto a las ventajas se 
encuentra el que los islandeses 
utilizan la energía de su sub
suelo para calentar sus casas

y para llevar a cabo diversos 
cultivos.

Una energía muy necesaria 
en una tierra donde se dan 
ocho meses de oscuridad y 
cuatro en los que apenas exis
te la noche.

Oferta cinematográfica

Un día en el que la diver
sidad temática de películas lle
nan la programación. De entre 
todas ellas “Las dos señoras 
Carroll” con Humphrey 
Bogart y Barbara Stanwyck y

“Los perros de la guerra” con 
Tom Berenger, se presentan 
como las más atractivas.

El sábado empieza con una 
comedia- realizada en 1948: 
“Nace una canción”. Este fil
me, “remake” de “Bola de 
fuego” fue dirigida por 
Howard Hawks y protagoni
zada por Danny Kaye y Vir
ginia Mayo. Un grupo de pro
fesores de música verán alte
rado su trabajo con la llegada 
de úna joven bastante ligera 
de cascos (Antena 3, 11.00).

Humphrey Bogart y Barba
ra Stanwyck protagonizan 
“Las dos señoras Carroll” 
(1947). En este filme el famoso 
actor da vida a un pintor que 

-tras envenenar a su primera 
mujer se casa de nuevo. Este 
hombre se enamora de una 
vecina y decide volver a hacer 
lo mismo con su segunda 
esposa pero se encontrará con 
el chantaje del farmaceútico 
que le proporciona el veneno, 
ante lo cual decide asesinarle 
también (Antena 3, 22.03).

Los que prefieran una pelí
cula bélica pueden optar por 
“Los perros de la guerra” que 
cuenta también con un buen 
reparto. Tom Berenger y 
Christopher Walkin fueron 
dirigidos en 1980 por el bri
tánico John Irvin. La vida de 
un mercenario que se encuen
tra en medio de la violencia 
desencadenada durante la dic
tadura del dirigente africano 
Idi Amin, (TVEl, 22.05).

Frases

Javier Rupérez.

- JAVIER RUPEREZ, dipu
tado del PP: “Fraga se pone 
al margen del PP al defender 
la visita de Castro a España”.

- RODRIGO RATO, portavoz 
del PP en el Congreso: “Al
fonso Guerra no tiene signifi
cación política alguna”.

- JOSE LUIS GARCIA 
ASENSIO, miembro de la 
English Chamber Orchestra: 
“De España no pueden salir 
buenos músicos”.

- JOSE LUIS LEAL, presi
dente de la AEB: “Mariano 
Rubio es honrado y un mag
nífico gobernador”.

- FERNANDO BOTERO, 
pintor: “Los actos del Quinto 
Centenario son como Disney- 
landia”.

- MARCELINO OREJA, 
diputado en el Parlamento 
Europeo: “Denunciar la corrup
ción no atenta contra la demo- ' 
cracia, la pone de relieve”.

- RUSLAN JAZBULATOV, 
presidente del Parlamento 
Ruso: “La CEI es una entidad 
novísima y es normal que su 
creación suscite tensiones”.

Antena 3 retransmite en directo esta noche la ceremonia de entrega de los premiosCumpleaños
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T ANTONIO MERCERO,, 1 IVUtSKV

«El '5ctor de cine y TV, 56.
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tfco de vela, 31
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. ^^^ ^^^^L’ tenista, 32. 
ETER WOLF, cantante,

20 MANSO GALLEGO, 
Vasta, 26.
k^^^^ ^UTABE, nada-

“El rey pasmado”, con 10 nominaciones, se
perfila como la favorita para los “Goya”

MADRID. (Fax Press).- “El 
rey pasmado”, de Imanol Uribe, 
con 14 nominaciones, se perfila 
como favorita para los Premios 
Goya, que hoy entregará la 
Academia de las Artes y Cien
cias Cinematográficas de Espa
ña en el Palacio de Congresos 
madrileño. Los actores Aitana 
Sánchez Gijón y Pepe Corona
do presentarán una ceremonia 
que vestirá de gala al cine espa
ñol y que podrá ser seguida en 
directo por los aficionados a 
través de la cadena privada 
Antena 3.

La cifra de invitados al acto 
oficial y posterior cocktail ronda 
los 2.000. Además de los miem
bros de la Academia (500), se 
espera la presencia de mucha 
“gente guapa”, del mundo de 
la cultura, la política y los nego
cios. Cerca de 200 periodistas 
seguirán la ceremonia.

Antena 3, que no ha pagado 
cantidad alguna por la retrans
misión, según fuentes de la Aca
demia, ha exigido que ni siquie
ra haya fotógrafos en la sala. 
No obstante, los organizadores 
han seleccionado a un “pool” 
de representantes de la prensa

gráfica, que no deberán usar 
falshes para no perjudicar a las 
cámaras de la cadena privada. 
La lista de presentadores de los 
distintos galardones se está 
cerrando en este momento y 
aun no ha sido dada a conocer. 
Sí se sabe que el escenario del 
Palacio de Congresos estará 
decorado por Rafael Palmero 
y que el autor del guión será 
Eduardo Mallorquí. Será a par
tir de las 9 de la noche cuando 
comiencen a subir las escaleras 
d^l Palacio de Congresos 
madrileño los invitados a la 
ceremonia de entrega de los 
Premios Goya. Cincuenta minu
tos después Antena 3 iniciará 
su retransmisión, que se pro
longará algo más de una hora, 
incluidos los preceptivos cortes 
publicitarios. La locutora del 
canal privado será Consuelo 
Berlanga. Al disponer de la 
exclusiva televisiva. Antena 3 no 
permitirá que ninguna otra 
cámara esté presente en el acto, 
aunque se ha comprometido a 
facilitar a las restantes cadenas 
tres minutos de resumen.

A tenor del número de can
didaturas, las mejores películas

Fotograma de “El rey pasmado”, de Imanol Uribe.

españolas del año, tras “El rey 
pasmado”, serían “Beltene- 
bros”, de Pilar Miró, que opta 
a 10 Goyas, “Don Juan en los 
infiernos” y “Amantes” ambas 
con 7 oportunidades. El Oso 
de Plata logrado por “Beltene- 
bros” en Berlín ha hecho subir 
su cotización, pese a que sean 
cuatro las nominaciones que la

separan del film de Uribe.
“Estoy contento y esperanza

do sobre todo por el equipo 
-afirma Imanol Uribe- , porque 
es el que está detrás de esas 
14 nominaciones. ‘El rey pas
mado’ es un film industrial, fru
to de la colaboración de muchos 
grandes profesionales. Ellos se 
merecen el Goya”.
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Cesáreo Peco 
Almansa, 
director médico 
del hospital de 
Manzanares

Cesáreo Peco Almansa es, 
desde el pasado jueves, el nuevo 
director médico del hospital 
Virgen.de Altagracia de Man
zanares, según nota de prensa 
del director provincial del 
INSALUD, Félix Arce.

Peco Almansa tiene, según la 
nota, un gran conocimiento de 
la situación sanitaria de la pro
vincia, avalado por un largo 
periodo de tiempo de trabajo 
en distintos puestos asistencia
les y de gestión en Atención 
Primaria, así como el desarrollo 
de funciones de inspector médi
co y su formación postgraduado 
que incluye diversos cursos de 
gestión de Atención Primariá'y 
máster en Salud Pública y Ges
tión Hospitalaria.

Todo ello, dice la nota,» “nos 
garantiza a priori, la eficacia y 
eficiencia de la labor” del nuevo 
director para el puesto para el 
que ha sido desigando. La selec
ción de Peco ha sido llevada 
a cabo por una empresa espe
cializada en la captación de 
directivos.

Dil

Anchuras:
Exigen que Bono 
se defina sobre 
el Parque 
Nacional

La Coordinadora para la 
Defensa de Anchuras, tras la 
oposición socialista a la propues
ta de declarar el término muni
cipal y su zona de influencia 
como Parque Nacional de bos
que mediterráneo, ha solicitado 
al Gobierno regional su pronun
ciamiento ante la solicitud de 
declara^ esta zona como parque.

Así mismo, invitan al gobier
no español a que ..haga público 
el informe jfebre impacto 

^ambiental y las medicas correc
toras que tiene previsto aplicar 
, en*Anchuras tal y como le fue
ron’solicitadas por la Comuni- 
jJa^ Europea.

'■^ La Coordinadora, en un 
comunicado hecho público ayer, 
inv¡,t^ a los miembros del Gru
po I^rlámentario Socialista a 
que visiten Anchuras y puedan 
comprobar, “en primera perso
na, las miles de grullas que en 
estos días sobrevuelan nuestros 
cielos y el resto de aves pro
tegidas que aquí existen”.

Por otro lado, los miembros 
de la Cooridnadora agradecen 
a todos los grupos políticos pre
sentes en la comisión, salvo el 
PSQE, el apoyo a la propuesta 
de declaración de Parque Nacio
nal. “Con su postura vuelven a 
demostrar, más allá de los inte
reses políticos concretos, la 
unión de todos contra el campo 
de tiro y evidencia, más si cabe, 
la cerrazón socialista en este 
tema concreto”.

Ver mañana el 
desfile de 
Carnaval, 
sentado, costará 
300 pesetas
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Las tribunas y los asientos comenzaron a instalarse en la mañana del jueves.

Las tribunas y asientos para 
el numeroso público que pre
senciará el desfile de mañana 
comenzaron a instalarse en la 
mañana del jueves, mientras 
que los tickets para acceder 
a estos asientos han sido pues
tos a la venta en un kiosko 
instalado en la Plaza del Pilar, 
El precio de los tickets es de 
300 y 350 pesetas y podrán ser 
adquiridos a lo largo de todo 
el día de hoy.

A las 12 de la mañana dará 
comienzo este desfile, en el 
que este año participarán 
setenta y ocho comparsas pro
cedentes de cá^i todos los pue
blos de la provincia, además 
de las de Toledo, Jaén y 
Madrid.

La Policía Local pidió ayer 
que todos los conductores se 
abstengan de estacionar sus 
vehículos a lo largo del recorri
do, desde la noche del sábado,
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■ El rector de la Univer
sidad de La Mancha, Luis 
Arroyo, anduvo ayer 
recorriendo el complejo 
petroquímico de Puertollano.

* * *
■ La visita podría tener 

alguna conexión con la inten
ción de traer a Ciudad Real, 
cuando el Ministerio lo dis
ponga, que es quien, a la pos
tre, da y quita, la Escuela 
Superior de Ingenieros 
Industriales. 

* * *
■ La huelga de médicos de 

ayer tuvo, como todo, anéc
dotas y hechos curiosos, dig
nos de comentar. Por ejem
plo, un hijo del gobernador 
civil, TM, fue atendido de 
una, afortunadamente, caida 
sin consecuencias. Los médi
cos atendieron el caso como 
urgente, pese a no tener nada 
de tal. 

* * *
■ Las cifras, una vez más, 

desataron los nervios de 
todos. Mientras el Sindicato 
Médico daba una cifra, el 
Insalud ofrecía otra y la 
directora del Complejo de 
Ciudad Real una tercera. 
¡Con lo fácil que es decir 
la verdad! 

* 4( *
■ Lo cierto y verdad es que 

ayer vimos a muchos médicos 
por la calle, a hora de Hos
pital y vestidos de civil, y eso 
no hay quien lo mueva.

* * *
■ La Junta de Comunida

des, hay quien la llama de 
“calamidades”, declaró “bien 
de interés cultural con cate-

Diego Peris.

1

goría de monumento” el 
palacio de la Clavería de 
Aldea del Rey, que, por cier
to, se está hundiendo.

* * *

■ Según el alcalde de la 
localidad, harían falta unt)s 
sesenta millones para poner
lo en orden y evitar su des
trucción. Mal lo tiene el 
Palacio de la Clavería como 
lo tengan que restaurar con 
los dineros de Cultura.

* * *

■ El desprecio del equipo 
directivo de la Consejería, el 
tándem Pérez Garzón-Peris 
Sánchez, por las piedras, ten
gan más o menos edad, es 
notorio y no es fácil que a 
sus años vayan a cambiar de 
nada y para nada.

Cartas a D. Quijote

El nuevo Reglamento
M. LOPEZ CAMARENA

Querido D. Quijote:
El martes, 10 de marzo, 

entra en vigor el nuevo 
Reglamento Taurino. La 
verdad es que en España, 
cuando se habla de Regla
mento, así, a secas, se 
sobreentiende que se trata 
del Reglamento Taurino. 
Como sabes, es este el texto 
legal que articula la Fiesta 
Nacional. Han sido necesa
rios treinta años para que 
los poderes públicos se 
hayan decidido a dar el paso 
de redactar un nuevo Regla
mento, ya que el viejo no 
servía para nada y así nos. ¡
iba.

De todas formas, y pese 
a las esperanzas que los bue
nos aficionados tenemos en 

- el nuevo texto legal, me 
temo, viejo amigo, que 
muchas cosas van a seguir 
igual, ya que “quien hizo la 
ley, hizo la trampa” y en el 
mundo de los toros, más. 
Hasta que la autoridad no 
se ponga en su sitio de ver
dad, y el pulso puede ser - 
muy duro y la pelea muy
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¿El único honrado?

fiera, tal y como vamos a 
ver en Daimiel, de poco va 
a servir el nuevo texto.

Mientras se siga afeitando 
a los toros, drogando a los 
caballos, tapándoles los ojos, 
etc, la cosa va a seguir mas 
o menos como hasta ahora: 
unos pocos abusando de 
unos muchos.

Un abrazo.
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